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... ET LA LUMIERE FUT. 
 

 
Dans les Saintes Ecritures, dans le premier livre de la Bible  qui est la Genèse, nous lisons 
cette écriture «Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. La terre était informe et vide; il y 
avait des ténèbres à la surface de l’abîme, et l’Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux».  
 Gen. 1: 1-2 
 
Ce qui est très étonnant ici, c’est de constater, malgré que l’Esprit de Dieu se mouvait au- 
dessus des eaux, que le chaos  était toujours là. Nous pouvons nous poser la question de 
savoir, où se trouvait ce Dieu qui avait créé les cieux et la terre? Ne voyait-il pas ce chaos?  
 
La réponse nous est donnée au verset 2c : «...et l’Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des 
eaux». La Bible dit : «Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l’adorent, l’adorent en esprit et en 
vérité». Jean 4: 24    
 
Nous comprenons donc, lorsque la Bible dit : «L’esprit de Dieu…», elle parle donc de Dieu lui-
même. Donc, lors de la création, Il était là  et Il observait toutes choses. Cela nous donne une 
grande leçon. Dieu observait bien le chaos qui était sur la terre. Il était là, Il voyait tout ce qui 
se passait, mais Il ne disait rien. 
Aussi longtemps que Dieu n’avait  rien dit, les ténèbres étaient toujours là, le chaos était 
toujours là. Cela laisse la place  à des spéculations. Chacun a son mot à dire, il doit exprimer 
ce qu’il pense et pense que c’est ce qu’il dit qui est juste. Dans le royaume des aveugles, le 
borgne est roi.  
Cela a toujours été ainsi depuis les temps. Ce temps de silence de Dieu est toujours d’une 
importance capitale; c’est effectivement pendant cette période que la nature des choses 
commence à se manifester et les choses deviennent beaucoup plus évidentes pour tous.  
Nous remarquons en lisant dans Genèse au chapitre 1 que le chaos n’était pas causé par 
Dieu. Non! Dieu n’était pas responsable du désordre car la Bible déclare : «Car Dieu  n’est pas 
un Dieu de désordre mais de paix». 1 Cor. 14: 33 
Le chaos était causé par le mélange de deux choses qui ne peuvent jamais s’unir : «la lumière 
et les ténèbres»,  car la Bible dit: «Dieu sépara la lumière d’avec les ténèbres».  Auparavant les 
deux choses étaient ensemble, c’était le conflit. Personne ne pouvait savoir ce qui se passait 
exactement aussi longtemps que Dieu n’avait pas parlé car la confusion existait. Les deux 
choses étaient mélangées, Dieu était le seul qui pouvait montrer la différence. 
 
C’est ainsi que nous lisons : «Dieu dit: Que la lumière soit! Et la lumière fut. Dieu vit que la 
lumière était bonne; et Dieu sépara la lumière d’avec les ténèbres.» Gen. 1: 3  Voilà ce que Dieu 
fit le premier jour.  C'est seulement lorsque Dieu parla  que du chaos sortit alors l'ordre, du 
chaos sortit le jardin d'Eden. C'est seulement lorsque le Seigneur notre Dieu sépara la 
lumière d'avec les ténèbres qu'Il continua son œuvre glorieuse de la création. Dieu n'est pas 
un Dieu de désordre ni de confusion. C'est un Dieu d'ordre et de lumière. Lorsque Dieu 
parle, la lumière se manifeste. Ce qui nous montre l'importance de la Parole de Dieu. Pas la 
parole des hommes ni ce que les hommes ont voulu dire ou donner comme leur propre 
pensée au sujet de la Parole de Dieu, mais bien ce que Dieu lui-même a dit. Nous constatons 
que, lorsque Dieu a  parlé, il n'y a plus de confusion, tout devient très clair. Alors nous 
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pouvons certainement sans l'ombre d'un doute prendre aussi une position très claire.  
Lorsque Dieu parle, la différence des choses apparait si clairement que la séparation est 
vraiment nécessaire. Ce n'est pas l'homme qui doit séparer, c'est en fait Dieu qui sépare. 
L'homme divise mais Dieu sépare. Car la Bible dit : «Dieu vit que la lumière était bonne; et Dieu 
(non pas un prétendu prédicateur, mais bien Dieu lui-même) SEPARA la lumière d’avec les 
ténèbres.» Gen. 1: 3-5. C'est Lui qui a vu et déclaré que la lumière était bonne. Si Dieu a dit 
que la lumière était bonne, qui peut changer et dire que la lumière n'est pas bonne ?  
Pourquoi la lumière est elle bonne ? Simplement parce que c'est la nature de Dieu.  «Dieu est 
lumière».  Sa Parole est l'absolu, lorsqu’Il dit, la chose arrive et quand Il ordonne, elle doit 
exister. C’est l’autorité suprême. Il n’y a aucun homme qui peut être au-dessus de la Parole 
de Dieu. Cette Parole de Dieu a la puissance de transformation.  
 
C’est par la Parole que Dieu a créé le monde. Tout ce qui existe a été créé par la Parole de 
Dieu. Rien de ce qui existe n’a pu exister sans la Parole de Dieu. C’est en elle que se trouve la 
vie. La vie est uniquement dans la Parole de Dieu. C’est elle qui est  l’arbitre dans toutes les 
discutions, elle arrête les discutions et donne la solution à tous les problèmes et la réponse à 
toutes nos questions. La Parole de Dieu. Comme la Bible le dit : C’est bien la Parole de Dieu 
et non la parole d’un homme. Elle doit donc être laissée dans son contexte car Dieu qui l’a 
exprimée, l’a d’abord pensée.  Car une parole est d’abord une pensée et lorsque la pensée est 
exprimée alors elle devient la parole parce qu’elle a été prononcée.  
 
Aussi longtemps qu’elle est une pensée, elle ne peut pas produire son effet. Mais lorsqu’elle 
est exprimée, alors elle produit ce dont pour lequel elle a été exprimée. Aussi longtemps que 
Dieu avait sa pensée avec lui et n’avait rien dit, le chaos était là parce que la pensée n’agit 
pas. Mais lorsque la pensée a été exprimée, elle devient une parole, c’est la parole qui agit. 
«C’est pourquoi nous rendons continuellement grâces à Dieu de ce qu’en recevant LA PAROLE 
DE DIEU   que nous vous avons fait entendre, vous l’avez reçue, non comme la parole des hommes, 
mais, ainsi qu’elle  l’est véritablement, comme la Parole de Dieu, QUI AGIT EN VOUS QUI 
CROYEZ». 1 Thess. 2: 13.  Car cette Parole de Dieu «...est vivante et efficace …» Heb. 4: 12.  
Il n’y a pas de places pour des spéculations lorsque Dieu a parlé car les choses deviennent 
claires pour les enfants de Dieu. Ils sont appelés : «des enfants de la lumière et des enfants du 
jour». 1 Thess. 5: 4. C’est exactement ce que la Bible dit: «Dieu vit que la lumière était bonne; et 
Dieu sépara la lumière d’avec ténèbres. Dieu appela la lumière jour (enfants de la lumière et 
enfants du jour); et Il (Dieu) appela les ténèbres nuit. Gen. 1 : 5. (Nous ne sommes point de la 
nuit ni des ténèbres) (1 Thess. 5 : 5c)   
 
De même que les enfants de la lumière et des enfants du jour existent,  de même aussi que les 
enfants des ténèbres et de la nuit existent aussi. Lorsque les deux semences sont ensemble, 
c’est le chaos car les enfants des ténèbres sont effectivement la semence de discorde. Ils ne 
sont jamais contents. Ils sont haineux, hypocrites, doubles. Ce sont des hommes à double 
langage, des hommes faux, sensuels n’ayant pas la nature de Dieu, ils ont la nature de leur 
père, mais toujours très religieux.  «Ils lui répondirent : Notre père, c'est Abraham. Jésus leur dit: 
Si vous étiez enfants d'Abraham, vous feriez les œuvres d'Abraham. Mais maintenant vous cherchez à 
me faire mourir, moi qui vous ai dit la vérité que j'ai entendue de Dieu. Cela, Abraham ne l'a point 
fait. Vous faites les œuvres de votre père. Ils lui dirent : Nous ne sommes pas des enfants illégitimes; 
nous avons un seul Père, Dieu. Jésus leur dit: Si Dieu était votre Père, vous m'aimeriez, car c'est de 
Dieu que je suis sorti et que je viens; je ne suis pas venu de moi-même, mais c'est lui qui m'a envoyé. 
Pourquoi ne comprenez-vous pas mon langage ? Parce que vous ne pouvez écouter ma parole. Vous 
avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le 
commencement, et il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il 
profère le mensonge, il parle de son propre fonds; car il est menteur et le père du mensonge. Et moi, 
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parce que je dis la vérité, vous ne me croyez pas. Qui de vous me convaincra de péché? Si je dis la 
vérité, pourquoi ne me croyez-vous pas? Celui qui est de Dieu, écoute les paroles de Dieu; vous 
n'écoutez pas, parce que vous n'êtes pas de Dieu». Jean 8: 39-47. 
Les deux semences ne peuvent pas demeurer ensemble, il faut une séparation. C'est Dieu qui 
doit séparer. Ce  n'est pas à l'homme de le faire,  c'est à Dieu de le faire «Il leur proposa une 
autre parabole, et Il dit : Le royaume des cieux est semblable à un homme qui a semé une bonne 
semence dans son champ. Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, sema de l'ivraie 
parmi le blé, et s'en alla. Lorsque l'herbe eut poussé et donné du fruit, l'ivraie parut aussi. Les 
serviteurs du maître de la maison vinrent lui dire : Seigneur, n'as-tu pas semé une bonne semence 
dans ton champ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ? Il leur répondit : C'est un ennemi qui a fait 
cela. Et les serviteurs lui dirent : Veux-tu que nous allions l'arracher? Non, dit-il, de peur qu'en 
arrachant l'ivraie, vous ne déraciniez en même temps le blé. Laissez croître ensemble l'un et l'autre 
jusqu'à la moisson, et, à l'époque de la moisson, je dirai aux moissonneurs: Arrachez d'abord l'ivraie, 
et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon grenier ». Matth. 13: 24-30 
Avec un groupe mélangé comme ceci, Dieu ne peut absolument pas agir  car, d’un côté il y a 
des croyants qui sont des enfants de la lumière et de l’autre côté il y a des enfants des 
ténèbres qui sont des incrédules. Ils prétendent croire en Dieu mais nient l’action de Dieu. Ce 
sont ceux-là qui disent : «Les temps des miracles sont passés, mais nous croyons à la Bible. 
Le temps des miracles est passé avec les apôtres».  Ils ne croient pas que Jésus-Christ notre 
Seigneur est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Ils disent croire la Bible, mais pour 
eux, le temps de miracles ce n’est plus pour aujourd’hui,  ce n’était valable que pour le temps 
des apôtres. Ce sont ces mêmes personnes qui se disent être des envoyés de Dieu, des 
croyants bibliques. Ce sont aussi ceux qui disent également que la colonne de feu ce n’est 
plus important, nous n’en avons pas besoin aujourd’hui. C’était valable uniquement du 
temps du prophète mais ce n’est plus valable aujourd’hui. C’est exactement le même esprit 
de ténèbres qui ne croit pas que Jésus-Christ est le même hier aujourd’hui et éternellement. 
La semence de discorde. 
 
Ci-dessous l’extrait de la brochure « L’Unité » P. 27 William Branham. 
 
Prétendant croire la parole de Dieu, mais reniant ce qui en fait la force.  Dieu doit séparer 
«Mais que s’est-il passé au lieu de cela? Dieu a dû séparer la famille de Caïn et de Seth, Il a 
renvoyé Caïn. Il les a séparés afin de pouvoir traiter avec Son église. Surveillez bien. Caïn a 
été séparé, surveillez là. Dieu a séparé celui qui était d’Eve. Caïn le mauvais, de celui 
d’Adam Seth le saint. Oh, l'a-t-Il fait? Par un acte illégitime, cette femme vivant avec 
quelqu'un d'autre et a eu un enfant. Dieu a séparé cet enfant et ses générations de cet homme 
juste et saint et de ses enfants.  
C’est la même chose aujourd’hui. Séparant, Il les trouva séparés, ils n’étaient pas dans 
l’unité, ils ne pouvaient pas avoir d’unité. La nuit peut-elle être en unité avec le jour? Un 
croyant peut-il former une unité avec un incroyant? Un homme qui croit toute la Parole de 
Dieu peut-il former une unité avec ceux qui ne croient qu’une partie de la Parole de Dieu? 
Dieu veut des gens qui se séparent. 
     Caïn était le fils d'Eve et elle dit:«'ai eu un fils». Seth était le fils d'Adam. Et Dieu les a 
séparés parce qu'Il ne pouvait pas les laisser. Ils se seraient corrompus mutuellement. Les 
mauvais enfants de Caïn auraient corrompus les bons enfants de Seth. C'est vrai. 
Surveillez maintenant. Le même vieux démon qui a incité Eve à douter d’une seule Parole 
de Dieu et qui leur a dit de se séparer et de vivre de façon différente, ce même diable est 
venu parmi eux et les a réunis à nouveau. L’avez-vous saisi ? Dites Amen. L'assemblée dit 
Amen.  
Il les ramena ensemble à nouveau sous une fausse union, un acte contre le plan de Dieu. 
Qu'est-ce qui est arrivé? Comment a-t-il fait cela ? «Les fils de Dieu virent que les filles des 
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hommes…» dit la Bible dans la Genèse. Les fils de Dieu, les enfants de Seth ont vu les filles 
des hommes, les enfants de Caïn comme elles étaient belles. Ensemble unis à nouveau à 
cause de la beauté. Elles étaient belles à voir.  
     C'est pareil aujourd'hui. Vous y êtes Frères! Vous, frères pentecôtistes faibles, vous que 
Dieu a séparés et envoyés pour être une inter dénomination. Vous ne pouvez former la 
pentecôte en dénomination. Il vous a fait sortir pour que vous soyez Son peuple, mais vous 
avez vu les grandes et belles églises et la théologie, vous avez acquis de grandes écoles et 
des choses. Qu’avez-vous fait ? A nouveau, vous avez uni le peuple de Dieu à 
l’organisation. Chose dont le fondement est le catholicisme. De grosses églises, des gens bien 
habillés, le maire de la ville, et tous les autres y viennent mieux habillés, mieux instruits, les 
théologiens brillants, ils savent comment se présenter dans un endroit, où tout le monde 
porte des vêtements les plus chics, le pasteur se tient si parfaitement. C'est quoi cela? Vous 
regardez aux choses que Dieu a condamnées. Vous avez pris l'église pentecôtiste, oh Dieu 
que cela ne manque pas sur la bande, et vous l'avez unie à l'organisation. Dieu n'a jamais 
voulu qu'il en soit comme cela. Il voulait qu'elle soit séparée, jamais unie au monde. 
     Le même vieux diable qui a incité Eve à douter de la Parole de Dieu et qui lui a fait mal, 
est revenu dans les parages et a pris des enfants de Seth et leur a montré les jolies femmes de 
Caïn, et ils se sont unis à nouveau. Il ne s’agissait pas d’infidèles. Il ne s’agissait pas de 
communistes. C’étaient des croyants. Ils ont dit : «Il se pourrait peut-être que le Seigneur 
fasse quelque chose ». Ils pensaient qu’ils faisaient ce qui était juste. Qu’est-ce que Dieu a été 
obligé de faire? Effacer tout cela. Sous une fausse union. Il a dû envoyer un déluge pour 
détruire tout le groupe. Le jugement est tombé à cause de cette fausse union. Le jugement 
a frappé l’Eden à cause de cette fausse union. Le serpent avait-il une semence? Honte à 
vous.  
     Une fausse union a amené le jugement sur la terre pour Eve et Adam, en Eden. Une fausse 
union a amené les flots du jugement de Dieu sur la terre parce que les filles de Caïn ont flirté 
avec les fils de Dieu, et ils se sont laissés prendre et se sont unis à nouveau. Vous y êtes. Une 
fausse union. Il ne peut rien arriver. Qu'est-ce que Dieu a fait? Il a détruit tout cela, tout sauf 
le précieux Noé et sa famille. Ils se sont réunis une fois de plus après cela, après la mort de 
Noé. De cette famille spirituelle de Noé. La première chose que l’on sait, les fils des 
hommes commencèrent à se côtoyer à nouveau. Qu'est-ce qu'ils ont fait? Ils ont dit:«, nous 
ne sommes pas des infidèles, nous croyons tous en Dieu». Ils se sont donc trouvés un type, 
un chef, un certain grand archevêque répondant au nom de Nimrod et ils ont bâti une tour. 
Ils n’étaient pas des infidèles, ils croyaient qu’il y avait un ciel, ils croyaient qu’il y avait 
un enfer, ils croyaient dans les jugements. Mais les enfants de Dieu avec les filles des 
hommes, de nouveau et ils se sont formés une union, faussement et ont bâti une 
gigantesque cathédrale, une énorme organisation et tous les autres endroits devaient 
payer le tribut à Babel.» Fin de citation. W. Branham  l’Unité page 27. 
  
Nous remarquons que, pour que Dieu traite avec son Eglise il fallait qu’il la sépare d’avec 
des incrédules. Il ne peut travailler avec les sois disant-croyants et ils ne peuvent atteindre la 
perfection car ils ne sont pas dans le programme de Dieu. C’est pourquoi Dieu devait séparer 
la lumière d’avec les ténèbres, il ne travaille pas avec les ténèbres mais bien avec la lumière. 
Tant que Dieu s’était tu, les ténèbres étaient à la surface de l’abime, le chaos régnait, mais 
lorsque Dieu parla, la lumière fut. Ceci est ce qui se passa au commencement, ce qui nous 
montre aussi le caractère de Dieu et surtout là où Dieu place sa confiance. Il ne la place pas 
dans un homme  parce que la Bible dit : « Que Dieu au contraire, soit reconnu pour vrai, et 
tout homme menteur,...» Rom. 3 : 4  Dieu place sa confiance dans sa propre Parole, Il l’a 
placée dans l’homme Jésus  car il est la Parole faite chair  (Jean 1 : 14). « Et une voix se fit 
entendre des cieux, ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j’ai mis toute mon 
affection ». Matth. 3 : 17. Seule la Parole de Dieu possède la vie et apporte la lumière. 
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La Parole de Dieu est vraiment la vérité. Dès le commencement, nous pouvons voir d’une 
manière claire que ce que déclare la parole de Dieu est la vérité.  C'est elle qui nous a 
montrés ce qui était bon et ce qui était mauvais, alors que l'homme ne le savait pas, mais la 
Parole de Dieu le savait : « Dieu vit que la lumière était bonne…».  Tout homme ayant un 
bon sens reconnaitra que la lumière est toujours bonne  et les ténèbres mauvaises. En effet, 
c’est ce que la Parole de Dieu a démontré et déclaré  depuis le commencement. Ce que la 
Parole de Dieu déclare bon demeurera toujours bon jusqu’à la fin. C’est pourquoi tout 
véritable enfant de Dieu est appelé à placer sa confiance dans la Parole de Dieu et non dans 
les explications des hommes au sujet de la Parole de Dieu.  En réalité, Dieu est le seul 
interprète de sa propre Parole. C’est Lui qui en est l’Auteur. La Parole est Dieu et Dieu est la 
Parole : « Au commencement était la Parole, et la Parole était avec  Dieu, et la Parole était 
Dieu…»  Jean 1 : 1 
La Parole de Dieu est une semence (Luc 8 : 11)  qui porte en elle le germe de vie afin de 
produire selon son espèce. Le propre d'une semence, ce qu'elle doit être semée dans un 
champ dans le but d'obtenir ce qu'on a mis en terre, c'est-à-dire semé. On sème pour récolter. 
Récolter quoi? On récolte ce qu'on a semé. La semence de discorde ne peut pas devenir la 
semence de miséricorde  car Dieu est miséricordieux : « Soyez donc miséricordieux, comme votre 
Père est miséricordieux ». Luc 6 : 36.  
Un élu de Dieu n’est pas convaincu par les hommes et leurs arguments, il est toujours 
convaincu par la Parole de Dieu : «Je suis né et je suis venu dans le monde pour rendre 
témoignage à la vérité. Quiconque est de la vérité écoute ma voix». Jean 18: 37  
Jésus-Christ notre Seigneur est la Parole de Dieu faite chair.  La Parole de Dieu a pour rôle 
de rendre témoignage à la vérité : « Sanctifie-les par TA VERITE : TA PAROLE EST LA 
VERITE ». Jean 17 : 17  
«  Jésus dit : Je suis le chemin, LA VERITE, et la vie ».  Jean 14 : 6 
 

L’Esprit de Vérité  et L’esprit de l’erreur 
 
Il y a en effet deux esprits : 

 
L’Esprit de Vérité :   
 

C’est le Saint-Esprit, l’Esprit de la promesse c'est-à-dire celui que le Seigneur Jésus-Christ 
avait promis en disant : «Je ne vous laisserai point orphelins …il vous est avantageux que je 
m’en aille, car si je ne m’en vais pa,s le consolateur ne viendra pas vers vous; mais si je m’en 
vais, je vous l’enverrai … L’Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir …».   
Ce qui est merveilleux, c’est de voir comment le Seigneur l’a appelé:«Le consolateur».  Pour 
consoler qui ? Ses disciples. Pour quel but le Seigneur l'a-t-il envoyé à SES DISCIPLES ? « 
Quand le consolateur sera venu, l’Esprit de vérité, il vous conduira dans TOUTE LA 
VERITE»  Jean 16: 13 ;  l’Esprit de vérité pour nous conduire dans toute la vérité. Jamais 
l’Esprit de vérité ne nous conduira dans l’erreur car il n’y a pas d’erreur en Lui mais bien la 
vérité.  Nous comprenons clairement que l’Esprit de vérité n’est pas un certain prédicateur  
mais bien la personne du Seigneur Jésus-Christ, Lui-même. C’est l’Esprit que doivent 
recevoir les disciples du Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, pas les disciples d’un homme, car 
c’est l’Esprit que leur envoie leur Maître afin qu’ils demeurent dans ses enseignements. Et 
l’Esprit du Maître les maintiendra dans ses enseignements,  c'est-à-dire dans toute la vérité. Il 
ne va pas les conduire dans une petite vérité ni dans un morceau de la vérité mais bien 
DANS TOUTE LA VERITE.  Ce sont ceux qui ne fondent pas leur foi sur les ouï-dire des 
sois-disants prédicateurs mais bien sur l’ensemble du témoignage de la Parole de Dieu.  Le 
Saint-Esprit les conduira dans toute la vérité,  c'est-à-dire dans toute la Parole de Dieu.  Cet 
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Esprit vient de Dieu. 
 
 
L’esprit de l’erreur : 

 
C’est l’esprit qui vient du malin,  c'est-à-dire de satan, il ne peut se tenir dans la vérité, c’est 
l’esprit que reçoit la semence de discorde car il produit les mêmes œuvres que satan avait 
manifestées depuis le commencement dans son fils Caïn : «…et ne pas ressembler à Caïn, qui 
était du malin et qui tua son frère ». 1 Jean 3 : 12   
«Jésus leur dit : Si Dieu était votre Père vous m’aimeriez, car c’est de Dieu que je suis sorti et que je 
viens; je ne suis pas venu de moi-même, mais c’est lui qui m’a envoyé. Pourquoi ne comprenez-vous 
pas mon langage? Parce que vous ne pouvez écouter ma parole. Vous avez pour père le diable, et vous 
voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas 
DANS LA VERITE, parce qu’IL N’Y A PAS DE VERITE EN LUI…» Jean 8 : 42-44.  
Il est impossible qu’il se tienne dans la vérité  car il n’y a pas de vérité en lui. Tout ce qui est 
en lui n’est que le mensonge, la haine, l’hypocrisie, la jalousie, les meurtres, l’envie, 
l’ivrognerie ;  c’est la nature du monde, l’esprit du monde. Cet esprit n’a rien à voir avec ce 
que dit la Parole de Dieu. C’est cela l’esprit religieux, l’esprit fanatique. Comme il n’y a rien 
de Dieu, il doit y avoir du satan dedans, c’est l’esprit d’idolâtrie : « Ce sont ceux qui provoquent 
des divisions, hommes sensuels, N’AYANT PAS L’ESPRIT (l'Esprit de vérité) Jude 19  « Eux, au 
contraire, ils parlent d’une manière injurieuse de ce qu’ils ignorent, et ils se corrompent dans ce qu’ils 
savent naturellement comme brutes. Malheur à eux! Car ils ont suivi la voie de Caïn, ils se sont jetés 
pour un salaire dans l’égarement de Balaam, ils se sont perdus dans la révolte de Coré. Ces sont des 
taches dans vos agapes, faisant impudemment bonne chère, se repaissant eux-mêmes. Ce sont des 
nuées sans eau, poussées par les vents; des arbres d’automne (en automne la sève descend dans les 
racines des arbres, il n’y a pas de vie ; ce sont des arbres sans vie) sans fruits, deux fois morts, 
déracinés; des vagues furieuses de la mer, rejetant l'écume de leurs impuretés; des astres errants, 
auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité. C'est aussi pour eux qu'Enoch, le 
septième depuis Adam, a prophétisé, en ces termes: Voici le Seigneur est venu avec ses saintes 
myriades,  pour exercer un jugement contre tous, et pour faire rendre compte à tous les impies parmi 
eux de tous les actes d'impiété qu'ils ont commis et de toutes les paroles injurieuses qu'ont proférées 
contre lui des pécheurs impies. Ce sont des gens qui murmurent, qui se plaignent de leur sort, qui 
marchent selon leurs convoitises, qui ont à la bouche des paroles hautaines, qui admirent les 
personnes PAR MOTIF D’INTERET ». Jude 10-16 
 
« Sache que, dans les derniers jours, il y aura des temps difficiles. Car les hommes seront égoïstes, amis 
de l'argent, fanfarons, hautains, blasphémateurs, rebelles à leurs parents, ingrats, irréligieux, 
insensibles, déloyaux, calomniateurs, intempérants, cruels, ennemis des gens de bien, traîtres, 
emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, ayant l'apparence de la piété, mais reniant 
ce qui en fait la force. Éloigne-toi de ces hommes-là. Il en est parmi eux qui s'introduisent dans les 
maisons, et qui captivent des femmes d'un esprit faible et borné, chargées de péchés, agitées par des 
passions de toute espèce, apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver à la connaissance de la 
vérité. De même que Jannès et Jambrès s'opposèrent à Moïse, de même ces hommes s'opposent à la 
vérité, étant corrompus d'entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi. Mais ils ne feront pas de 
plus grands progrès; car leur folie sera manifeste pour tous, comme le fut celle de ces deux hommes ». 
2 Tim. 3 : 1-9.  
 
C’est un esprit charnel et qui manifeste les œuvres de la chair ; ceux en qui il habite, ils 
deviennent sensuels. Ils sont très religieux, ils n’ont que les choses qui sont en rapport avec la 
Parole de Dieu dans leur bouche mais reniant ce qui en fait la force. Ils peuvent parler des 
choses de Dieu et en connaître la chronologie mais ils ne connaissent pas l’Auteur. Ils sont 
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charnels admirant les hommes par motifs d’intérêts. En rapport avec la Parole de Dieu, la 
Bible dit d’eux : «…apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver A LA 
CONNAISSANCE DE LA VERITE ». 2 Tim. 3 : 7   
Ceux qui sont sous la conduite de cet esprit ne pourront jamais avoir comme absolu LA 
PAROLE DE DIEU c'est-à-dire LA BIBLE,  en d'autres termes : CE QUE DISENT LES 
SAINTES ECRITURES.  Ils auront pour absolu ce qu’un certain Archevêque dira, car leur 
absolu, c’est le pape qui a été établi. Même si ce que leur pape ou archevêque dit est contraire 
à la Parole de Dieu, ils croiront l’archevêque ou le pape au lieu des Saintes Ecritures. C’est ce 
que le Seigneur dit : « Celui qui est de Dieu écoute les paroles de Dieu; vous n’écoutez pas, 
parce que vous n’êtes pas de Dieu ». Jean 8 : 47.  
Ils ne peuvent pas être des disciples du Seigneur Jésus-Christ.  
 
L’Esprit de vérité  et l’esprit de l’erreur sont opposés, comme la lumière est opposée aux 
ténèbres. Il n’y a rien de commun entre eux.  Il n’y a  rien de commun non plus entre LA 
SEMENCE DE MISERICORDE ET LA SEMENCE DE DISCORDE.  

 
 

І. SUCCESSION DES MINISTERES 
 

Tout  le monde connaît cette appellation ‘ VICARIUS FILII DEI ‘  et presque tout le monde 
sait que cette inscription se trouve sur la tiare du pape. Il est appelé le souverain pontife  
«Pontifex maximus », titre que portaient également les empereurs romains ainsi que les 
prêtres babyloniens.  
 
 
 
 

                                   

 
 

 

 
Cette appellation  fait référence à la réclamation de la succession apostolique ; c'est-à-dire  
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« Successeur de l’apôtre Pierre ».  C’est en effet, ce que prétend et réclame  l’église 
catholique. Et pour confirmer ces prétentions, elle a donc établi la papauté, d’où la nécessité 
d’avoir un Pape qui est le successeur de l’apôtre Pierre. Afin qu’il n’y ait pas de doutes dans 
la pensée des uns comme des autres, l’église catholique a comme armoiries « les clefs »  qui 
sont appelées : Les clefs de Saint-Pierre.  
Comme successeur de l’apôtre Pierre, elle déclare avoir donc reçu « les clefs de Saint-Pierre »  
qui sont « les clefs du royaume des cieux ». Et pour couronner tout, elle se fonde sur cette 
Parole prononcée par le Seigneur Jésus-Christ à l’endroit de l’apôtre Pierre: 
«Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre (petra) je bâtirai mon Eglise, et que 
les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. Je te donnerai les clefs du 
royaume des cieux: ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce que tu délieras sur 
la terre sera délié dans les cieux». Matth. 16 : 18-19    
Voilà la déclaration que s’est donc appropriée l’église catholique, voilà sur quoi est assis le 
pape. En fait, selon leur propre interprétation de cette écriture, l’apôtre Pierre serait donc le 
chef des apôtres,  c'est-à-dire de tous les prédicateurs et de surcroît celui de l’Eglise que 
devait bâtir le Seigneur Jésus-Christ. Car toujours selon leur interprétation, cette Eglise serait 
donc bâtie sur l’apôtre Pierre, donc tout est incarné par lui et en plus c’est par lui que Dieu 
doit d’abord passer avant de faire quoi que ce soit.  
Pourquoi ?  La réponse est simple: Parce que le pape est « Vicarius Filli Dei »,   autrement 
dit : L’unique représentant du Fils de Dieu sur la terre.  Voilà l’autorité et la responsabilité. 
C’est comme cela que l’église catholique par l’intermédiaire de son pape se sent investie de 
l’autorité suprême pour évangéliser le monde entier et faire en sorte que tous les croyants 
obéissent au pape. C’est seulement et uniquement ce qu’a dit le pape qui doit être reçu, cru et 
enseigné  car il est le chef de tous les prêtres, c'est-à-dire des prédicateurs et de tous les 
croyants. 
Car toujours selon leur interprétation, il détient les clefs du royaume, il est le seul à qui Dieu 
a parlé. Je me souviens lorsque j’étais encore très jeune, on me disait ceci : « pape est le seul 
qui entend la voix audible de Dieu, il parle avec Dieu constamment ». Cela m’avait beaucoup 
marqué dans ma jeunesse car c’était une grande personne qui me disait cela  et moi j'avais 
cru cela à cette époque-là. Imaginez-vous ce que cela avait produit dans un enfant ?  
L'admiration du pape qui était le seul à entendre une voix audible de Dieu et qui parlait avec 
Dieu.  Quelle crainte ! Voilà dans quoi le monde était enfermé. 
Donc ce que le pape dit, même si cela n’est pas dans les Saintes Ecritures, tous les croyants 
catholiques sont sensés (obligé) de croire. Car comme le pape entend la voix audible de Dieu, 
il a le droit de publier seul  les encycliques. Aucun prêtre catholique n’en a le droit, seul le 
pape. Ce qu’il a publié même si cela n’a rien à voir avec la véritable Parole de Dieu, cela  fait 
tout de même foi et doit être cru par tous. C’est ce qui fait le catholicisme aujourd’hui. 
Personne ne se pose la question de savoir si tout cela a à voir avec Dieu ou pas ? Mais comme 
c’est un système bien établi, tout le monde marche dedans sans se poser des questions.  
Si vous voulez poser une question, immédiatement on vous sort « Matthieu 16 : 18-19 ».  
Il est établi sur base de cette écriture. Que pouvez-vous dire encore ? 
Mais en réalité, c’est une interprétation particulière de la Parole de Dieu. C’est en effet le sens 
que l’église catholique a voulu donné à cette écriture. En effet, la Parole de Dieu ne nécessite 
aucune interprétation particulière. Ce que l’écriture condamne, ce n’est pas l’interprétation 
de la Parole, mais bien « L’INTERPRETATION PARTICULIERE ». 2 Pierre 1 : 20-21.  
Le Seigneur notre Dieu interprète sa Parole  par son accomplissement. 
Dieu dit : « Que la lumière soit! (Son interprétation par Dieu =) Et la lumière fut. La Parole 
de Dieu n'a pas besoin d'une interprétation particulière des hommes car Dieu interprète Lui-
même sa Parole. 
Qu’en est-il alors des « clefs du royaume » dont on parle dans Matthieu 16 «…Je te donnerai 
les clefs du royaume des cieux…»?  
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Lorsqu'une porte est fermée, on ne peut savoir ce qu'il y a  à l'intérieur que si nous avons la 
clef pour ouvrir. Aussi longtemps que nous n'avons pas la clé, nous ne pourrons pas avoir 
accès à ce qui est à l'intérieur.  
J’avais reçu un e-mail d’un frère qui m’insultait lorsque j’avais été conduit par le Seigneur à 
parler des clés du royaume  et de dire ce que cela était réellement selon les Saintes Ecritures. 
Voilà ce qu’il m’a dit à propos de « clés du royaume » ; voici ce qu’il m’a dit : « les clefs du 
royaume est un ensemble d’enseignements ». 
Si les clefs du royaume sont un ensemble d’enseignements, je voudrais savoir lesquels ? Les 
clés du royaume des cieux, ce n’est pas un ensemble d’enseignements mais bien LA 
REVELATION, c’est la révélation de la Parole de Dieu. Nous devons savoir tous qu’une 
parole est une pensée exprimée. Avant que ça soit une parole c’est d’abord une pensée et 
lorsque la pensée est exprimée, elle devient alors la parole.  
Dans Matthieu 28 : 18-20, nous lisons : « Jésus, s’étant approché, leur parla ainsi: Tout 
pouvoir m’a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des 
disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à 
observer tout ce que je vous ai prescrit ».   
Ce sont là les paroles du Seigneur Jésus-Christ adressées à ses disciples. C'était les onze 
disciples auxquels Il s'est adressé. Il avait bien dit: Baptisez-les (croyants) au nom du Père, 
du Fils et du Saint-Esprit. De tous les disciples, c’est seulement à Pierre que le Seigneur 
s’adressa pour dire: Je te donnerai les clefs du royaume des cieux. Il n’avait pas dit: Je te 
donne les clefs du royaume des cieux, mais bien: JE TE DONNERAI, cela veut dire que c'est 
dans le futur. Il avait bien spécifié: LES CLEFS DU ROYAUME DES CIEUX. 
Dans les Actes, le jour de pentecôte, nous lisons : « Alors Pierre (pas un autre apôtre), se 
présentant avec les onze, éleva la voix, et leur parla en ces termes: Hommes juifs et vous tous 
qui séjournez à Jérusalem …» Actes 2 : 14. Pourquoi Pierre et pas un autre  apôtre ? 
Simplement parce que c’était à lui que le Seigneur avait dit : Je te donnerai les Clefs du 
royaume des cieux.  Cet homme Pierre continue sa prédication : « toute la maison d’Israël 
sache donc avec certitude que Dieu a fait Seigneur et Christ ce Jésus que vous avez crucifié. 
Après avoir entendu ce discours, ils (ces juifs qui étaient venus à Jérusalem (verset : 5-11) 
eurent le cœur vivement touché, et ils dirent à Pierre et aux autres apôtres: Hommes frères, 
que ferons-nous ? » Actes 2 : 36-37.  
Ces hommes étaient touchés et ils désiraient maintenant entrer dans le royaume des cieux  
car ils voulaient le salut.  Ils étaient là avec ce désir ardent car leur cœur était vivement 
touché. Il faut maintenant ouvrir pour qu’ils entrent. Pierre devait avoir les clefs du royaume 
des cieux pour faire maintenant entrer ceux qui le désiraient. Le Seigneur lui avait dit : « JE 
TE DONNERAI LES CLES DU ROYAUME DES CIEUX, ce que tu lieras sur la terre 
sera lié dans les cieux, ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux ».  Voici les 
moments où Pierre avait besoin de ces clefs. 
Les voici : « Pierre leur dit: Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de 
Jésus-Christ …» Actes 2 : 38.  Il a tourné les clefs. En effet dans Matthieu 28, le Seigneur leur 
avait dit de baptiser au nom du Père, Fils et Saint-Esprit. Le jour de pentecôte, Il a donné à 
Pierre la pensée exacte au sujet de la parole qu’il avait prononcée, C’EST LA 
REVELATION DE LA PAROLE DE DIEU.  Père, Fils et Saint-Esprit, ce sont des titres qui 
se rapportent à un nom  et ce Nom  c’est JESUS-CHRIST. Dieu se manifestant de 3 façons 
différentes.  
- Dans les cieux entant que Père : Notre Père qui est aux cieux. 
- Sur la terre en tant que Fils : Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.  
- Dans le croyant en tant que Saint-Esprit : Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de     
Dieu, et que l’Esprit de Dieu habite en vous.  
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Pierre avait donc reçu les clefs le jour de la pentecôte et il a ouvert pour que les croyants 
puissent entrer. Ce qu’il a déclaré ce jour-là reste valable jusque dans l’éternité car c’est lié 
dans les cieux. Voyez-vous ? DIEU INTERPRETE LUI-MEME SA PAROLE. LES 
SAINTES ECRITURES S’INTERPRETENT ELLES-MEMES. Nous avons le sens exact 
de ce que le Seigneur Jésus-Christ a dit au sujet des clefs du royaume des cieux. 
 
Ci-dessous l’extrait de la brochure “Révélation de Jésus-Christ : Age de Philadelphe”  
W. Branham. 
 

THE.PHILADELPHIAN.CHURCH.AGE_JEFF.INROJC 373-423SATURDAY_60-
1210 
181By the Life of Christ, it reveals. And Peter must've had the... He was standing 
right there with the keys of--of the Kingdom of heaven in his hand, and the 
Kingdom is the Holy Ghost; hanging on his side the keys to the Kingdom. In 
other words, the revelation, 'cause Jesus told him. Oh, brother, don't you see 
that? Peter was the one that was blessed with the revelation of truth. And there 
he was standing right there, and he heard Jesus say, "Go ye therefore and teach 
all nations, baptizing them in the Name of the Father, Son, and Holy Ghost." 
Peter turned around and said, "Lord, I sure got the keys here. I got the 
revelation what that meant, 'cause I know Father's no name, Son's no name, and 
the Holy Ghost's no name, but I know what that Name is. So I baptize you in the 
Name of the Lord Jesus Christ." Amen. Whew. That's right. »    
Fin de citation. W. Branham 

 
Traduction : 
« Par la vie de Christ, ça se révèle. Et Pierre devait avoir les…Il se tenait là debout avec les 
clefs du royaume des cieux dans sa main, et le royaume  c’est le Saint-Esprit ; les clefs du 
royaume pendant à ses côtés. En d’autres termes : LA REVELATION, parce que Jésus lui a 
dit. Oh frère, ne voyez-vous pas cela ? Pierre était l'un de ceux qui étaient bénis avec la 
révélation de la vérité. Et là, il se tenait là, et il a entendu Jésus dire : « Allez partout et 
enseignez toutes les nations, les baptisant dans le Nom du Père, Fils, et Saint-Esprit ».   Pierre 
se tournant et dit, «  Seigneur, j'ai surement les clefs ici. J'ai la révélation de ce que cela veut 
dire, parce que je sais que Père n'est pas un nom, Fils n'est pas un nom, et Saint-Esprit n'est 
pas un nom, mais je sais ce qu'est ce Nom. Ainsi je vous baptise dans le Nom du Seigneur 
Jésus-Christ ! Amen ! Hum : C'est juste ».  
 
Fin de citation. W. Branahm  
 
…Et la lumière fut … 
 
Nous pouvons nous poser la question suivante : 
 

LA SUCCESSION DES MINISTÈRES EST-ELLE BIBLIQUE ? 
 

Pour répondre à cette question, nous devons examiner les Saintes écritures afin qu’elles nous 
donnent elles-mêmes la réponse à notre question. 
 

Moïse et Josué 
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Si nous prenons dans le livre d’Exode,  nous lisons : « L’Eternel dit : J’ai vu la souffrance de mon 
peuple qui est en Egypte, et j’ai entendu les cris que lui font pousser ses oppresseurs, car je connais ses 
douleurs. Je suis descendu pour les délivrer de la main des Egyptiens, et pour le faire monter de ce 
pays dans un bon et vaste pays, dans un pays ruisselant de lait et de miel, dans les lieux qu’habitent 
les Cananéens, les Hétiens, les Amoréens, les Phéréziens, les Héviens et les Jébusiens. Voici les cris des 
enfants d’Israël sont venus jusqu’à moi, et j’ai vu l’oppression que leur font souffrir les Egyptiens. 
Maintenant, va, je t’enverrai auprès de Pharaon, et tu feras sortir d’Egypte mon peuple, les enfants 
d’Israël ».  Exode 3 : 7-10 
La Bible déclare clairement que l’Eternel appela Moïse pour qu’il fasse sortir son peuple (les 
enfants d’Israël), de l’Egypte, pays d’esclavage pour le conduire dans la terre promise. Moïse 
avait donc la tâche de les faire sortir et de les conduire dans le pays où coule le lait et le miel, 
le pays de la promesse. « Les enfants d’Israël partirent de Ramsès pour Succoth au nombre 
de six cents mille hommes de pied sans les enfants. Une multitude de gens de toute espèce 
montèrent avec eux; ils avaient aussi des troupeaux considérables de brebis et des bœufs. Ils 
firent des gâteaux cuits sans levain avec la pâte qu’ils avaient emportée d’Egypte, et qui 
n’était pas levée; car ils avaient été chassés d’Egypte, sans pouvoir tarder, et sans prendre 
des provisions avec eux. Le séjour des enfants d’Israël en Egypte fut de quatre cent trente 
ans. Et au bout de quatre cent trente ans, le jour même, toutes les armées de l’Eternel 
sortirent du pays d’Egypte ». Exode 12 : 37-40 
Les enfants d’Israël sortirent bien de l’Egypte sous la conduite de Moïse pour aller dans la 
terre promise et l’Eternel les guidait dans leur marche. « Ils partirent de Succoth, et ils 
campèrent à Etham, à l’extrémité du désert. L’Eternel allait devant eux, le jour dans une colonne de 
nuée pour les guider dans leur chemin, et la nuit dans une colonne de feu pour les éclairer, afin qu’ils 
marchassent jour et nuit. La colonne de nuée ne se retirait point de devant le peuple pendant le jour, 
ni la colonne de feu pendant la nuit». Exode 13 : 20-21 
Le Dieu qui a fait sortir les enfants d’Israël de l’Egypte était ce Dieu qui les conduisait car ils 
étaient sortis d’un pays pour entrer dans un autre pays. Tout au long de leur marche dans le 
désert, ils savaient qu’ils partaient pour une terre promise et que Moïse devait les conduire. 
Les saintes écritures nous montrent que ce peuple ne cessait de se plaindre et de murmurer à 
tel point qu’ils ont poussé Moïse à frapper le rocher plutôt qu’à parler à ce rocher pour 
donner de l’eau « Toute l’assemblée des enfants d’Israël arriva dans le désert de Tsin le premier 
mois, et le peuple s’arrêta à Kadès. C’est là que mourut Marie, et qu’elle fut enterrée. Il n’y avait point 
d’eau pour l’assemblée; et l’on se souleva contre Moïse et Aaron. Le peuple chercha querelle à Moïse. 
Ils dirent: que n’avons-nous expiré, quand nos frères expirèrent devant l’Eternel ? Pourquoi avez-vous 
fait venir l’assemblée de l’Eternel dans ce désert, pour que nous y mourions, nous et notre bétail ? 
Pourquoi nous avez-vous fait monter hors d’Egypte, pour nous amener dans ce méchant lieu ? Ce 
n’est pas un lieu où l’on puisse semer, et il n’y a ni figuier, ni vigne, ni grenadier, ni de l’eau à boire. 
Moïse et Aaron s’éloignèrent de l’assemblée pour aller à l’entrée de la tente d’assignation. Ils 
tombèrent sur leur visage ; et la gloire de l’Eternel leur apparut. L’Eternel parla à Moïse, et dit: 
Prends la verge, et convoque l’assemblée, toi et ton frère Aaron. Vous PARLEREZ AU ROCHER, 
et il donnera ses eaux; tu feras sortir pour eux de l'eau du rocher, et tu abreuveras l'assemblée et leur 
bétail. Moïse prit la verge qui était devant l'Eternel, comme l'Eternel le lui avait ordonné. Moïse et 
Aaron convoquèrent l'assemblée en face du rocher. Et Moïse leur dit: Ecoutez donc, rebelles! Est-ce de 
ce rocher que nous ferons sortir de l'eau ? Puis Moïse LEVA LA MAIN, ET FRAPPA DEUX FOIS 
LE ROCHER AVEC SA VERGE. Il sortit de l’eau en abondance. L’assemblée but, et le bétail aussi. 
Alors l’Eternel dit à Moïse: Parce que vous n’avez pas cru en moi, pour me sanctifier aux yeux des 
enfants d’Israël VOUS NE FEREZ POINT ENTRER CETTE ASSEMBLEE DANS LE 
PAYS QUE JE LUI DONNE ». Nom. 20 : 1-12 
Moïse devait faire entrer les enfants d’Israël dans le pays de la promesse mais à cause de sa 
désobéissance, car au lieu de parler au rocher, il a frappé le rocher, Dieu s’est irrité contre lui 
et lui a dit qu’il n’allait pas faire entrer les enfants d’Israël dans le pays promis. 
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Moïse n’avait pas achevé sa mission, c'est-à-dire faire entrer les enfants d’Israël dans le 
pays de la promesse,  car c’était le but pour lequel l’Eternel avait fait sortir les enfants 
d’Israël de l’Egypte. Il est mort en chemin. C’EST DANS CETTE CONDITION LA 
QU’UN SUCCESSEUR  AU MINISTERE DE MOISE ETAIT NECESSAIRE. « 
L’Eternel dit à Moïse : Monte sur cette montagne d’Abarim, et regarde le pays que je donne aux 
enfants d’Israël. Tu le regarderas; mais toi aussi, tu seras recueilli auprès de ton peuple, comme Aaron; 
ton frère, a été recueilli, parce que vous avez été rebelles à mon ordre, dans le désert de Tsin, lors de la 
contestation de l’assemblée, et que vous ne m’avez point sanctifié à leurs yeux à l’occasion des eaux. 
Ce sont les eaux de contestation, à Kadès, dans le désert de Tsin. Moïse parla à l’Eternel et dit: Que 
l’Eternel, le Dieu des esprits de toute chair, établisse sur l’assemblée un homme qui sorte devant eux et 
qui entre devant eux, qui les fasse sortir et qui les fasse entrer, afin que l’assemblée de l’Eternel ne soit 
pas comme des brebis qui n’ont point de berger. L’Eternel dit à Moïse: PRENDS JOSUE, fils de Nun, 
homme en qui réside l’Esprit ; et tu poseras ta main sur lui. Tu le placeras devant le sacrificateur 
Eléazar et devant toute l’assemblée, et tu lui donneras des ordres sous leurs yeux. Tu le rendras 
participant de ta dignité, afin que toute l’assemblée des enfants d’Israël l’écoute. Il se présentera 
devant le sacrificateur Eléazar, qui consultera pour lui le jugement de l’urim devant l’Eternel ; et 
Josué, tous les enfants d’Israël avec lui, et toute l’assemblée, sortiront sur l’ordre d’Eléazar, et 
entreront sur son ordre. 
Moïse fit ce que l’Eternel lui avait ordonné. Il prit Josué, et il le plaça devant le sacrificateur Eléazar et 
devant toute l’Assemblée. Il posa ses mains sur lui, et il lui donna des ordres, comme l’Eternel l’avait 
dit par Moïse ». Nom. 27 : 12-23 
Voilà comment Dieu a désigné Lui-même le successeur de Moïse, cela ne s’est pas fait  en 
cachète  derrière une maison, mais bien devant toute l’assemblée. Moïse devait le dire aux 
enfants d’Israël afin qu’ils sachent qu’après lui, c’est Josué qui devait le succéder  afin que 
toute l’assemblée d’Israël l’écoute  car Moïse l’avait rendu participant à sa dignité. Moïse devait poser 
ses mains sur lui devant tout le peuple.  
 
« L’Eternel dit à Moïse : Voici, le moment s’approche où tu vas mourir. Appelle Josué, et présentez- 
vous dans la tente d’assignation. Je lui donnerai mes ordres. Moïse et Josué allèrent se présenter dans 
la tente d’assignation. Et l’Eternel apparut dans la tente, dans une colonne de nuée ; et la colonne de 
nuée s’arrêta à l’entrée de la tente ». Deut. 31 : 14-15 
 
« L’Eternel donna ses ordres à Josué, fils de Nun. Il dit : Fortifie-toi et prends courage, car c’est toi qui 
feras entrer les enfants d’Israël dans le pays que j’ai juré de leur donner, et JE SERAI MOI-MEME 
AVEC TOI (L'Eternel allait devant eux, le jour dans une colonne de nuée.la nuit dans une 
colonne de feu) ». Deut. 31 : 23 
 
Je suis l’Eternel et je ne change pas. Voilà bibliquement comment les choses se passent. 
 

Aaron et Eléazar 
 
« Toute l’Assemblée des enfants d’Israël partit de Kadès, et arriva à la montagne de Hor. L’Eternel dit 
à Moïse et à Aaron, vers la montagne de Hor, sur la frontière du pays d’Edom: Aaron va être recueilli 
auprès de son peuple ; car il n’entrera point dans le pays que je donne aux enfants d’Israël, parce que 
vous avez été rebelles à mon ordre, aux eaux de Meriba. Prends Aaron et son fils Eléazar, et fais-les 
monter sur la montagne de Hor. Dépouille Aaron de ses vêtements, et FAIS-LES REVETIR A 
ELEAZAR SON FILS. C’est là qu’Aaron sera recueilli et qu’il mourra. Moïse fit ce que l’Eternel 
avait ordonné, ils montèrent sur la montagne de Hor, aux yeux de toute l’assemblée. Moïse dépouilla 
Aaron de ses vêtements, et les fit revêtir à Eléazar, son fils. Aaron mourut là au sommet de la 
montagne. Moïse et Eléazar descendirent de la montagne. Toute l’assemblée vit qu’Aaron avait expiré, 
et toute la maison d’Israël pleura Aaron pendant trente jours ». Nom. 20 : 22-29  
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Aaron  ne pouvait pas continuer, c’est Eléazar qui a pris sa place « Moise dépouilla Aaron 
de ses vêtements et les fit revêtir à Eléazar ». C'est lui qui devait continuer avec le peuple.  
 

                                          
Elie et Elisée 

 
«Et voici, une voix lui fit entendre ces paroles: Que fais-tu ici, Elie? Il répondit: J’ai déployé mon zèle 
pour l’Eternel, le Dieu des armées; car les enfants d’Israël ont abandonné ton alliance. Ils ont renversé 
tes autels, et ils ont tué par l’épée tes prophètes; je suis resté, moi seul, et ils cherchent à m’ôter la vie. 
L’Eternel lui dit : Va, reprends ton chemin par le désert jusqu’à Damas: quand tu seras arrivé, TU 
OINDRAS HAZAEL POUR ROI DE SYRIE. TU OINDRAS AUSSI JEHU, fils de Nimschi, 
POUR ROI D’ISRAEL ET TU OINDRAS ELISEE, fils de Schaphath, d’Abel-Mehola POUR 
PROPHETE A TA PLACE …» 1 Rois 14 : 16 
 
L’Eternel avait dit à Elie son prophète d’accomplir  3 choses: 
1. Oindre Hazaël pour roi de Syrie 
2. Oindre Jéhu     pour roi d'Israël 
3. Oindre Elisée   pour prophète à sa place  
 
De ces trois choses que l’Eternel avait demandées à Elie son prophète d’accomplir, Elie n’a 
accompli qu’une seule chose : « Elie partit de là, et il trouva Elisée, fils de Schaphath, qui 
labourait. Il y avait devant lui douze paires de bœufs, et il était avec la douzième. Elie s’approcha de 
lui, et il jeta sur lui son manteau. Elisée, quittant ses bœufs, courut après Elie, et dit : Laisse-moi 
embrasser mon père et ma mère, et je te suivrai. Elie lui répondit : Va, et reviens ; car pense à ce que je 
t’ai fait. Après s’être éloigné d’Elie, il revint prendre une paire de bœufs, qu’il offrit en sacrifice ; avec 
l’attelage des bœufs, il fit cuire leur chair, et la donna à manger au peuple. Puis il se leva, suivi Elie, et 
fut à son service». 1 Rois 19 : 19-21 
 
C’est l’unique chose qu’Elie fit de trois choses qui lui fut demandées de faire. Depuis ce jour-
là, les Saintes Ecritures disent qu’Elisée fut à son service et il ne quitta point Elie  jusqu’à ce 
qu’Elie fut enlevé au ciel. «…Lorsqu’ils eurent passé, Elie dit à Elisée : Demande ce que tu veux que 
je fasse pour toi, avant que je sois enlevé d’avec toi. Elisée répondit : Qu’il y ait sur moi, je te prie, une 
double portion de ton esprit! Elie dit : Tu demandes une chose difficile. Mais si tu me vois pendant que 
je serai enlevé d’avec toi, cela t’arrivera ainsi; sinon, cela n’arrivera pas. Comme ils continuaient à 
marcher en parlant, voici, un char de feu et des chevaux de feu les séparèrent l’un de l’autre, et Elie 
monta au ciel dans un tourbillon. Elisée regardait et criait : Mon père ! Mon père ! Char d’Israël et sa 
cavalerie! Et il ne le vit plus …»  2 Rois 2 : 9-12 
Elie était monté au ciel sans avoir terminé ce que l’Eternel lui avait demandé de faire. C’EST 
DANS CETTE CONDITION-LA QU’ETAIT NECESSAIRE D’AVOIR UN SUCCESSEUR 
D’ELIE POUR ACHEVER LA TACHE. C’est, en effet, ce que nous lisons dans les Saintes Ecritures 
« Elisée le prophète, appela l’un des fils des prophètes, et lui dit: Ceins tes reins, prends avec toi cette 
fiole d’huile et va à Ramoth en Galaad. Quand tu y seras arrivé, vois JEHU, fils de Josaphat, fils de 
Nimschi. Tu iras le faire lever du milieu de ses frères, et tu le conduiras dans une chambre retirée. Tu 
prendras la fiole d’huile, que tu répandras sur sa tête, et tu diras : AINSI PARLE L’ETERNEL : JE 
T’OINS ROI D’ISRAEL ! Puis tu ouvriras la porte, et tu t’enfuiras sans t’arrêter …» 2 Rois  9 : 1-4 
 
La tâche qu’Elie devait accomplir et qu’il n’a pas achevée, c’est Elisée qui l’accomplit  car 
l’Eternel avait dit : « Tu oindras Elisée, fils de Shaphath, d’Abel-Mehola pour prophète à ta place  ». 
Nous constatons donc que LA SUCCESSION  DANS LES MINISTERES était valable dans 
l'ANCIEN TESTAMENT. 
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QU’EN EST-IL ALORS DE LA SUCCESSION DANS LES 
MINISTERES DANS LE NOUVEAU TESTAMENT ? 

 
Dans le nouveau testament, c'est-à-dire dans la nouvelle Alliance, la succession dans les 
ministères n’est pas valable. Dans l’ancienne alliance, cela était valable mais pas dans la 
nouvelle alliance. Pourquoi donc ? 
 
Parce que tout ce qui était dans l’ancien testament était l’ombre des choses à venir.  Moïse 
était un type de Christ. Quand on parle de type, il s’agit de l’ombre de la réalité. Ils étaient 
tous des types de Christ. Un type est une ombre  et l’ombre est la projection de la réalité mais 
l’ombre est imparfaite.  « Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou du boire, ou au 
sujet d’une fête, d’une nouvelle lune, ou des sabbats, C’ETAIT L’OMBRE DES CHOSES A 
VENIR MAIS LA REALITE EST CELLE DU CHRST ». Col. 2 : 16-17  (Thomson) 
 « En effet, la loi, qui possède une ombre des biens à venir, et NON l'exacte représentation des choses, 
ne peut jamais, par les mêmes sacrifices qu'on offre perpétuellement chaque année, amener les 
assistants à la perfection ».  Heb. 10 : 1 
La  nouvelle alliance a commencé avec Christ notre Seigneur: «C’est pourquoi Christ, entrant 
dans le monde…». Pas avant, mais seulement lorsque Christ notre Seigneur vint, c'est 
pourquoi l'écriture déclare : « C’est pourquoi Christ entrant dans le monde, dit : Tu n’as voulu ni 
sacrifice ni offrande, mais tu m’as formé un corps ; tu n’as agréé ni holocauste ni sacrifices pour le 
péché. Alors je dis: Voici je viens (dans le rouleau du livre il est question de moi) pour faire, ô Dieu ta 
volonté. Après avoir dit d’abord : Tu n’as voulu et tu n’as agréé ni sacrifices ni offrandes, ni 
holocaustes ni sacrifices pour le péché (ce qu’on offre selon la loi) il dit ensuite : VOICI JE VIENS 
POUR FAIRE ô DIEU, TA VOLONTE  (ce que Moïse et les autres n'ont pas pu faire). IL 
ABOLIT AINSI LA PREMIERE CHOSE POUR ETABLIR LA SECONDE ». Heb. 10 : 
1-9 
C’est, aussi en effet ce que les saintes écritures apportent encore avec plus de clarté : « Mais 
maintenant il (Christ) a obtenu un ministère d’autant supérieur qu’il est le médiateur d’une alliance 
plus excellente, qui a été établie sur de meilleures promesses. En effet, si la première alliance avait été 
sans défaut, il n’aurait pas été question de la remplacer par une seconde. Car c’est avec l’expression 
d’un blâme que le Seigneur dit à Israël: Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, ou je ferai avec la 
maison d’Israël et la maison  de Juda UNE NOUVELLE ALLIANCE... En disant : UNE 
NOUVELLE ALLIANCE, il a déclaré la première ancienne; or, ce qui est ancien, ce qui a vieilli, 
est PRES DE DISPARAÎTRE ». Héb. 8: 6-13 
« La première alliance avait aussi des ordonnances relatives au culte, et le sanctuaire terrestre. Un 
tabernacle fut, en effet, construit ». Heb. 9: 1   
Ce tabernacle a été construit selon le modèle du véritable tabernacle qui a été dressé par le 
Seigneur et non par un homme. C’est ce tabernacle qui fut montré à Moïse sur la montagne 
afin de reproduire exactement selon le modèle qu’il avait vu.  Dans le tabernacle terrestre, il 
y avait un souverain sacrificateur, c’était Aaron qui était établi comme souverain 
sacrificateur. Il était un type de Christ  comme aussi le tabernacle terrestre était également un 
type. Un type est une ombre, il est donc imparfait. C’est aussi de cette manière que les 
sacrifices, qui étaient offerts dans l'ancienne alliance dans le tabernacle terrestre, étaient des 
types ; c'était l'ombre  c'est-à-dire l'image. Elles ne pouvaient jamais amener les assistants à la 
perfection  car c'était l'ombre et non l'exacte représentation. Même le souverain sacrificateur 
était un homme sujet à beaucoup de faiblesses. « En effet, tout souverain sacrificateur pris du 
milieu des hommes est établi pour les hommes dans le service de Dieu, afin de présenter des offrandes 
et des sacrifices pour les péchés. Il peut être indulgent pour les ignorants et les égarés, puisque la 
faiblesse est aussi son partage. Et c’est à cause de cette faiblesse qu’il doit offrir des sacrifices pour ses 
propres péchés, comme pour ceux du peuple ». Heb. 5 : 1-3 
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Dans un tabernacle terrestre fait selon le modèle du tabernacle céleste,  tout ce qu’on peut y 
offrir ne pourra jamais amener les assistants à la perfection car le souverain sacrificateur lui-
même n’était pas parfait.  Et en plus, la mort intervenait et l’empêchait d’être permanent 
pour accomplir son service. C’est pourquoi, il fallait qu’il y ait une succession dans le 
sacerdoce. « De plus, il y a eu des sacrificateurs en grand nombre, PARCE QUE LA MORT LES 
EMPECHAIT D’ETRE PERMANENT ». Héb. 7 : 23 
C’est pourquoi en rapport avec la nouvelle alliance, nous lisons : « Mais Christ est venu comme 
SOUVERAIN SACRIFICATEUR des biens à venir; il a traversé LE TABERNACLE PLUS 
GRAND ET PLUS PARFAIT, QUI N’EST PAS CONSTRUIT DE MAIN D’HOMME, 
c'est-à-dire QUI N’EST PAS DE CETTE CREATION;… ». Heb. 9 : 11  
Lorsque Christ vint vers Jean-Baptiste au Jourdain pour être baptisé par Lui, Jean lui dit :  
« C’est moi qui est besoin d’être baptisé par toi, et tu viens à moi! Jésus lui répondit : Laisse faire 
maintenant car il est convenable que nous accomplissions ainsi tout ce qui est juste». Matth. 3 : 14-15 
Jean s’écria au milieu de la foule : «Voici l’agneau de Dieu QUI OTE LE PECHE DU 
MONDE ». Jean 1 : 29.   
Jésus-Christ notre Seigneur était l’accomplissement de la Parole de Dieu ; l’Agneau véritable 
par rapport à l’agneau type de l’ancien testament dont le sang ne couvrait que les péchés  car 
c’était l’ombre. Mais lorsque le parfait est venu, toute la plénitude de la divinité était en Lui, 
toute la puissance était en Lui, toute la perfection était en Lui. C’était la réalité. Tout ce qu’Il 
pouvait faire était parfait  car Il est la perfection,  c’est pourquoi la Bible dit : « Car par une 
seule offrande, il (Christ, l'agneau de Dieu) a amené  A LA PERFECTION POUR 
TOUJOURS CEUX QUI SONT SANCTIFIES ». Heb. 10 : 14 
Que c’est merveilleux d’avoir un tel Sauveur, quelle grâce! Les Saintes Ecritures déclarent :   
« Il nous convenait, en effet, d’avoir un SOUVERAIN SACRIFICATEUR comme Lui, saint, 
innocent, sans tache, séparé des pécheurs, et plus élevé que les cieux, qui n’a besoin, comme LES 
SOUVERAINS SACRIFICATEURS (succession), d’offrir chaque jour des sacrifices, d’abord 
pour ses propres péchés , ensuite pour ceux du peuple, CAR CECI IL L'A FAIT UNE FOIS 
POUR TOUTES EN S'OFFRANT LUI-MÊME.  En effet, la loi établit souverains 
sacrificateurs des hommes sujets à la faiblesse; mais la parole du serment qui a été fait après la loi 
(Nouvelle Alliance- Nouveau Testament) établit le Fils, qui est PARFAIT pour l’éternité ».  Heb. 7 : 
26-28 
 

IL N’Y A PLUS DE SUCCESSION DES MINISTERES DANS LA NOUVELLE 
ALLIANCE. 

 
C’est en effet ce que l’Ecriture déclare si parfaitement : « De plus, il y a eu des sacrificateurs en 
grand nombre, parce que la mort les empêchait d’être permanent. Mais lui (Christ), parce qu'il 
demeure éternellement, possède un sacerdoce QUI N’EST PAS TRANSMISSIBLE. C’est aussi 
pour cela qu’il peut sauver PARFAITEMENT ceux qui s’approchent de Dieu par lui, ETANT 
TOUJOURS VIVANT POUR INTERCEDER A LEUR FAVEUR ». Heb. 7 : 23-24 
C’est pourquoi, en effet, l’apôtre Pierre n’avait pas besoin d’un successeur.  Aujourd’hui  
dans la nouvelle alliance, aucun ministère n’a besoin d’un successeur car Christ notre 
Seigneur est venu pour accomplir la volonté de Dieu.  Nous pouvions avoir besoin de 
succession des ministères si Christ notre Seigneur n’avait pas achevé ce dont pour lequel Il 
était venu au monde.  Mais l’écriture dit : « Après cela, Jésus, qui savait que tout était déjà 
consommé, dit, afin que l’Ecriture fut accomplie: J’AI SOIF. Il y avait là un vase plein de vinaigre. 
Les soldats en remplirent une éponge, et, l'ayant fixée à une branche d'hysope, ils l'approchèrent de sa 
bouche. Quand Jésus eut pris du vinaigre, il dit : TOUT EST ACCOMPLI. Et il baissa la tête, il 
rendit l’esprit ».  Jean 19 : 28-30 
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IL a tout accompli. Que reste-il encore à faire ? Mon rédempteur a TOUT ACCOMPLI. 
Bien-aimés en Christ, les Saintes Ecritures sont très claires, seuls les enfants des ténèbres ne 
pourrons voir cela et certainement qu’ils chercheront à combattre. Mais, qui a déjà vaincu la 
Parole de Dieu ?  Dans la nouvelle alliance, la succession des ministères n’est pas valable. Si 
c’était valable, alors le Seigneur Jésus-Christ aurait attendu la mort de Pierre pour susciter 
l’apôtre Paul.  Parce que Paul devait succéder à l’apôtre Pierre pour continuer le ministère. 
C’est anti-scripturaire. Chose pareille n’est pas dans l’église du nouveau testament. Le 
Seigneur a appelé Paul au ministère du vivant de Pierre et des autres apôtres. Il n’y a pas de 
succession des ministères. Dans l’Eglise du nouveau testament, il n’y a pas de succession des  
ministères car la Bible dit : « Il y a diversité de dons, mais le MEME ESPRIT ; diversité de 
ministères, mais le MEME SEIGNEUR ; diversités d'opérations, mais le MEME DIEU qui opère 
TOUT EN TOUS » 1 Cor. 12 : 4-6 
« Christ EN VOUS, l'espérance de la gloire».  Col. 1 : 27   
Dans la nouvelle alliance, le sang de Christ a ôté le péché. L’adorateur qui vient à Lui et 
l’accepte comme Agneau de Dieu qui ôte le péché  et qui L’accepte comme son Sauveur 
personnel est justifié par Lui de toutes choses dont il (adorateur) ne pouvait être justifié par 
la loi de Moïse. Il reçoit le pardon de ses péchés. Non seulement il est justifié mais également 
il est sanctifié ;  alors la vie de Christ qui était dans le sang revient dans le croyant, c’est le 
baptême du Saint-Esprit. Lorsque le croyant est baptisé du Saint-Esprit, il est alors placé dans 
le Corps de Christ. Il est dans le repos. Ce n’est plus lui qui vit, c’est Christ qui vit en lui. La 
Bible dit : « Après avoir livré sa vie en sacrifice pour le péché, il verra une POSTERITE et 
PROLONGERA SES JOURS et l’œuvre de l’Eternel prospérera entre ses mains ».  Esaïe 53 : 10.  
Ce n’est plus une SUCCESSION  mais bien UNE POSTERITE, des fils et des filles de 
Dieu, des enfants de Dieu qui sont nés de Dieu.  
Cette postérité est placée dans le CORPS DE CHRIST. « Car, comme le corps est un et a 
plusieurs membres, et comme tous les membres du corps, malgré leur nombre, ne forment qu’un seul 
corps, ainsi en est-il de Christ. Nous avons tous en effet, été baptisés dans un seul Esprit, pour former 
un seul corps, soit Juifs, soit Grecs, soit esclaves, soit libres, et nous avons tous été abreuvé d’un seul 
Esprit. Ainsi le Corps n’est pas un seul membre, mais il est formé de plusieurs membres. Si le pied 
disait : Parce que je ne suis pas une main, je ne suis pas du corps, ne serait-il pas du corps pour cela? 
Et si l'oreille disait : Parce que je ne suis pas un œil, je ne suis pas du corps, ne serait-elle pas du corps 
pour cela ? Si tout le corps était œil, où serait l'ouïe ? S'il était toute ouïe, où serait l'odorat ? 
Maintenant Dieu a placé chacun des membres dans le corps comme il a voulu. Si tous étaient un seul 
membre, où serait le corps? Maintenant donc il y a plusieurs membres, et un seul corps. L'œil ne peut 
pas dire à la main : Je n'ai pas besoin de toi ; ni la tête dire aux pieds : Je n'ai pas besoin de vous. Mais 
bien plutôt, les membres du corps qui paraissent être les plus faibles sont nécessaires; et ceux que nous 
estimons être les moins honorables du corps, nous les entourons d'un plus grand honneur. Ainsi nos 
membres les moins honnêtes reçoivent le plus d'honneur, tandis que ceux qui sont honnêtes n'en ont 
pas besoin. Dieu a disposé le corps de manière à donner plus d'honneur à ce qui en manquait, afin 
qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les membres aient également soin les uns des 
autres. Et si un membre souffre, tous les membres souffrent avec lui ; si un membre est honoré, tous 
les membres se réjouissent avec lui. Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun 
pour sa part ». 1 Cor. 12 : 12-27 
La Bible dit : « Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun pour sa part».  
1 Cor. 12 : 27  
Pourquoi alors les querelles, pourquoi alors la jalousie ? Bien-aimés en Christ, dans la 
nouvelle alliance personne ne peut prendre la place de quelqu’un d’autre, chacun a sa 
place, la place qui lui est destiné par le Seigneur car c’est le Seigneur qui place ses membres 
dans son corps.  L’apôtre Paul n’avait pas besoin de prendre la place de Pierre ou Pierre celle 
de Paul  ou que le Seigneur devait attendre la mort de Pierre pour susciter Paul. Ce sont des 
enseignements anti-scripturaires venant des sois-disants docteurs de la Bible. En fait, c’est 
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par manque de connaissance exacte des choses de Dieu que l’on a gardé depuis longtemps le 
peuple de Dieu dans la prison. 
Paul avait un appel du Seigneur en fonction de son ministère, Pierre avait aussi son appel 
qu’il avait reçu  et il n’y avait pas de combat entre Pierre et Paul. D’où viennent les luttes ? 
C’est à cause du leadership. Je veux être le seul, il n’y a que moi. C’est lorsque l’homme est 
sous l’influence d’un mauvais esprit qu’il veut être au-dessus de tous les autres et être 
considéré comme le chef principal.  Dans l’Eglise du nouveau testament, personne ne peut 
prendre la place de quelqu’un d’autre. Certains pourront dire : Et alors pourquoi Pierre a-t-il 
dit : « Qu’un autre prenne sa charge…» Actes 1 : 21, parlant de Juda Iscariot. Maintenant, je 
pose la question : Si c'est dans la pensée de succéder  à Judas, donc la personne qui devait le 
succéder  devait alors continuer la tâche de Judas l'Iscariot  c'est-à-dire « traitre, semence du 
malin ».  Qui est cette personne qui pouvait accepter cela ? 
En effet si l’apôtre Pierre s’est exprimé ainsi, c’est parce  qu’il  « fallait que s’accomplit ce que le 
Saint-Esprit dans l’Ecriture avait annoncé d’avance, par la bouche de David, au sujet de Judas… or, il 
est écrit dans le livre des Psaumes : Que sa demeure devienne déserte, et que personne ne l’habite ! Et : 
Qu’un autre prenne sa charge ». Actes 1 : 15-20 
Toute Ecriture doit s’accomplir. Ils attendaient la puissance d’en haut car l’Eglise a vraiment 
commencé le Jour de pentecôte.  
Voici comment les Saintes Ecritures nous donnent la pensée qu’avait Pierre au sujet de 
prendre sa charge  «…Un qui nous soit ASSOCIE COMME TEMOIN DE SA 
RESURRECTION ».   Actes 1 : 22 , mais pas comme successeur de Judas l’Iscariot. 
 
Maintenant la question est celle-ci : 
 
AVONS-NOUS BESOIN  D’UN SUCCESSEUR DE WILLIAM BRANHAM ? 
 
Pour un véritable fils de Dieu la réponse est claire : NON 
 
Ce n’est pas conforme aux Saintes Ecritures d’avoir un successeur de William Branham. 
De la même manière que ce n’est pas non plus conforme aux Saintes Ecritures d’avoir un 
successeur de l’apôtre Pierre. Ce qui est valable pour Pierre est valable pour Paul et est 
aussi valable pour William Branham  car W. Branham a déclaré : « J’ai prêché comme Paul 
a prêché…». 
 
William Branham avait un ministère prophétique. C’était un prophète promis pour 
accomplir une tâche bien précise, nous sommes dans la nouvelle alliance ; c’est en effet 
Christ qui prolonge ses jours, les types sont passés, Christ est déjà venu. Chaque ministère 
doit s’exercer selon son analogie.  William Branham, par le ministère qu’il avait reçu du 
Seigneur,  n’était pas le Christ, mais Christ était en lui  parce qu’il était placé dans le corps de 
Christ. Il a accomplit son ministère ; il a terminé la tâche que le Seigneur lui avait confiée. Il 
était le prophète messager pour l’âge de Laodicée. Ce qui devait être révélé  pour cet âge (les 
sept sceaux) a été révélé. Le message a été proclamé. Il a terminé son travail et son Seigneur 
l’a pris à la maison. Donc l’Eglise n’a pas besoin d’un successeur de William Branham. Le 
successeur de W. Branham pourquoi faire ?  Y a-t-il quelque chose que William Branham 
devait faire de la part du Seigneur qu’il n’a pas fait ? Il a fait ce qu’il devait faire. LA 
PAROLE DE DIEU A ETE RESTAUREE.  
 
Mais alors frère Léonard LIFESE que faut-il faire ? 
 
La réponse est toujours dans la Bible : « QUE CELUI QUI A DES OREILLES 
ENTENDE CE QUE L’ESPRIT DIT AUX EGLISES ». Apoc. 3 : 22   



…Et la lumière fut                                                                                                                                                                                          18                                                                                                                  

_____________________________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

International Mission Center 

Le messager est parti, il a terminé son travail, il a publié son message qu’il avait reçu, 
maintenant LE SAINT-ESPRIT CONTINUE SON TRAVAIL. « Il vous conduira dans toute la 
vérité ».  Le Saint-Esprit continuera de susciter des ministères pour continuer à prêcher le 
message car c’est Lui qui est l’Auteur. C’est pourquoi, il n’y a pas de ministères de 
perroquet dans la Bible. Chose pareille n’existe pas, ce sont les hommes qui ont inventé 
cela. Vous n’avez pas besoin de répéter William Branham, vous devez avoir le même 
Esprit qui a conduit William Branham pour prêcher le même message. Ce n’est pas d’un 
seul homme dont Dieu a besoin aujourd’hui car la Bible dit : « il a donné les uns comme 
apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et 
docteurs …» Eph. 4 : 11 
 
C’est assez étonnant de constater que c’est le Seigneur Lui-même qui donne des dons et des 
ministères et Il n’a pas donné seulement un seul ministère  mais 5 ministères pour le 
perfectionnement des saints. Comment alors sommes-nous venus à passer de 5 à 1 ? Je ne 
sais pas. Pendant longtemps on est passé du chiffre 5 à 1 et tout le monde a marché avec cela 
sans se poser la question de savoir : Que disent les saintes Ecritures ? Une seule personne 
détenait lui-même tous les 5 ministères. Et aussi longtemps qu’il est vivant aucun autre 
ministère ne peut agir  et Dieu ne peut rien faire sans d’abord passer par lui. C’est ça le 
message du temps de la fin, c’est ça la succession de William Branham. C’est tout à fait Rome  
sous une autre version.  
 

LES  CINQ MINISTERES 
 
Lorsque nous lisons dans les Saintes Ecritures, nous constatons que ces ministères viennent 
du Seigneur Jésus-Christ et sa volonté parfaite est que ces ministères s’exercent pleinement 
car ils ont été envoyés pour : « Pour le perfectionnement des saints en  vue de l’œuvre du ministère 
et de l’édification du corps de Christ, jusqu’à ce que nous nous soyons tous parvenus à l'unité de la foi 
et de la connaissance du Fils de Dieu, à l'état d'homme fait, à la mesure de la stature parfaite de 
Christ, afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de doctrine, par la 
tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de séduction, mais que, professant la vérité dans 
la charité, nous croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ. C'est de lui, et grâce à tous les 
liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide assemblage, tire son 
accroissement selon la force qui convient à chacune de ses parties, et s'édifie lui-même dans la charité 
». Eph. 4 : 11-16 
 
Selon les Saintes Ecritures, voici en effet l’importance de ces 5 ministères : 

Ils viennent du Seigneur, des dons du Seigneur à son Eglise 
Ils sont donnés pour le perfectionnement des saints  
Pour l’édification du corps de Christ 
Amener les saints à l’unité de la foi 
Apporter la connaissance du Fils de Dieu (la divinité) 
Présenter à Dieu tout homme devenu parfait en Christ 
Amener les saints à la stature parfaite de Christ 
Affermir les saints dans la vérité  
Pour la croissance des saints  
La présence de Christ pour un assemblage solide du corps  

 
En réalité c’est le Seigneur Lui-même qui doit agir et conduire son Eglise. C’est pour cela que 
Lui-même au travers des dons et ministères, Il continue son œuvre: « Et voici, je serai avec 
vous tous les jours jusqu’à la fin de temps. Amen ! » Matth. 28 : 20 
« Le Seigneur travaillait avec eux, et confirmait la parole par les miracles qui l’accompagnaient. Amen 
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! » Marc 16 : 19-20, « Car nous sommes ouvriers avec Dieu ». 1 Cor. 3 : 9 
 
Nous constatons donc avec certitude que c’est le Seigneur qui continue son œuvre car 
l’œuvre que Lui-même a commencé, il doit l’achever, il ne fait rien à moitié. C’est au travers 
des ministères qu’Il continue d’œuvrer. Le Seigneur Jésus-Christ œuvre au travers de ces 5 
ministères. C’est pourquoi, pour qu’un homme ait part aux 5 ministères, il faut qu’il ait 
rencontré lui-même le Seigneur, il faut que le Seigneur l’ait appelé au ministère, il faut que le 
Seigneur l’ait parlé et enfin il faut qu’il connaisse la teneur de son appel.  
Cet homme doit impérativement être baptisé du Saint-Esprit, car il doit œuvrer pour 
l’édification du corps de Christ, il doit impérativement faire partie de ce corps. Vous ne 
pouvez pas travailler pour une entreprise dont vous ne faites pas partie. Il faut faire partie de 
cette entreprise c'est-à-dire être employé au sein de cette société.  
 
Comment pouvez-vous édifier un corps dans lequel vous ne faites pas partie ? Nous 
pouvons alors comprendre certainement la déclaration du prophète messager de cet âge :  
« Personne n’a le droit de monter derrière la chaire pour prêcher la parole de Dieu, s’il n’a 
pas eu la même expérience que Moïse a eu avec le buisson ardent ». 
C’est le Seigneur qui doit agir au travers de ces ministères et pour qu’Il œuvre au travers de 
ces 5 ministères, il faut qu’il soit dedans. Un ministère est un office que doit remplir un 
serviteur. Ce serviteur remplit son ministère pour le compte de celui qui l’a mandaté. 
Comme il s’agit d’un office divin ayant à voir avec le Dieu Très-Haut, alors on dit de celui 
qui remplit son ministère qu’il est : Serviteur de Dieu. 
De notre Seigneur Jésus-Christ, il est dit : « Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-
Christ, lequel, existant en forme de Dieu, n’a point regardé comme une proie à arracher d’être égal 
avec Dieu, mais s’est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur …». Phil. 2 : 5-7 
Dans chaque véritable serviteur de Dieu appelé et mandaté par le Seigneur, c’est le Seigneur 
Jésus-Christ Lui-même qui sera manifesté, Lui-même dans ses serviteurs. 
« J’ai été crucifié avec Christ ; et si je vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est Christ qui vit  en moi  ».  
Gal. 2 : 20 
Christ dans ses serviteurs. Pour qu’un ministère soit bien rempli, il faut que le Seigneur soit 
dans son serviteur et avec son serviteur. Comment peut-il être dans son serviteur ? Par le 
baptême du Saint-Esprit.  Pourquoi sa présence est-elle nécessaire ? Parce que le ministère 
vient de Lui et c’est Lui qui doit opérer dans ce ministère : «…diversité de ministères, mais le 
même Seigneur ; diversité d’opérations, mais le même Dieu qui opère tout en tous ». 1 Cor. 12 : 5 
Pour qu’un ministère s’opère selon les Saintes Ecritures, il faut que le Seigneur Jésus-
Christ en prenne totalement le contrôle. Un véritable ministère qui doit opérer pour 
l’édification du corps de Christ doit être totalement sous le contrôle du Seigneur Jésus-
Christ.  Pourquoi ? Parce que c’est Lui qui l’a donné et qui sait comment ce ministère doit 
opérer.  
 
Nous avons 5 ministères : 

Apôtres 
Prophètes  
Evangélistes 
Pasteurs 
Docteurs 

 
Le Seigneur Jésus-Christ les connaît très bien car  Il les a Lui-même déjà remplis lorsqu’Il 
était sur la terre dans la forme de « Serviteur ». 
 

Seigneur Jésus-Christ en tant qu’Apôtre 



…Et la lumière fut                                                                                                                                                                                          20                                                                                                                  

_____________________________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

International Mission Center 

« C’est pourquoi, frères saints, qui avez part à la vocation céleste, considérez l’APOTRE et le 
souverain sacrificateur de la foi que nous professons, Jésus-Christ, qui a été fidèle à celui qui l’a établi 
…»  Heb. 3 : 1-2 

 
Seigneur Jésus-Christ en tant que Prophète 

« Et ils lui répondirent: Ce qui est arrivé au sujet de Jésus de Nazareth, qui était un PROPHETE 
PUISSANT en œuvre et en parole devant Dieu et devant tout le peuple...» Luc 24 : 19 
 
   Seigneur Jésus-Christ en tant qu’Evangéliste 
« Jésus parcourait toutes les villes et les villages, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne 
nouvelle du royaume, et guérissant toute maladie et toute infirmité ». Matth. 9 : 35 
 
   Seigneur Jésus-Christ en tant que Pasteur 
« Car vous étiez comme des brebis errantes. Mais maintenant vous êtes retournés vers le 
PASTEUR et le gardien de vos âme s».  1 Pierre 2 : 25 
 
   Seigneur Jésus-Christ en tant que Docteur 
«… Rabbi, nous savons que tu es un DOCTEUR venu de Dieu; car personne ne peut faire ces 
miracles que tu fais, si Dieu n’est avec lui ».  Jean 3 : 1-2 
 
Tous les 5 ministères, le Seigneur Jésus-Christ les a déjà remplis et ainsi Il sait comment il 
faut les remplir.  C'est pourquoi aucun ne peut prendre la place de quelqu'un d'autre, ce n'est 
pas nécessaire. Chacun doit avoir un appel particulier et un ministère particulier et le remplir 
sous la conduite du Saint-Esprit. 
 

QU’EN EST-IL ALORS DE MATTHIEU CHAP. 24 VERSET 45 à 51 ? 
 
Donnons-nous seulement la peine de lire  les Ecritures : « Quel est donc le serviteur fidèle et 
prudent, que son maître a établi sur ses gens pour leur donner la nourriture au temps convenable ? 
Heureux ce serviteur, que son maître, à son arrivée, trouvera faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il 
l’établira sur tous ses biens. Mais si, c’est un méchant serviteur, qui dise en lui-même : Mon maître 
tarde à venir, s’il se met à battre ses compagnon, s’il mange et boit avec les ivrognes, le maître de ce 
serviteur viendra le jour où il ne s’y attend pas et à l’heure qu’il ne connaît pas, il le mettra en pièces, 
et lui donnera sa part avec les hypocrites : c’est là qu’il y aura des pleurs et des grincements de dents 
».  
Nous savons que la Parole de Dieu s’interprète elle-même. Laissons-la alors elle-même nous 
donner la lumière à ce sujet.  Si aujourd’hui l’église catholique est arrivée au stade où elle est 
aujourd’hui, c’est à cause de l’interprétation particulière d’une écriture. Le comble, c’est 
toujours dans l’évangile de Matthieu. Hier, c’était Matthieu 16 au sujet de « Cléfs du royaume 
».  Que n’avons-nous pas dit à ce sujet en rapport avec ce que les catholiques en avaient fait ?  
Et aujourd’hui, c’est Matthieu 24 : 45-51. 
 
Comme les Saintes Ecritures s’expliquent elles-mêmes, laissons-les s’expliquer :  
« Pierre lui dit : Seigneur, est-ce à nous, ou à tous, que tu adresses cette parabole ? Et le 
Seigneur dit : Quel est donc l’économe fidèle et prudent que le maître établira sur ses gens, 
pour leur donner la nourriture au temps convenable ? Heureux ce serviteur, que son maître, à 
son arrivée, trouvera faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il l’établira sur tous ses biens. 
Mais si ce serviteur dit en lui-même : Mon maître tarde à venir ; s’il se met à battre les 
serviteurs et les servantes, à manger et à boire, et à s’enivrer, le maître de ce serviteur 
viendra le jour où il ne s'y attend pas et à l'heure qu'il ne connaît pas, il le mettra en pièces, 
et lui donnera sa part avec les infidèles. Le serviteur qui, ayant connu la volonté de son 
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maître, n'a rien préparé et n'a pas agi selon sa volonté, sera battu d'un grand nombre de 
coups. Mais celui qui, ne l'ayant pas connue, a fait des choses dignes de châtiment, sera 
battu de peu de coups. On demandera beaucoup à qui l'on a beaucoup donné, et on exigera 
davantage de celui à qui l'on a beaucoup confié ».   Luc 12 : 41-48 
Il est absolument important que l’on sache que Matthieu 24 : 45-51 EST UNE 
PARABOLE.  Une parabole est une façon imagée de parler de quelque chose. C'est aussi 
une façon d'exprimer une globalité de façon restreinte. Depuis plusieurs années, il a été 
donné l'interprétation de cette parabole de façon erronée telle qu'il a été dit : « Il ya un 
serviteur fidèle et prudent que le Seigneur a établi sur d’autres serviteurs  pour leur 
donner la nourriture etc. »  C'est en effet ce qui a été donné comme explication et qui est cru 
jusqu'à ce jour. En fait, c'est un peu comme l'interprétation des « cléfs de Pierre ».  
 
Mais qu’en est-il réellement? 
 
Le Seigneur aurait-Il établi un serviteur sur d’autres serviteurs ? D’après l’interprétation 
qui en ressort, il s’agit bien d’un serviteur  qui est établi sur des prédicateurs, en d’autres 
termes le Chef des prédicateurs. Personne ne peut me dire que c’est faux car si quelqu’un a 
été établi sur des prédicateurs, il doit être le chef des prédicateurs ; tous les prédicateurs 
doivent lui être soumis.  
Toujours dans la même lancée, il est aussi dit que c’est lui, donc le chef des prédicateurs, qui 
dispose de la nourriture et qu’il est le seul que Dieu a établi pour la distribuer. Donc, tous les 
prédicateurs doivent recevoir la nourriture auprès de lui et la donner aux autres  en d’autres 
termes ; les prédicateurs ne peuvent prêcher que ce que le serviteur fidèle prêche. Il est le 
seul qui doit donner le sens aux Saintes Ecritures. Tout prédicateur doit obligatoirement être 
en contact avec lui et écouter toutes ses prédications. Lorsque lui il prêche, toutes les églises 
doivent fermer leur portes et amener les brebis dans son quartier général. Si la distance est 
longue, il faut absolument se connecter  pour écouter ce jour-là  Dieu parler. Le prédicateur 
qui aurait le malheur de ne pas se présenter au quartier général pour témoigner de sa 
soumission, il est considéré comme un rebelle, un paria en dehors de la volonté de Dieu.   
 
Nous devons reconnaître que dans l’Eglise du nouveau testament, le Seigneur notre Dieu 
n’a jamais établi un homme au-dessus  des autres prédicateurs. La déclaration telle que le 
serviteur fidèle et prudent dont on parle dans Matthieu et dans Luc, serait établi sur des 
prédicateurs est ANTI-BIBLIQUE.  
C’est également ANTI-BIBLIQUE  de dire que tous les prédicateurs doivent recevoir de lui 
la Parole qu’ils doivent aller prêcher.  Nous l’avons vu dans les Saintes Ecritures, les 
ministères viennent du Seigneur et non d’un homme. C’est le Seigneur qui opère dans l e 
ministère  et ces ministères sont placés dans le corps de Christ pour son édification.  La 
condition que doit remplir un serviteur de Dieu  est d’abord d’être appelé par Dieu  et 
ensuite d’être rempli du Saint-Esprit.  Le Seigneur dit : « Il est avantageux que je m’en aille car si 
je ne m’en vais pas le consolateur ne viendra pas vers vous ; mais si je m’en vais, je vous l’enverrai… 
Quand le consolateur sera venu, l’Esprit de vérité, il vous conduira dans toute la vérité...» Jean 16: 7-
13 
Mais le consolateur, l’Esprit-Saint, que le Père enverra en mon Nom, VOUS ENSEIGNERA 
TOUTES CHOSES, vous rappellera tout ce que je vous ai di t». Jean  14 : 26 
Ce n’était pas un serviteur fidèle et prudent qui était promis aux prédicateurs afin de les 
enseigner la parole qu’ils doivent prêcher. Non ! C’est le Saint-Esprit qui était promis. 
 
Le Saint-Esprit, c’est le Seigneur Jésus-Christ lui-même. Le Seigneur a dit : «Le Saint-Esprit 
vous enseignera toutes choses ». Et nous sommes sensés savoir que sans le Saint-Esprit aucun 
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homme ne peut apporter la Parole de Dieu. « Comme Il se trouvait avec eux, Il leur recommanda 
de ne pas s’éloigner de Jérusalem, mais d’attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai 
annoncé leur dit-il ; car Jean a baptisé d’eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés DU 
SAINT-ESPRIT. Alors les apôtres réunis lui demandèrent : Seigneur, est-ce en ce temps que tu 
rétabliras le royaume d'Israël ? Il leur répondit : Ce n'est pas à vous de connaître les temps ou les 
moments que le Père a fixés de sa propre autorité. Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit 
survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et 
jusqu'aux extrémités de la terre ». Actes 1 : 4-8 
Maintenant, avec l’interprétation qui nous a été donnée du serviteur fidèle et prudent, nous 
devons changer alors la Parole de Dieu en ceci : « Mais quand le serviteur fidèle et prudent 
viendra, il vous enseignera toutes choses … Ne vous éloigner pas de Jérusalem mais 
attendez le serviteur fidèle et prudent qui vous dira ce que vous devez enseigner …» 
N’est-ce pas que c’est horrible de dire les choses comme cela ? C’est horrible ! Mais en réalité, 
ce sont là les enseignements qui nous ont été donnés à propos de cette parabole de Matthieu 
24 et de Luc 12.  
Si tous les prédicateurs doivent recevoir de lui la Parole pour qu’ils aillent prêcher cette 
Parole, alors IL A PRIS LA PLACE DU SAINT-ESPRIT. Si c'est lui qui doit dire aux 
prédicateurs ce qu'ils doivent faire,  alors IL A PRIS LA PLACE DU SAINT-ESPRIT. Si 
tous les prédicateurs ne doivent écouter que lui, ALORS IL A PRIS LA PLACE DU 
SAINT-ESPRIT.  Ce serviteur fidèle et prudent est alors LA TETE DE L’EGLISE.  
 

                       POURQUOI SERAIT-IL LA TETE DE L'EGLISE ? 
 
Parce que : 
 

C’est de sa bouche que tous les prédicateurs doivent recevoir la Parole qu’ils doivent 
ensuite prêcher au peuple de Dieu. Or, nous savons que c’est LE SAINT-ESPRIT 
QUI DOIT ENSEIGNER. 
Tous les prédicateurs doivent se soumettre à lui et le peuple doit marcher au rythme 
de ses enseignements.  Or, nous savons que tous ceux qui sont conduits par l’Esprit de 
Dieu sont fils de Dieu. Mais ici, c’est le serviteur fidèle et prudent qui conduit.  
La seule bouche par laquelle le peuple doit entendre la vérité.  

 
Tout le peuple de Dieu est sous la conduite du seul serviteur fidèle et prudent. Il est alors 
la tête. S’il est la tête, il est alors la tête du corps de Christ. Vous direz, frère, vous allez   
trop loin. Je ne vais du tout loin, c’est la vérité. N’avez-vous jamais pensé que les 
prédicateurs (5 ministères) ne sont soumis qu’à une seule tête c'est-à-dire LE SEIGNEUR 
JESUS-CHRIST ? C'est Lui qui doit les conduire. Chaque prédicateur doit être sous la 
conduite et le contrôle du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit c'est le Seigneur Jésus-Christ.  
Si un prédicateur pouvait revendiquer d’être le chef des autres prédicateurs, ce serait 
l’apôtre Pierre car c’est à lui que le Seigneur avait donné les Cléfs du royaume des cieux. 
Pensez-y bien-aimés en Christ ! Cet homme Pierre pouvait se tenir debout et dire aux autres 
apôtres : Moi Pierre, j’ai reçu les cléfs du royaume des cieux, je suis donc votre chef, vous 
devez m’écouter. Saviez-vous que le Seigneur a dit à Pierre : « Ce que tu lieras sur la terre 
sera lié dans les cieux …» ?  Quelle autorité donnée à un homme ! Mais qu’a fait Pierre ? 
S’est-il placé comme chef des apôtres ? Loin de là!  Il n’avait pas cet esprit démoniaque-là, car 
se placer au-dessus des autres et penser être le chef des prédicateurs et leur dire ce qu’ils 
doivent, faire c’est prendre la place de Dieu.  
Voilà où l’interprétation de Matthieu 24 : 45-51  a mené les hommes. Aujourd'hui l'homme 
est adoré dans le cœur des hommes plus que le Seigneur Jésus-Christ. Saviez-vous que vous 
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pouvez parler du mal du Seigneur Jésus et les prédicateurs ne vous diront rien, mais parler 
du serviteur fidèle et prudent, vous allez voir la réaction de tous les fanatiques. Ils ont rejeté 
le Seigneur Jésus-Christ, ils l'ont remplacé par un homme portant le titre de serviteur fidèle 
et prudent.  Il est devenu plus que le Seigneur Jésus-Christ. Cet homme peut même changer 
le sens de la Parole de Dieu à sa guise. Ils diront amen ! 
Nous avons été très loin.  L’homme (serviteur fidèle et prudent) a été placé au-dessus de la 
Bible. Ce qu’il dit, c’est l’absolu. 
 
Tout véritable serviteur de Dieu a besoin du Saint-Esprit pour le conduire et il doit être 
enseigné par le Saint-Esprit car c’est le Saint-Esprit le véritable prédicateur.  
« Car ce n’est pas par une volonté d’homme qu’une prophétie a jamais été apportée, mais C’EST 
POUSSE PAR LE SAINT-ESPRIT QUE DES HOMMES SAINTS ONT PARLE DE 
LA PART DE DIEU ». 2 Pierre 1 : 20-21 
Il n’y a pas de soumission dans les ministères (5 ministères) mais bien la collaboration et 
la complémentarité. Le Seigneur n’a pas établi un prédicateur au-dessus des autres 
prédicateurs.  Il n’ y a qu’un seul Chef au dessus des prédicateurs, c’est celui qui les a 
appelés : « C'est pourquoi moi aussi, ayant entendu parler de votre foi au Seigneur Jésus et de votre 
charité pour tous les saints, je ne cesse de rendre grâce pour vous, faisant mention de vous dans mes 
prières, afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus Christ, le Père de gloire, vous donne un esprit de 
sagesse et de révélation, dans sa connaissance, et qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous 
sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, quelle est la richesse de la gloire de son héritage 
qu'il réserve aux saints, et quelle est envers nous qui croyons l'infinie grandeur de sa puissance, se 
manifestant avec efficacité par la vertu de sa force. Il l'a déployée en Christ, en le ressuscitant des 
morts, et en le faisant asseoir à sa droite dans les lieux célestes, au-dessus de toute domination, de 
toute autorité, de toute puissance, de toute dignité, et de tout nom qui se peut nommer, non seulement 
dans le siècle présent, mais encore dans le siècle à venir. Il a tout mis sous ses pieds, et il l'a donné 
pour chef suprême à l'Église, qui est son corps, la plénitude de celui qui remplit tout en tous 
». Eph. 1 : 15-23 
 
Les prédicateurs ont vendu leur droit d’ainesse. Ce que les prédicateurs n’ont pas réalisé,  ce 
qu’ils ne sont plus sous la conduite du Seigneur Jésus-Christ, ils sont sous la conduite et la 
domination de l’homme.  
Selon les Saintes Ecritures, chaque ministère est indépendant  mais dépendant du Seigneur. « 
Je vous déclare, frères, que l’Evangile qui a été annoncé par moi n’est pas de l’homme; car je ne l’ai 
reçu ni appris d’un homme, mais par une révélation de Jésus-Christ … Mais lorsqu’il plut à celui qui 
m’avait mis à part dès le sein de ma mère, et qui m’a appelé par sa grâce, de révéler en moi son Fils, 
afin que je l’annonçasse parmi les païens, aussitôt, je ne consultait ni la chair ni le sang, et je ne 
montait point à Jérusalem vers ceux qui furent apôtres avant, mais je parti pour l’Arabie. Puis, je 
revins encore à Damas ». Galates 1 : 11-17 
Je pense que l’apôtre Paul savait connaissait le témoignage de Pierre à propos des Clés du 
royaume. Pourquoi n’est-il pas alors monté pour aller voir Pierre afin d’avoir des 
instructions auprès de lui ? Pierre devait lui donner la Parole qu’il devait aller prêcher aux 
autres. Bien-aimés en Christ, vous pouvez remarquer que cela n’est pas biblique. L’apôtre 
Paul avait été appelé par le Seigneur  et Pierre n’avait pas à lui donner des instructions pour 
son ministère car il n’avait rien à voir avec l’appel de Paul. Pierre devait s’occuper de son 
appel. Paul savait qu’il était appelé par le Seigneur et il dépendait du Seigneur. Le Seigneur 
qui l’a appelé, devait Lui-même lui donner la Parole qu’il devait prêcher et pas Pierre.  
Pourquoi alors aujourd’hui les prédicateurs doivent recevoir la Parole de la bouche du 
serviteur fidèle, comme ils le disent, afin qu’ils aillent la prêcher aux autres ? Il y a 
certainement quelque chose qui ne va pas quelque part. 
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Extrait de la prédication : « Christ est la révélation du mystère de Dieu » W. Branham. 
 
«Lui, la Tête, est le premier des fruits de la résurrection. (Nous allons encore 
examiner cette révélation un petit moment, si vous êtes d’accord… Bien! — encore 
un petit moment). Il est les prémices de la résurrection. N’est-ce pas vrai? Alors, 
qu’est-Il? — Il est la Tête du Corps qui est Son Eglise, l’Epouse. Alors, le Corps-
épouse doit suivre la Tête, car il a part à Sa résurrection et au mystère. Il lui est 
impossible de ne pas La suivre. Oh, mon Dieu!… C’est une partie du mystère de 
Dieu. Comme Dieu s’est révélé et L’a ressuscité par la Parole, de même, Il apporte la 
révélation à l’Eglise et la ressuscite par la même Parole. Cela, c’est une des parties 
de Son triple mystère. 
De même que la Tête fut retirée du tombeau, ainsi le Corps doit-il Le suivre pour retourner 
au jardin d’Eden. Le Chef, la Tête de la famille, l’Homme, l’Epoux… l’Epouse étant le Corps 
de l’Epoux, doit suivre, parce qu’Il est la Tête, et la Tête s’est révélée, et est revenue avec la 
Vie Eternelle. Et le Corps doit Le suivre, parce qu’ils sont de nouveaux Epoux et Epouse. 
Amen! Et aussi longtemps que vous êtes fécondés par la Parole (qui est Son Corps), vous 
avez pris Son Corps, vous êtes venus en Lui quand vous avez accepté la Parole — non pas 
un credo: la Parole… (oh, mon Dieu! ne serait-ce pas un bon sujet pour la prédication de cet 
après-midi? Ne serait-ce pas merveilleux? Pensez à tout ce que cela représente!). Par 
conséquent, le Corps ne peut pas reconnaître (soyez  bien attentifs) d’autre tête que  la 
Parole, parce que la Tête est reliée au Corps. Et l a Tête est la Parole. Elle est la même 
Parole — une seule Tête, un seul Chef. Par conséquent, pour le Corps, les dénominations, 
saints pères et autres, sont choses mortes. Il y a une Tête, c'est Christ. Le Corps ne 
reconnaît qu'une seule chose: la Parole. 
Alors, montrez-moi quelqu’un qui ait été baptisé dans le Corps au Nom du Père, du Fils et du 
Saint-Esprit? Et qu’avez-vous reconnu? Vous voyez, je suis bien conscient de ce que je 
parle à des milliers de personnes qui écouteront ces bandes. Nous avons un ministère 
d’évangélisation par les bandes magnétiques dans le monde entier. En quel nom êtes-vous 
baptisé? — Car aucun autre nom de nous a été donné sous les Cieux (dit la Parole) par 
lequel nous puissions être sauvés. Et si vous avez été baptisé pour manifester votre foi en 
Christ et qu’ensuite vous preniez un nom venant d’un credo, alors, vous êtes un hybride. 
Si vous n’êtes pas exactement semblable à cette église, et exactement conforme à son 
enseignement, alors, vous autres Catholiques, comment pouvez-vous accepter la juridiction 
d’un pape, disant qu’il est le successeur apostolique de Pierre? Et ce pape, et cette église 
enseignent des choses tellement contraires à la Parole originale que Dieu confirma par des 
signes et des miracles à Son Eglise… voir cette Parole Elle-même apportée dans toute Sa 
pureté, manifestant la même résurrection que la première… Dieu vivant parmi Son peuple et 
accomplissant les mêmes choses — alors comment pouvez-vous reconnaître à Rome la 
direction de tout cela? Notre Chef, notre Tête se trouve dans le Ciel! Je n’irai pas à Rome. 
Lorsque je mourrai, j’irai au Ciel. Vous comprenez? La Tête se trouve dans le Ciel!» 
 
Fin de citation. 
 
Que comprenons-nous alors dans Matthieu 24 : 45-51 ? 
 
Du singulier sort le pluriel.  
A) Tout véritable serviteur de Dieu est appelé à être Fidèle.  
« Ainsi, qu’on nous regarde comme des serviteurs de Christ, et des dispensateurs des mystères de 
Dieu. Du reste, ce qu'on demande des dispensateurs, ce que chacun soit trouvé FIDELE ». 1 Cor. 4 : 
1-2 
 
La  lumière en rapport avec Matthieu 24 : 45-51 nous est donnée au chapitre 25. 
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« Il en sera comme d’un homme qui, partant pour un voyage, appela ses serviteurs, et leur 
remit ses biens. Il donna cinq talents à l'un, deux à l'autre, et un au troisième, à chacun selon 
sa capacité, et il partit. Aussitôt celui qui avait reçu les cinq talents s'en alla, les fit valoir, 
et il gagna cinq autres talents. De même, celui qui avait reçu les deux talents en gagna deux 
autres. Celui qui n'en avait  reçu qu'un alla faire un creux dans la terre, et cacha l'argent de 
son maître. Longtemps après, le maître de ces serviteurs revint, et leur fit rendre compte. 
Celui qui avait reçu les cinq talents s'approcha, en apportant cinq autres talents, et dit : 
Seigneur, tu m’as remis cinq talents; voici, j’en ai gagné cinq autres. Son maître lui dit: c’est bien bon 
et FIDELE SERVITEUR. Tu as été fidèle en peu de chose, je te confierai beaucoup ; entre dans la 
joie de ton maître. Celui qui avait reçu les deux talents s’approcha aussi, et il dit : Seigneur, tu m’as 
remis deux talents; voici, j’en ai gagné deux autres. Son maître lui dit : C’est bien, bon et    FIDELE 
SERVITEUR. Tu as été fidèle en peu de chose, je te confierai beaucoup ; entre dans la joie de ton 
maître. Celui qui n'avait reçu qu'un talent s'approcha ensuite, et il dit : Seigneur, je savais que tu es 
un homme dur, qui moissonnes où tu n'as pas semé, et qui amasse où tu n'as pas vanné ; j'ai eu peur, 
et je suis allé cacher ton talent dans la terre; voici, prends ce qui est à toi. Son maître lui répondit : 
Serviteur méchant et paresseux, tu savais que je moissonne ou je n'ai pas semé, et que j'amasse où je 
n'ai pas vanné ; il te fallait donc remettre mon argent aux banquiers, et, à mon retour, j'aurais retiré 
ce qui est à moi avec un intérêt. Otez-lui donc le talent et donnez-le à celui qui a les dix talents. Car on 
donnera à celui qui a, et il sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a pas on ôtera même ce qu'il a. Et 
le serviteur inutile, jetez-le dans les ténèbres du dehors, ou il y aura des pleurs et des grincements de 
dents ». Matth. 25 : 14-30 
 
Vous remarquerez que dans ce chapitre 25 les termes suivants reviennent : 
 

Serviteur Fidèle 
Serviteur Méchant 
Des pleurs et des grincements des dents  

 
Ce sont les mêmes termes qui sont utilisés dans le Chapitre 24 verset 45 à 51, mais avec une 
particularité dans le chapitre 24. Ce que dans le Chapitre 24, le Serviteur fidèle  devient le 
Serviteur méchant.  Ce ne sont pas 2 personnes différentes, c'est absolument le même 
serviteur fidèle  qui devient le serviteur méchant parce qu'il a attrapé un mauvais esprit.  
 
« Quel est donc l’économe fidèle et prudent que le maître établira sur ses gens, pour leur 
donner la nourriture au temps convenable ? Heureux ce serviteur, que son maître, à son 
arrivée, trouvera faisant ainsi ! Je vous le dis en vérité, il l’établira sur tous ses biens. Mais 
si ce serviteur (le serviteur fidèle, pas un autre serviteur) dit en lui-même : Mon maître tarde 
à venir; s'il se met à battre les serviteurs et les servantes, à manger, à boire et à s'enivrer ...» 
Luc 12 : 41-46  
 
Les Saintes Ecritures s’expliquent par elles-mêmes. Qui peut changer la Parole de Dieu ?  
 
B) Tout véritable serviteur de Dieu est appelé à être Prudent. 
 
« Voici, je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez PRUDENTS comme les 
serpents, et simples comme les colombes ». Matth. 10 : 16 
 
Maintenant si un bien-aimé frère dit que le Seigneur lui a parlé et lui a dit qu’il était appelé 
selon Matth. 24 : 45-51, je ne peux pas douter de cela. Car cette Ecriture concerne les hommes 
qui servent Dieu.  Ce que nous constatons aussi dans cette Ecriture c’est la question de la 
nourriture au temps convenable. 
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Selon l’interprétation qui est donnée, on déclare que seul le serviteur fidèle a reçu le mandat 
de distribuer la nourriture. Je dis Amen !  Car pour distribuer la nourriture, il faut être un 
serviteur fidèle. Tout serviteur de Dieu est appelé à être fidèle, donc cela ne pose pas de 
problème.  Il ne s’agit pas uniquement d’un seul homme mais bien du serviteur fidèle. Ce 
qui veut dire que tout véritable serviteur de Dieu doit être fidèle et prudent.  Les 5 ministères 
sont donc appelés à distribuer la nourriture.  
 
Même l’emmagasinage de la nourriture spirituelle ne s’adresse pas uniquement à un seul 
homme, mais à tout véritable serviteur de Dieu. Mais frère Léonard tu exagères! Nous 
savons que le Seigneur a parlé à un seul homme d’emmagasiner la nourriture. Dites-moi 
quel est cet homme ? Je veux que vous soyez dans la paix, je ne suis pas la personne qui nie 
les témoignages des autres, mais je vais que nous considérons les choses de Dieu dans son 
ensemble. 
 
Extrait de la prédication:«plus grande bataille jamais livrée». W. Branham 
 
«Et, l’autre nuit, j’ai rêvé que “Six-Secondes” Smith… (Vous savez, ce n’était pas une vision, 
c’en était qu’un rêve)… J’ai rêvé qu’il y avait des jeunes gens qui venaient se battre avec lui. 
Et lui était un homme de… voyons… j’ai cinquante-deux ans… il doit avoir environ 
cinquante-huit ans. Mais aucun de ces jeunes gens ne pouvait lui faire le moindre mal. Il 
vous les attrapait, en faisant une sorte de noeud, et les déposait sur le sol, en les y 
maintenant d’une seule main. Moi, je pensai: «C’est étrange…». Dans mon rêve, ma femme 
était avec moi, et je lui dis: «C’est étrange… Tu sais, Meda, cet homme; c’était mon 
entraîneur!». 
Elle me répondit: «Je me souviens que tu m’en as parlé». 
Je lui dis: «Parfaitement! Il m’a bien entraîné, ce qui m’a permis de gagner quinze combats 
professionnels. C’est pour prêcher l’Evangile que j’ai quitté ce métier». 
Soudain, la scène changea, et je me trouvai au bord d’une rivière, m’apprêtant à la traverser. 
En ce faisant, je m’approchai d’un bateau à moteur. Je regardai au-delà du bateau, et je vis 
deux de mes frères assis dans un petit canot, se préparant à m’accompagner. Je leur dis: 
«Vous ne pouvez pas faire cela, frères. Il faut que j’aille tout seul». 
Le gardien s’approcha, et me dit: «Voici le bateau qu’il vous faut!». Et il me montra un beau 
canot blanc en plastique. 
Je lui dis: «Non merci, celui-là ne convient pas!». 
Il me dit: «Mais, avec ce canot, vous pourrez remonter la rivière à une vitesse de soixante 
kilomètres à l'heure!». 
Je précisai alors: «Mais, moi, ce que je dois faire, c’est d’aller là-bas, de traverser cette 
rivière!». Vous comprenez? 
Il me dit encore: «Allez donc avec ces deux frères!». 
— «Mais, dis-je, ce ne sont pas de bons bateliers; ils n’ont pas de connaissances suffisantes 
dans ce domaine; ils se laissent entraîner par leur enthousiasme. Ils ne peuvent pas faire 
cela! S’ils y allaient, ils se noieraient! Ils ne peuvent tout simplement pas!». 
Le gardien me dit encore: «Vous ne voulez pas faire confiance?…». 
Je lui dis: «Ecoutez bien ceci: Je connais mieux les bateaux qu’eux, et je ne voudrais jamais 
me lancer dans une telle traversée dans un aussi petit bateau. Il faut quelque chose de plus 
grand». 
Alors, le gardien revint vers moi, et me dit: «Je vais te dire ce que tu dois faire. Ces frères 
t’aiment; ils croient en toi. Mais si tu essaies de faire cette traversée dans le bateau à 
moteur, ils essaieront de te suivre dans leur canot, et mourront tous deux. Ils ne peuvent te 
suivre». 
Je demandai alors: «Que dois-je faire?». 
Et ce gardien me répondit: «Retourne là-bas. Dans toute cette région, il n’y a  qu’un seul 
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petit hangar; il n’y en a qu’un seul. Vas-y, et rem plis-le de provisions. Ces frères 
resteront là pendant que tu es au loin. Mais il fau t que tu y déposes des provisions» . 
Alors, je me mis à commander toutes sortes de choux, de navets, de radis, toutes sortes de 
choses que je me mis à entasser dans ce hangar. Puis je me réveillai. Je ne savais pas sur 
le moment ce que cela signifiait, mais je le sais maintenant. Vous comprenez? Maintenant, 
chers amis, nous emmagasinons de la nourriture. Nous vivons une vie où il faut marcher 
seul. 
Leo, vous vous rappelez, la première fois que vous êtes venu ici, ce rêve que vous avez fait 
au sujet de la pyramide… vous pensiez pouvoir y monter… mais je vous avais dit: «Leo, 
aucun homme ne peut aller là-haut de lui-même; c’est Dieu qui doit l’y placer. Vous avez 
escaladé tous les royaumes de la terre qui pouvaient être escaladés, mais vous ne pouvez 
pas venir jusqu’ici, Leo. Redescendez, et dites aux gens que cela vient de Dieu. C’est 
quelque chose que vous ne pouvez pas en comptant sur…». 
Ce sont tous mes frères et mes sœurs, et mon église, et tout… et toutes les autres églises, 
et les frères dans le monde entier… 
Je ne peux pas rester éloigné de l’Eglise dispersée dans le monde. Quelqu’un m’a demandé: 
«Pourquoi allez-vous chez ces gens, ces trinitaires, ces ceci, ces cela, ces Unitariens, ces 
gens du Nom de Jésus, et tous les autres Pourquoi vous mêlez-vous à eux?». C’est parce 
qu’ils sont des miens! Quoi qu’ils aient pu faire, ils sont des miens! Ils sont mon assemblée. 
Lorsqu’Israël fit le mal, Dieu finit par dire à Moïse: “Eloigne-toi d’eux; Je ferai de toi une 
nouvelle tribu!”. Mais Moïse s’interposa, et dit: “Si Tu détruis Ton peuple, détruis-moi avec!”. 
Peu importait ce que le peuple avait fait, c’était le peuple vers qui Moïse avait été envoyé. 
S’Il envoie une Lumière, ce n’est pas pour qu’elle brille là où il y a la Lumière, mais là où il y 
a les ténèbres. C’est là qu’elle doit être. Il faut continuer à marcher à la tête du peuple; il faut 
rester avec eux, quelles que soient les conditions. 
Le mal… Israël faisait le mal de toutes les manières possibles. Ils faisaient le mal, au point 
que Dieu voulait les abandonner, mais Moïse… Je m’étais toujours demandé ce qui l’avait 
poussé à agir ainsi, mais vous comprenez, c’était l’Esprit de Christ qui agissait en Moïse. 
Nous sommes tous dans l’erreur. Mais, lorsque nous étions dans l’erreur, et que nous 
faisions le mal, Il a pris notre défense. 
Quel que soit le mal dans lequel les gens se trouvent, ne les rejetons pas! Ne refusons pas 
de leur parler! Si nous pouvons gagner une âme, soyons “prudents comme le serpent, et 
doux comme la colombe!”, et essayons de gagner toutes les âmes que nous pouvons. 
Et, ce matin, je veux vous dire ceci: emmagasinez d es provisions, emmagasinez de la 
nourriture afin que vous ayez quelque chose à mange r, et de quoi vous réjouir. 
Installez des chambres froides pour la nourriture! Emmagasinez-la sur vos bandes 
magnétiques! Peut-être que je vais rester loin de v ous pendant longtemps! Mais, 
quand je serai absent, rappelez-vous que tout ce qu e je vous ai dit est la vérité. 
Asseyez-vous dans le calme de votre chambre, et éco utez! Vous comprenez? Cela, 
c’est la nourriture; elle est emmagasinée dans la r éserve. Je ne sais pas où mes 
voyages me conduiront, mais où que j’aille, Lui sai t où Il me conduit; moi, je ne le sais 
pas. Je ne fais que suivre Ses ordres.»  Fin de citation. 
 
Extrait de la prédication:« Christ est le mystère de Dieu révélé». W. Branham 
 
« Et maintenant, comme je vais devoir quitter cette église pour parcourir le monde, je Te les 
confie, Seigneur, car je les aime de tout mon cœur. Ce sont ceux que Tu as engendrés par 
l’Esprit et la Parole de Vérité, et je prie pour que Tu les bénisses, Seigneur; garde-les liés 
étroitement ensemble par les liens de l’amour de Christ. 
Bénis notre pasteur bien-aimé, notre berger. Nous Te prions pour que Tu l’oignes du Saint-
Esprit de Ta Parole, et que Tu lui donnes la révélation, afin qu’il puisse apporter la nourriture 
à Ton troupeau. 
Il n’y a pas longtemps de cela, Tu nous as montré la vision de ce petit tabernacle… il fallait 
emmagasiner la nourriture, parce que les temps viendraient où cette nourriture serait 
nécessaire. Les frères Sothmann et Woods étaient prêts à s’en aller dans d’autres pays, vers 
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… mais Tu dis alors: «Pour le moment, amasse cette nourriture». Seigneur, c’est ce que j’ai 
essayé de faire.»  Fin de citation. 
 
 
Extrait de la prédication: «ranger du côté de Jésus». W. Branham 
 
11 Puisse chaque prédicateur, chaque serviteur que Tuas à travers le monde 
aujourd'hui, et qui célèbre ce grand mémorial, puissent-ils avoir l'onction, la 
force et la puissance pour apporter à leurs assemblées (les brebis qui sont en 
attente) la Nourriture que Dieu a en réserve pour Son peuple. Accorde-le, 
Seigneur. Nous attendons humblement notre portion, au Nom du Seigneur 
Jésus-Christ. Amen.»  Fin de citation. 
 
104 Eh bien, Un Message que je vous ai prêché à vous tous ici... 
Regardez, je vous prêchais un Message de six heures. Eh bien, si je 
devais utiliser un de ces Messages, je prendrais une semaine pour prendre 
juste un tout petit peu ici et un tout petit peu là (voyez-vous?) parce que 
Cela a été emmagasiné ici. 
105 Ça se trouve sur des bandes; cela ira sur bandes dans le monde entier 
où les gens, dans leurs maisons... Ces bandes tomberont juste entre les 
mains des prédestinés de Dieu. Il peut diriger la Parole, Il dirigera chaque 
chose exactement selon sa destination. C'est la raison pour laquelle Il m'a 
renvoyé pour faire ceci: «EMMAGASINE LA NOURRITURE ICI». Il 
m'a interdit d'aller outre-mer.»  
 
103 Vous vous rappelez ce qu'était ce songe dont j'ai eu l'interprétation: 
«Retourne et emmagasine la nourriture.» OÙ ÉTAIT L'ENTREPÔT? 
C'est CE TABERNACLE. Où y a-t-il quelque chose de ce genre ici dans 
le pays, où n'importe où ailleurs, qui serait comparable au Message que 
nous avons? (Maintenant, bien sûr, nos petits frères ici qui sont partout ici, ces autres petites églises, 
c'est nous. Nous sommes un). Où iriez-vous 
pour - pour trouver cela. Montrez quelque part ce qu'on pourrait comparer 
à Cela. Si vous embrassez les credo dénominationnels, vous allez 
carrément vous éloigner du Nom du Seigneur Jésus, vous allez carrément 
vous éloigner de ces autres choses. Voyez-vous? ET C'EST ICI QUE LA 
NOURRITURE À ÉTÉ EMMAGASINÉE.» Fin de citation. 
 
Nous remarquons selon le prophète de cet âge William Branham, la nourriture spirituelle se 
trouve sur les bandes magnétiques. Ce sont les prédications de William Branham, le message 
qui lui a été donné par le Seigneur.  C’est très clair que c’est à lui que le Seigneur avait donné 
l’ordre d’emmagasiner la nourriture.  Et il nous dit clairement où cette nourriture a été 
emmagasinée, c’est au Branham Tabernacle.  
 
Qui d’autres devaient emmagasiner de la nourriture? Les prédicateurs et le peuple de 
Dieu.  
 
Pour les prédicateurs, il dit: 
 
«11 Puisse chaque prédicateur, chaque serviteur que Tu as à travers le monde aujourd'hui, et qui célèbre 
ce grand mémorial, puissent-ils avoir l'onction, la force et la puissance pour apporter à leurs 
assemblées (les brebis qui sont en attente) la Nourriture que Dieu a en réserve pour Son peuple. 
Accorde-le, Seigneur. Nous attendons humblement notre portion, au Nom du Seigneur Jésus-Christ. 
Amen!  
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Extrait de la prédication: «ranger du côté de Jésus». W. Branham. Fin de citation. 
 
 
 
Pour le peuple de Dieu, il dit : 
 
 «Et, ce matin, je veux vous dire ceci: emmagasinez d es provisions, emmagasinez de 
la nourriture afin que vous ayez quelque chose à ma nger, et de quoi vous réjouir. 
Installez des chambres froides pour la nourriture! Emmagasinez-la sur vos bandes 
magnétiques! Peut-être que je vais rester loin de v ous pendant longtemps! Mais, 
quand je serai absent, rappelez-vous que tout ce qu e je vous ai dit est la vérité. 
Asseyez-vous dans le calme de votre chambre, et éco utez! Vous comprenez? Cela, 
c’est la nourriture; elle est emmagasinée dans la r éserve. Je ne sais pas où mes 
voyages me conduiront, mais où que j’aille, Lui sai t où Il me conduit; moi, je ne le sais 
pas. Je ne fais que suivre Ses ordres.» 
 
Extrait de la prédication «plus grande bataille jamais livrée». W. Branham.  
Fin de citation. 
 
Nous sommes tous les croyants du message du temps du soir. C’est très clair et conforme 
aux Saintes Ecritures. Maintenant, si un bien-aimé frère dit: « Le Seigneur m’a dit 
d’emmagasiner de la nourriture ».  Je dirai, Amen!  Car c’est conforme, chaque serviteur de 
Dieu doit emmagasiner de la nourriture  et aussi chaque enfant de Dieu. Il n’y a donc pas de 
problème à ce sujet. Mais maintenant, si on vient à dire qu’il est le seul à le faire, je dirai que 
cela est faux. Parce que le Seigneur a parlé à son prophète en lui commandant 
d’emmagasiner de la nourriture.  C’est le prophète qui possédait cette nourriture et auquel 
le Seigneur a dit d’emmagasiner. S’il ne l’avait pas emmagasiné, nous ne l’aurions pas 
reçu.  Le seul lieu où cette nourriture spirituelle était emmagasinée était le BRANHAM 
TABERNACLE. C'est au Branham Tabernacle que tous les autres devaient alors puiser 
pour distribuer. 
Nous remarquons aussi que la nourriture qui doit être distribuée, ce sont les prédications de 
W. Branham qui sont sur des bandes magnétiques.  Ce sont ces prédications qu’il faut mettre 
à la disposition du peuple de Dieu.  
Chaque serviteur de Dieu est appelé à tourner ses regards vers le Seigneur qui l’a appelé. 
Tout véritable serviteur de Dieu doit connaître son appel et celui qui l’a appelé et celui qui l’a 
appelé lui donnera aussi la Parole à prêcher. Aujourd’hui, c’est un véritable système dans 
lequel les prédicateurs sont gardés captifs et surtout dans la peur.  
Je me souviens d’un rêve que frère Branham avait raconté. Il disait que dans son rêve, il avait 
vu un homme qui était grand et fort et qui frappait une femme et  cet homme avait un 
instrument qui avait trois côtés  et c’est avec ça qu’il frappait cette femme.  Et chaque fois que 
la femme voulait se relever, cet homme la frappait avec cet instrument qui avait trois côtés. 
Chaque fois que la femme faisait un effort pour se relever afin de s’échapper, cet homme la 
frappait avec cet instrument à trois côtés.  
Il reçut l’interprétation de ce rêve,  la voici : L’homme avec son instrument à trois côtés 
représentait la doctrine de la trinité et la femme qu’il frappait  représentait l’Eglise.  
 
Chaque fois que l’Eglise veut se relever, on la frappe avec la doctrine de la trinité. 
 
Aujourd’hui, c’est la même chose  avec les prédicateurs. Aucun prédicateur n’a la liberté de 
se tenir dans la présence du Seigneur et se laisser conduire par le Saint-Esprit, ni n’a le droit 
de dire: « Le Seigneur m’a parlé ». Pour qu’il soit connu comme serviteur de Dieu, il faut 
qu’il jure obéissance et soumission  au serviteur fidèle. Tout ce que le prédicateur doit 
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prêcher, doit venir du serviteur fidèle.  Si le Seigneur saisit un serviteur de Dieu afin qu’il 
serve pleinement le Seigneur, on le frappe sur la tête avec Matth. 24 : 45-51. Tu peux prêcher 
toutes les fausses doctrines et n'avoir jamais été appelé au ministère, si tu t'attaches au 
serviteur fidèle de Math. 24 : 45-51, tu deviens automatiquement un véritable serviteur de 
Dieu.  Il n'est même plus besoin de dire que tu as été appelé par Dieu, ni même de rendre ton 
témoignage de l'appel au ministère car tout cela est faux, le seul témoignage au ministère est 
celui de Math. 24 : 45-51.  Que tu tournes à droite « Matth. 24 : 45-51 », tu tournes à gauche « 
Math.24 : 45-51 »,  le serviteur fidèle. En fait, c'est Dieu sur la terre. Quelle abomination! En 
réalité, l'homme s'y plait là-dedans. Tous les prédicateurs ont peur qu'ils soient considérés 
comme rebelles s'ils ne citent pas «le serviteur fidèle» lors des prédications.  Ils vous diront 
avec beaucoup de force et d'énergie,  jusqu'à déchirer les cordes vocales,  que les 
branhamistes ont toujours à la bouche : Branham a dit, Branham a dit: Nous ne sommes pas 
de branhamistes  et nous ne prenons pas des citations dans les brochures ».  Quelques 
minutes après, vous  entendez les mêmes prédicateurs vous dirent: « Le serviteur fidèle a 
dit, le serviteur fidèle a dit ».  Et pour prouver leur attachement à ce ministère du serviteur 
fidèle, ils vous sortent  la lettre circulaire  et vous en lise les citations.  C'est déplorable! 
Voilà où les prédicateurs sont amenés et où le peuple de Dieu est entrainé!  J'ai vécu cette 
situation un jour dans l'assemblée à Bruxelles, des frères prédicateurs étaient venus me voir à 
Bruxelles. Je ne sais pas ce qu'on leur avait raconté. Je les ai reçus et j'ai donné la chaire pour 
qu'ils prêchent. A ma grande surprise, je pouvais entendre de mes propres oreilles le frère 
qui était entrain de prêcher déclarer ceci: « Les branhamistes  disent toujours: frère Branham 
a dit, fère branham a dit   et ils n'ont que ce nom à la bouche et en plus ils ne donnent que des 
citations. Nous ne disons pas frère Branham a dit, mais nous disons ce que la Parole dit  et 
ensuite il ajoute: Dieu nous a donné un serviteur fidèle et prudent. Il continua de faire des 
éloges  et ensuite il dit : Nous dans nos églises là-bas, lorsque la lettre circulaire nous arrive, 
elle est pour nous la Parole de Dieu et nous la lisons dans toutes nos églises intégralement ».  
 
 Ma question est la suivante: 

Où est la différence avec les branhamistes dont il a parlé? Aucune car c’est le même 
esprit. Bien-aimés en Christ, ne voyez-vous pas que vous tournez en rond? 
La nourriture spirituelle se trouve-elle dans les lettres circulaires  ou sur les bandes 
magnétiques? Car une brochure est l’impression de ce qui est sur la bande 
magnétique. 

 
Dans quelle direction allons-nous? N’est-ce pas vers le catholicisme moderne, vers la 
papauté nouvelle version? Tout prêtre qui ne reconnaît pas l’autorité du pape est 
excommunié. Tout prédicateur qui ne reconnaît pas l’autorité du serviteur fidèle et qui ne se 
soumet pas à lui  est excommunié.  Le terme que l’on utilise est celui-ci : Il est sorti de la 
ligne. Posez-leur la question de savoir de quelle ligne est il sorti? De celle qui conduit à la 
papauté ou bien de celle qui conduit  à Christ? 
 
Quelle différence y a-t-il entre les deux?  La voici la différence  

Dans la ligne qui conduit à la papauté, c’est l’homme qui est le chef et qui dirige tout.  
Dans la ligne qui conduit à Christ, c’est l’Esprit de vérité qui nous conduit. Le 
prédicateur est conduit par le Saint-Esprit à 100% : « L’Esprit de vérité vous conduira 
dans toute la vérité ».  « Je suis le chemin, la vérité et la vie ». 

 
Mais frère Léonard, un homme qui a reçu l’Esprit de Dieu, Dieu ne peut pas 
l’abandonner! 
Le pape a le droit, selon l’église catholique, de donner l’interprétation selon sa convenance à 
la Parole de Dieu pour justifier sa position et son état.  
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Que disent les Saintes Ecritures ? 
                    

 
Samson et Delila 

 
« Elle lui dit: Comment peux tu dire: Je t’aime! Puisque ton cœur n’est pas avec moi? Voilà 
trois fois que tu t’es joué de moi, et tu ne m’as pas déclaré d’où vient ta grande force. Comme 
elle était chaque jour à le tourmenter et à l’importuner par ses instances, son âme 
s'impatienta à la mort, il lui ouvrit son cœur, et lui dit: Le rasoir n'a point passé sur ma tête, 
parce que je suis consacré à Dieu dès le ventre de ma mère. Si j'étais rasé, ma force 
m'abandonnerait, je deviendrais faible et je serais comme tout autre homme. Delila, voyant 
qu'il lui avait ouvert le cœur, envoya appeler les princes des Philistins, et leur fit dire: 
Montez cette fois, car il m'a ouvert son cœur. Et les princes des Philistins montèrent vers 
elle, et apportèrent l'argent dans leurs mains. Elle l'endormit sur ses genoux. Et ayant appelé 
un homme, elle rasa les sept tresses de la tête de Samson, et commença ainsi à le dompter. Il 
perdit sa force. Elle dit alors: Les philistins sont sur toi, Samson ! Et il se réveilla de son 
sommeil, et dit: je m'en tirerai comme les autres fois, et je me dégagerai. IL NE SAVAIT 
PAS QUE L’ETERNEL S’ETAIT RETIRE DE LUI…». Juges16 : 15-20e    

 
Saul 

 
« L’Esprit de l’Eternel se retira de Saül…»  1 Samuel 16 : 14 
 
 
 
II. POURQUOI CE TUMULTE PARMI LES NATIONS, CES VAINES PENSEES 
PARMI  LES PEUPLES ? 
 
L’origine de tout ce tumulte et ces vaines pensées parmi les gens, ce sont cet e-mail ci : 
L’e-mail qui m’a été envoyé par un bien-aimé frère qui déclare m’aimer. 
  
«Date: 11 mai 2009 à 16h08 

De: Ewald Frank 

A: Leonard Lifese  

Cher frère Léonard, 

Que la grâce et la paix soient avec toi. Je viens juste de retourner d’un voyage béni en Ukraine. 

Je te remercie pour ton dernier e-mail qui m’a mis au courant de ta condition physique. 

J’ai toujours esquivé la question et je n’ai pas répondu à leur requête par e-mail même à ce jour, mais 
maintenant comme la chose a été rendue publique je ne peux plus demeurer silencieux. Durant notre 
dernière réunion le dimanche 6 mai j’ai touché sur le sujet Esaie 42 d’un point de vue biblique. 

La division dans l’église de Bruxelles doit être évitée dans tous les cas.Avant que tous les autres frères 
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ne soient d’accord avec toi, tu as besoin de te soumettre à Dieu et à sa Parole et corriger la chose. 

Après avoir pris le temps de relire ta brochure «Lève toi» et aussi concernant ce que tu as dis dans ton 
témoignage: «témoignage d’en haut» les choses doivent être corrigées. Ce n’est absolument pas 
correct de dire que la même colonne de feu qui était avec Moïse ou qui était avec William Branham, 
t’est apparue à Vera Cruz au Mexique. L’objet qui ressemble à un petit avion n’est pas directement au-
dessus de ta tête mais plus au-dessus de la tête de l’autre frère qui se tient derrière toi. Je ne juge pas 
mais je dois dire que ce n’est pas la colonne de feu et toi tu l’as pris comme une confirmation 
personnelle directe pour toi et pour ton ministère. 

La colonne de feu n’est jamais apparue à Josué comme tu le déclares, il avait la parole de l’alliance 
comme elle avait été révélée à Moïse dans l’arche de l’alliance. Tu es entrain de te décorer toi-même 
et tu justifies tes expériences douteuses avec des écritures que tu sors de leurs contextes. 

Tu as même pris, ce que j’ai écrit dans le livre « Branham un prophète envoyé de Dieu » et tu as 
continué à te présenter toi-même. Pourquoi dois-tu faire cela ? 

Cher frère Léonard, comme je te l’ai dis dans les trois autres mails, l’esprit de séduction qui a séduit 
les sœurs et les frères t’a induit en erreur. Ceci me rappelle décidément ce que nous avons expérimenté 
ici à Krefeld, quand la première prophétie par la volonté d’une personne séduite avait été donnée en 
Mai 1976, où même des noms de plusieurs frères et sœurs avaient été mentionnés, jusqu’à la toute 
dernière en Mai 1979.Les songes et les visions étaient la cause de la destruction. 

Si tu lis l’histoire de l’Eglise, dans chaque réveil l’ennemi s’est glissé particulièrement en utilisant les 
femmes, même deux prophétesses norvégiennes venues en Allemagne en 1909 à Kassel au nord de 
Frankfurt pour présenter leur propre révélation, ont presque occasionné la chute du mouvement 
pentecôtiste qui avait commencé en 1906 alors que le mouvement était à son début. 

Durant les années 70, il l’a fait aussi à Krefeld, maintenant il le fait à Bruxelles. 

A la page 29 tu publies le mensonge de la sœur qui a dit : « J’ai vu, pendant qu’il (toi) prêchait le feu 
sortir de sa (ta) bouche et de ses (tes) yeux ». Il n’y a qu’un seul dont les yeux sont une flamme de feu 
(Apocalypse 1 verset 14) et uniquement de sa bouche sort la parole de Dieu qui est l’épée à double 
tranchant (verset 16). Ne réalises- tu pas qu’ils font de toi Christ ? Ceci ne te rappelle-t’il pas Matthieu 
24 ? Tu as été attiré dans le piège du diable dans cette séduction terrible par l’esprit d’erreur 
mensongée. 

Frère Léonard, tu déclares à la page 31, «j’ai un ministère apostolique».Ensuite tu utilises deux 
écritures : 1 Timothée 2:6-7 et 1 Corinthiens 4: 9-13.Ensuite tu te compares à l'apôtre Paul avec 1 
Corinthiens 15:8, en déclarant, «.le Seigneur m'a accordé la grâce de le voir, il est aussi apparu à moi 
comme il était apparu aux apôtres, et il m'a parlé comme il avait parlé aux apôtres».Ne crains-tu pas 
Dieu en faisant de telles déclarations ? 

Frère Léonard, je te supplie au Nom de Jésus-Christ, notre SEIGNEUR, je t’en prie arrête ça. L’apôtre 
Paul a vu le Seigneur seulement une fois dans la lumière qui lui est apparu sur le chemin vers Damas, 
frère Branham a vu la colonne de feu plusieurs fois, mais il a vu le Seigneur Jésus seulement une fois 
dans le champ de blé. S’il te plaît, examine devant Dieu, tes témoignages et tes expériences qui sont en 
connexion les mensonges de ses frères et sœurs là, peuvent être une réalité. Et ainsi en est-il aussi des 
frères et des sœurs que tu appelles pour être tes témoins. Tu dois lire Ezéchiel 13 et Jérémie 23 ou les 
saintes écritures décrivent la chose spirituelle selon laquelle tu peux voir des visions et avoir des 
songes qui viennent de ton propre cœur et aussi prophétiser les pensées de ton propre esprit. 
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Cher frère Léonard, tous les autres frères dans le message se sont levés avec de fausses interprétations, 
même le frère à Abidjan et le frère à Lausanne qui ont publié leurs faux enseignements concernant 
Matthieu 25, Marc 13 et autres en rapport avec la venue du Seigneur. Mais ce qui t’est arrivé n’a 
jamais été écrit dans les saintes écritures ni dans l’histoire de l’Eglise durant les deux mille ans. 
Comme j’ai une responsabilité directe devant le Dieu tout Puissant, au Nom du Seigneur Jésus-Christ 
je dois te demander de te distancer de toutes les choses que tu as publiées et d’informer les mêmes 
personnes par une correction dans une lettre circulaire. 

Je ne suis pas entrain d’inventer ceci, tu le sais toi-même très bien, je suis responsable du Message 
Biblique du Temps de la Fin dès le moment même où le prophète avait été pris dans la gloire.Il m’est 
impossible de rester silencieux et de laisser l’ennemi accomplir ce qu’il veut juste avant le retour de 
Christ. Jusqu’à ce jour je n’ai mentionné le nom d’un quelconque frère, même quand je devais corriger 
les choses dans les prédications où les lettres circulaires. J’espère ne pas devoir le faire dans l’avenir, 
mais je dois rectifier les choses et corriger les erreurs et laisser la vérité prévaloir. Si jamais il arrivait 
que l’église de Bruxelles se divise, alors tu en seras le seul responsable. Tu as écarté certains des frères 
parce qu’ils n’étaient d’accord avec toi. Comment peuvent-ils être d’accord avec toi, si tes déclarations 
ne sont pas en accord avec la parole de Dieu. 

Bien-aimé frère Léonard Lifese s’il te plaît, reçois la vérité finale au Nom du SEIGNEUR Jésus Christ 
venant d’un ami et d’un frère:  

Le frère de Madagascar a été terriblement séduit par un esprit de mensonge en appliquant Esaïe 42 à 
toi et à ton ministère. 

La sœur a été terriblement séduite par un esprit de mensonge en faisant la déclaration du feu qui sortait 
de tes yeux et de ta bouche. 

Tu as été terriblement séduit quand tu déclares que la même colonne de feu qui était apparue à Moïse 
et à Branham t’est apparue à Veracruz au Mexique. 

Tu as été terriblement séduit quand tu déclares que tu as vu le SEIGNEUR Jésus-Christ. 

Tu as été terriblement séduit quand tu dis que tu as entendu la véritable voix du SEIGNEUR, mais tu 
déclares toi-même que tu étais endormi. Ainsi donc c’était un songe, et pas une réalité. 

Satan, le serpent ancien, a séduit les frères et les sœurs, mais tu n’as pas le droit d’induire l’église à 
Bruxelles en erreur où même le peuple de Dieu dans les différents pays. 

Il est vrai, absolument vrai que le Seigneur m’a dit avec une voix autoritaire, « serviteur n’établit pas 
d’églises locales…». Ceci est tout aussi correct que dans Jean 3:16. Mais le Seigneur n’a jamais dit 
que je ne devrais pas corriger de la manière d’un apôtre comme l’ont fait tous les apôtres dans actes 15 
et plusieurs fois après, même dans les églises locales. 

Frère, nous n’avons pas à faire avec ton église ou mon église, la préoccupation est l’église du Dieu 
vivant, le corps de Christ qui est l’Epouse de Christ. 

Cher frère, je suis prêt à me rendre à Bruxelles avant qu’il ne soit trop tard. 

S’il te plaît dis moi quand. Cette affaire doit être résolue en présence de l’église locale premièrement 
ensuite dans le monde entier. 
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Certains frères de Bruxelles m’ont demandé à plusieurs reprises de venir mais tu me suggères de ne 
pas venir. 

S’il te plaît, ne t’inquiètes pas, nous ne sommes contre toi mais contre le serpent, l’ennemi qui a 
apporté la destruction en séduisant dès le début de l’humanité et depuis le début de l’Eglise du 
Nouveau Testament. Je te prie de lire les 7 messages d’Apocalypse 2 et 3 pour comprendre 
correctement la leçon pour la situation actuelle. Je suis ton ami et ton frère. 

J’attends ta réponse. 

S’il te plaît, reçois cet e-mail comme un signe d’amour. 

En Christ 

Frère Frank 

Fin de L’e-mail. 

Date : 11 Mai 2009 à 16h54 

De : Frère Léonard  

A : Frère Frank 

Mon bien-aimé frère Frank, 

Salutations spéciales dans le précieux et saint Nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus-
Christ. 

Merci beaucoup pour ton e-mail et son contenu. Avant tout autre chose je rends grâce à Dieu 
pour le voyage béni que tu as effectué en Ukraine. 

J’ai lu ton e-mail. La seule chose que j’aimerais te dire c’est que j’ai du respect envers toi et 
ton ministère. Je continuerai à te respecter ainsi que ton ministère. 

Il y a des choses auxquelles tu t’es référé qui ne sont pas exactement comme tu les as lues ou 
mentionnées. Je pense aussi que ce n’est pas une bonne chose pour moi de t’écrire des e-
mails car certaines personnes pourraient les lire et interpréter beaucoup de choses. 

Cela aurait été mieux lorsque tu as réceptionné le DVD et la brochure de me téléphoner pour 
arranger un rendez-vous avec toi à Krefeld pour que nous puissions discuter ensemble. Je 
crois que c’est la façon biblique. Alors tu aurais pu écouter de mes propres lèvres de quoi il 
s’agit. Par e-mail ce n’est pas bon. Souviens-toi, toi-même les sermons de frère Branham, 
combien de nombreuses interprétations ont découlé d’un seul sermon. 

Pour Bruxelles, concernant l’église locale, ce n’est pas important que tu viennes. Les frères 
qui ont quitté l’église ont déjà commencé leur propre église, ils servent dans un autre 
endroit. Ce n’est pas nécessaire d’en parler. Comme je l’ai dit précédemment, je dois tout 
laisser dans les mains du Seigneur. 
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Mon précieux frère, je t’aime et te respecte. Je le ferai toujours. Sens-toi libre d’écrire dans la 
Lettre Circulaire ce que le Seigneur a mis sur ton cœur. 

Concernant Veracruz au Mexique : Si à tes yeux c’est un avion, loué soit Dieu. 

Si c’est au-dessus d’un autre frère, loué soit Dieu. 

Comme c’est un avion au-dessus d’un autre frère, la chose est close. 

Nous n’avons plus besoin d’en parler. 

Concernant le frère à Madagascar: Esaïe 42 a été clarifié déjà, je ne sais pas pourquoi nous 
devons retourner à ça encore. 

Concernant les songes : je n’ai jamais déclaré : «ceci est la preuve de mon ministère ».Je n’ai 
jamais dis ça. 

Mon bien-aimé frère, je pense que je n’ai pas à me défendre moi-même, le Seigneur lui-même 
me défendra. Concernant l’église locale, les frères sont partis avec d’autres frères. Que 
peuvent-ils faire avec un homme séduit ? Rien, ils doivent abandonner un tel homme. 

Frère Léonard est un homme séduit, nous devons l’abandonner. 

Maintenant, ils servent le Seigneur dans la paix. 

Demeure dans la paix. Frère Léonard ne te troublera plus jamais. Tu peux servir le Seigneur 
dans la paix. 

Dieu te bénisse. 

Frère Léonard Lifese 

Fin de l’e-mail. 

Comme vous l’avez lu vous-même, ce sont les déclarations du responsable du message 
biblique du temps de la fin:  

« Je ne suis pas entrain d’inventer ceci, tu le sais toi-même très bien, je suis responsable du Message 
Biblique du Temps de la Fin dès le moment même où le prophète avait été pris dans la gloire. Il m’est 
impossible de rester silencieux et de laisser l’ennemi accomplir ce qu’il veut juste avant le retour de 
Christ. Jusqu’à ce jour je n’ai mentionné le nom d’un quelconque frère, même quand je devais corriger 
les choses dans les prédications où les lettres circulaires. J’espère ne pas devoir le faire dans l’avenir, 
mais je dois rectifier les choses et corriger les erreurs et laisser la vérité prévaloir. Si jamais il arrivait 
que l’église de Bruxelles se divise, alors tu en seras le seul responsable. Tu as écarté certains des frères 
parce qu’ils n’étaient d’accord avec toi. Comment peuvent-ils être d’accord avec toi, si tes déclarations 
ne sont pas en accord avec la parole de Dieu ». Fin de l’extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank. 
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Dieu n’est plus le responsable de sa parole mais bien notre frère. C’est lui qui décide ce qui 
est juste de ce qui est faux, pas le Saint-Esprit. 
Vous remarquerez que je n’ai jamais répondu en rapport au contenu de son e-mail. Des bien-
aimés frères étaient venus me voir pour me demander pourquoi je ne répondais pas. Je leur 
ai dit: Je n’ai pas à me défendre, si c’est Dieu qui m’a appelé, il me défendra Lui-même. Cela 
m’a vraiment permis de voir l’action de Dieu Lui-même. Toute ma vie entière, je serai 
reconnaissant au Seigneur de tout mon cœur pour cette épreuve qu’il a permise dans ma vie. 
Il est Dieu.  Que son saint Nom soit béni! 
Ce qui est extraordinaire, c’est de voir que quelques temps après, le Seigneur suscite un 
jeune frère du nom de Germain NZI de la Côte d’Ivoire. Poussé par le Saint-Esprit, il a mis 
par écrit ce dont vous allez prendre connaissance à la fin de cet écrit. Devant tous, le 
Seigneur a Lui-même défendu son serviteur.  
 
Aujourd’hui, je vais répondre à l’e-mail de mon frère. Il l’a envoyé consciemment pour qu’il 
soit publié car le but de mon frère est de détruire l’influence de mon ministère. Il parle qu’il 
m’aime, mais en fait c’est la haine dans son cœur à mon endroit. Je vais vous le prouver.  
Voilà ce que le bien-aimé frère dit : 
 
1. J'ai toujours esquivé la question et je n'ai pas répondu à leur requête par e-mail même à ce 
jour, mais maintenant comme la chose a été rendue publique je ne peux plus demeurer 
silencieux. Durant notre dernière réunion le dimanche 6 mai j'ai touché sur le sujet Esaie 42 
d'un point de vue biblique. 

La division dans l’église de Bruxelles doit être évitée dans tous les cas. Avant que tous les 
autres frères ne soient d’accord avec toi, tu as besoin de te soumettre à Dieu et à sa Parole et 
corriger la chose. Fin de l’extrait de l’e-mail Fr. E. Frank. 
 
Il me fait savoir par cet e-mail que durant la dernière réunion le dimanche 6 mai il a touché 
sur le sujet Esaïe 42 d’un point de vue biblique. Ce n’est pas tout à fait vrai parce que le 
samedi 04/04/2009 et le dimanche 05/04/2009, il avait déjà parlé de moi à Krefeld en 
rapport avec Esaïe 42, il l’a fait uniquement sur base de ce qu’il a entendu de son entourage. 
Et dans son e-mail du 11/05/2009, il m’informe que dans sa prédication du dimanche 
06/05/09, un mois après, il a encore parlé de cela. 
  
Voici la preuve que l’attitude de mon frère n’est pas biblique et qu’il n’a pas agi selon les 
Saintes Ecritures. Que disent les Saintes Ecritures ? Si ton frère a quelque chose contre toi ou 
tu as entendu qu’il fait quelque chose, faut-il courir à la chaire ? Non! La Bible dit: va voir ton 
frère.  Le frère ne m’avait jamais appelé pour m’en parler. Ce que j’ai reçu ce sont les e-mails 
dont on me parlait comme un maître parle à son chien sans respect du tout. On s’adresse à 
une chose de moindre importance. 
 
Deuxième chose, le frère était au courant que je partais en voyage missionnaire en Côte 
d’ivoire et au Burkina. On me combattait pour que je ne parte pas en voyage missionnaire 
parce que son entourage disait que c’est lui qui est le seul à faire des voyages missionnaires. 
Les e-mails de ceux qui me combattaient lui étaient envoyés pour lui demander de me dire 
de ne pas effectuer le voyage missionnaire en Côte d’ivoire et au Burkina. Il m’a écrit à ce 
sujet. Il savait bien que j’avais décidé d’obéir à Dieu  et d’effectuer ce voyage. Comme j’étais 
déterminé à partir, il fallait maintenant sortir l’arme finale. C’est prêcher du haut de la chaire 
de Krefeld et montrer que Léonard LIFESE est un faux.  Lorsque cela vient de la bouche du 
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responsable du message biblique du temps de la fin, qui n’obéirait ? 
Pour preuve de ce que j’avance voici l’e-mail que lui adressa le diacre de Bruxelles Frère 
Ngongo. 
 
«Bien aimé frère en Christ E.Frank 

 
Après avoir lu vos e-mail de correspondance avec le frère Léonard LIFESE, publiées partout 
par frère J.C MBYE, 
je me sens obligé, étant témoin oculaire et oriculaire, de vous écrire pour que vous ayiez 
aussi quelques détails des faits qui se sont déroulés à l'assemblée de Bruxelles 
Faits que je trouve trés important, afin que votre jugement soit ne pas basé sur des 
déclarations unilatérales. 
 
Le jour où frère Léonard LIFESE nous a rendu le témoignage de son voyage au Madagscar, 
le frère J.C MBIYE a demandé a frère Léonard LIFESE d'apporter plus d'éclaircissements 
concernant Esaïe chapitre 42.  
C'est ce que le frère Léonard a fait en date du 28/12/2008 devant toute l'assemblée. 
Depuis que frère Léonard a apporté l'éclaircissement sur Esaie 42 le 28/12/2008, devant 
toute l'assemblée, il n'y a plus eu de problèmes à ce sujet, puisqu'il était clair pour tout le 
monde qu'il n'était pas Esaïe chp 42. 
 
En date du 04 et ainsi que du 05/04/2009 vous avez parlé d'Esaïe chp 42, il était clair que 
vous parliez de frère Léonard, même si vous n'aviez pas cité son nom. Le lundi 06/04/2009, 
sur la proposition de frère J.C MBIYE, nous sommes allés voir frère Léonard pour lui faire 
part de ce vous aviez dit le 04 et 05/04/2009 à Krefeld à propos d'Esaïe chp 42. 
 
Comme frère Léonard devait voyager le mardi 07/04/2009 matin la Côte d'Ivoire et le 
Burkina Fasso, frère Henry KANDA lui a proposé d'écrire une lettre en attendant son retour, 
pour que nous la lision durant son absence à toute l'assemblée. C'est ce qu'il a fait, et il nous 
a même demandé de lire et corriger si c'était nécessaire, et c'est ce que nous avions fait.» 
 
Fin de l’extrait de l’e-mail de Fr. Ngongo. 
 
Vous remarquerez, c’était la veille de mon voyage missionnaire, qu’il fallait déclencher la 
bombe et détruire l’homme afin que le peule de Dieu ne l’écoute pas. Lorsqu’on aime son 
frère et surtout un  frère avec lequel vous avez travaillé, si vous avez entendu quelque chose 
de lui, appelez-le, voyez ensemble et écoutez-le aussi.  Mais lorsque déjà le cœur  ne porte 
plus cette personne et surtout s’il apparaît que l’homme commence à faire ombre sur votre 
ministère, vous devez tuer son influence.  
 
Extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank. 
 
2. Après avoir pris le temps de relire ta brochure «Lève toi» et aussi concernant ce que tu as 
dis dans ton témoignage: « Témoignage d'en haut » les choses doivent être corrigées. Ce n'est 
absolument pas correct de dire que la même colonne de feu qui était avec Moïse ou qui était 
avec William Branham, t'est apparue à Vera Cruz au Mexique. L'objet qui ressemble à un 
petit avion n'est pas directement au-dessus de ta tête mais plus au-dessus de la tête de l'autre 
frère qui se tient derrière toi. Je ne juge pas mais je dois dire que ce n'est pas la colonne de feu 
et toi tu l'as pris comme une confirmation personnelle directe pour toi et pour ton ministère. 

La colonne de feu n’est jamais apparue à Josué comme tu le déclares, il avait la parole de 
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l’alliance comme elle avait été révélée à Moïse dans l’arche de l’alliance. Tu es entrain de te 
décorer toi-même et tu justifies tes expériences douteuses avec des écritures que tu sors de 
leurs contextes.» Fin de l’extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank. 

Vous remarquerez qu’il cite ma brochure: « Lève-toi » qui est le témoignage que j’ai rendu de 
mon appel au ministère suite à la demande d’un frère  et mon frère le lie avec mon autre 
témoignage qui est: « Témoignage d’en haut » qui a été écrit aussi suite  à la demande d’un 
frère qui m’avait demandé de donner plus de renseignements au sujet de ce qui s’était passé 
au Mexique lors de l’apparition de la colonne de feu.  Ces témoignages ont dérangé 
complètement mon frère car il ne pouvait pas admettre ni supporter que le Seigneur ait agi 
ainsi avec moi. Dans ma brochure «ève-toi», j’ai rendu le témoignage de ce que moi j’ai vécu 
avec le Seigneur; ce sont des expériences réelles vécues par moi-même et pas quelqu’un 
d’autre. Voici ce que mon frère m’a écrit à ce sujet.  

Extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank.  

«Last week I read your brochure “ARISE”. And last night Brother Thomas and Bro. Arben showed me 

your DVD of December 28, 2008. 

 

Dear Brother, everything you wrote and said is totally unscriptural, from beginning to the end. All the 

different voices and dreams about you or your ministry have nothing to do with a divine call. Please, 

please, search the Scriptures. »  

Traduction brute:  

« La semaine passée, j’ai lu ta brochure « Lève-toi ». La nuit passée frère Thomas et frère 
Arben (ces frères n’ont été que des pions utilisés) m’ont montré ton DVD du 28/12/2008.  
Cher frère, TOUT CE QUE TU AS ECRIT ET DIT EST TOTALEMENT NON 
SCRIPTIRAIRE, depuis le début  jusqu'à la fin. TOUTES LES DIFFERENTES VOIX ET SONGES 
à TON PROPOS ET A PROPOS DE TON MINISTERE N’ONT RIEN A VOIR AVEC UN APPEL 
DIVIN  SVP SVP  CHERCHE DANS LES ECRITURES ».  Fin de la traduction de l’e-mail 
de Fr. E. Frank. 

Voilà ce que l’autorité suprême du Message Biblique du temps de la fin déclare. 

Tout, y compris la couverture et même les saintes écritures qui sont dedans, TOUT EST FAUX.   
Mais par contre les voix qu'il entend lui sont vraies, biblique et de Dieu, les songes qui sont 
en rapport avec lui et son ministère sont vrais. Personne d'autres ne peut prétendre avoir un 
appel divin si ce n'est lui-même et frère Branham. Tout ce qu'un frère peut avoir comme 
expérience avec Dieu, n'a pas d'importance. Mes bien-aimés frères, c'est moi qui ai 
expérimenté ces choses, ce n'est pas lui, il n'était pas là.  Nous allons certainement confronter 
les choses qu'il a dites avec les Saintes Ecritures comme lui-même nous le recommande. 

En rapport avec la colonne de feu d’abord, il dit : « After Moses there was not a single 
appearing of the Pillar of fire. Your claim is unscriptural and untrue. And no Pillar of fire 
would appear after Brother Branham’s ministry. God never copies, God always works in an 
original way. “ 

  



…Et la lumière fut                                                                                                                                                                                          39                                                                                                                  

_____________________________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

International Mission Center 

Traduction brute:  

“ Après Moïse  il n’y avait plus ne fut-ce qu’une fois l’aparution de la colonne de feu. Ta 
prétention est anti-scripturaire et fausse. Et aucune colonne de feu ne pourra apparaître 
après le ministère de frère Branham. Dieu ne copie jamais. Dieu travaille toujours d’une 
manière originale ». 

Voilà les déclarations de notre frère le responsable du Message Biblique du temps de la fin. 

D’après ses déclarations, ici  nous pouvons comprendre qu’après Moïse la colonne de feu 
n’est plus du  tout apparue. Consultons les Saintes Ecritures comme il nous a conseillé. 

«L’Eternel allait devant eux, le jour dans colonne de nuée pour les guider dans leur chemin, et 
la nuit dans une colonne de feu pour les éclairer. La colonne de nuée ne se retirait point de 
devant le peuple pendant le jour, ni la colonne de feu pendant la nuit».  Exode 13 : 20-21 

La Bible dit clairement que L’ETERNEL ETAIT DANS LA COLONNE DE NUEE  LE JOUR  
ET DANS LA COLONNE DE FEU LA NUIT.  Tant la colonne de nuée que la colonne de 
feu, c'était la manifestation du Dieu invisible au milieu de son peuple.  

Est-ce qu’après Moïse n’y a-t-il plus eu cette manifestation ?  

«…Et lorsque ceux qui sonnaient des trompettes et ceux qui chantaient, s’unissant d’un 
même accord pour célébrer et pour louer l’Eternel, firent retentir les trompettes, les cymbales 
et les autres instruments, et célébrèrent l’Eternel par ces paroles : Car il est bon, car sa 
miséricorde dure à toujours ! En ce moment, la maison, la maison de l’Eternel FUT REMPLIE 
D'UNE NUEE. Les sacrificateurs ne purent pas y rester pour faire le service, à cause DE LA 
NUEE; car LA GLOIRE DE l'ETERNEL remplissait la maison de Dieu ». 2 Chroniques 5 : 13-
14 

De la bouche d’un précieux frère comme notre bien-aimé frère  qui se dit être le responsable 
du message biblique du temps de la fin, sort  une parole telle que: «Après le ministère de 
William Branham, la colonne de feu ne peut plus apparaître ».  Par là, dois-je comprendre 
que William Branham a été enterré avec la colonne de Feu ? C’est aberrant d’entendre des 
telles déclarations et ce qui est pire ce que tous les prédicateurs disent, Amen ! Et continuent 
de soutenir cela dans leurs assemblées, Oh ! Prédicateurs poules mouillées comme dirait 
mon frère Branham, vous avez peur de défendre la vérité! Alors, ne condamnez pas les 
prédicateurs dénominationels!  

Bien-aimés, même si on doit tout admettre, comment pouvez-vous ponctuer d’un Amen 
quelque chose qui est anti-scripturaire! Vous dites tout haut: « Frère Lifese est séduit ».  Vous 
acceptez des choses pareilles et vous dites être serviteur de Dieu! Si nous acceptons que la 
colonne de feu est partie avec William Branham alors nous devons arrêter de prêcher  car 
Dieu est mort, Il n’existe plus, Il a été enterré avec William Branham.  

Pourquoi ? 

Parce que la colonne de Feu ou de Nuée c’est la présence de Dieu parmi son peuple. C’est 
Dieu au milieu de son peuple.  «L’Eternel allait devant eux, le jour dans la colonne de nuée 
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...et la nuit dans la colonne de feu ».  

Qu’en pense alors le prophète de cet âge ? 

««««Donc, le Seigneur Jésus a accompli ceci. 
“Que pensez-vous que C’est, alors,” vous dites, “Frère Branham?” 
 
COMMENT.L’ANGE.EST.VENU.À.MOI.ET.SA.COMMISSION_ CHICAGO.IL FB 
LUNDI_ 55-0117  
281￼Je crois que C’est la même Colonne de Feu qui a conduit les enfants 
d'Israël de l'Égypte jusqu'en Palestine. Je crois que C'est le même Ange 
de Lumière qui est entré dans la—dans la prison, et qui est allé retrouver 
saint Pierre, qui l'a touché, et qui est allé ouvrir la porte et l'a fait sortir 
à l'extérieur, dans la lumière. Je crois que C’est Jésus-Christ, le même 
hier, aujourd’hui et pour toujours. Amen! Il est le même Jésus 
aujourd’hui qu’Il était hier. Il sera pour toujours le même Jésus. 
282￼Pendant que je suis en train d’En parler, cette même Lumière qui est sur la 
photo est sur... est à moins de deux pieds [soixante centimètres] de l'endroit où 
je me trouve en ce moment. C’est exact. Je ne peux pas La voir de mes—
mes yeux, mais je sais qu’Elle est là. Je sais qu’Elle est en train de 
s’installer en moi en ce moment. Oh! Si seulement vous pouviez savoir la 
différence que ça fait, quand la puissance du Dieu Tout-Puissant entre en action, 
et combien les choses prennent un aspect tout à fait différent! Fin de citation. 

Voici le message ! Nous comprenons très clairement de la bouche du prophète que la 
colonne de Feu c’est JESUS-CHRIST, le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Le Jahvé de 
l’ancien testament, c’est le Jésus du nouveau testament.  « Et moi, je prierai le Père, et il vous 
donnera un autre consolateur afin qu’il demeure éternellement avec vous, l’Esprit de vérité, 
que le monde ne peut recevoir, parce qu’il ne le connaît point; mais vous,  vous le connaissez, 
car il demeure avec vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à 
vous ». Jean 14 : 15-20. Le jour de la pentecôte, Il est revenu sous la forme du Saint-Esprit, 
la colonne de feu. 

C’est dans la colonne de feu, dans cette lumière, qu’Il apparut à Saul sur le chemin de 
Damas; « Qui es tu Seigneur »?  La réponse était: « Je suis Jésus que tu persécutes …». 

La colonne de Feu, c’est le Saint-Esprit.  Le Saint-Esprit, c’est le Seigneur Jésus-Christ qui 
vient habiter dans ses  rachetés.    Le Jahvé de l’ancien testament c’est le Jésus du 
nouveau testament.        C’est pourquoi le prophète pouvait dire : …Je sais qu’elle est entrain 
de s’installer EN MOI en ce moment.    

Le Seigneur Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement et Il est cette colonne 
de feu. Le prophète passera mais la colonne de feu continuera toujours avec le peuple de 
Dieu jusqu’à l’enlèvement  car elle doit s’installer dans les élus. Même si on ne la voit pas 
d’une manière visible, ELLE EST TOUJOURS LA  POUR CONDUIRE LES ELUS 
JUSQU'A L'ENLEVEMENT. 
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 Le prophète dit : : : :     

 

«que je suis en train d’En parler, cette même Lumière qui est sur la photo est 
sur... est à moins de deux pieds [soixante centimètres] de l'endroit où je me 
trouve en ce moment. C’est exact. Je ne peux pas La voir de mes—mes 
yeux, mais je sais qu’Elle est là. Je sais qu’Elle est en train de s’installer 
en moi en ce moment» Fin de citation de l'extrait de la prédication «l'ange est venu à 
moi et sa commission». W. Branham. 

La colonne de feu n’est pas partie avec le prophète, elle est toujours là avec le peuple de 
Dieu. Ce n’est pas conforme pour un responsable du message du temps de la fin de faire une 
telle déclaration:  

« Après Moïse  il n’y avait plus ne fut ce qu’une fois l’apparition de la colonne de feu. Ta prétention 

est anti-scripturaire et fausse. Et Aucune colonne de feu ne pourra apparaître après le ministère de 

frère Branham. Dieu ne copie jamais. Dieu travaille toujours d’une manière originale ».  

 

La même colonne de feu qui était avec Moïse, est la même qui était avec Paul, Pierre, les 
apôtres,  c’est aussi la même colonne de feu qui était avec frère Branham. Est-ce copier ? Mais 
c’est la même colonne de feu. C’est aussi la même colonne de feu qui apparut au-dessus de 
moi à Veracruz. Même Seigneur Jésus-Christ, hier, aujourd’hui et éternellement.  Pour le 
responsable du message biblique, si c’est apparu au-dessus de William Branham, c’est la 
colonne de Feu; si c’est apparu au-dessus de Léonard Lifese, c’est alors un petit avion  et en 
plus ce n’est pas au-dessus de Léonard LIFESE. Pouvez-vous réaliser le sentiment qui se 
dégage :  

 

1. C'est un avion   

 

2. ce n'est même pas au dessus de toi mais au dessus de quelqu'un.  On sous-entend que si 
c'est la colonne de feu, nous l'accepterons à condition que cela ne soit pas au-dessus de  
Léonard LIFESE.  

 

Voici la fameuse photo de Veracruz qui m’a valu toute la haine et les e-mails enflammés de 
mon frère  qui est le responsable du message biblique du temps de la fin. 
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Où voyez-vous un avion ? La piste d’atterrissage serait probablement le dessus de ma tête. 
Observez bien derrière cette photo, il n’y a que des arbres. En regardant cette photo pouvez- 
vous vraiment dire que cette colonne de feu est au-dessus de quelqu’un d’autre ? A moins 
que ça soit une volonté délibérée de vouloir nuire. 

N’est-ce pas que cette colonne de feu a la même forme que celle se trouvant au-dessus de la 
tête de notre frère Branham ? Voilà pourquoi je suis haï, traité de tous les noms et adjectifs à 
cause simplement du fait que le Seigneur m’ait accordé la grâce de laisser la colonne de feu 
se manifester au-dessus de moi. Il y avait bien une raison et tout cela est expliqué dans la 
brochure «témoignage d’en  haut» que je vous invite à lire. 
 

Extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank. 

3. A la page 29, tu publies le mensonge de la sœur qui a dit : « J'ai vu pendant qu'il (toi) prêchait le feu 
sortir de sa (ta) bouche et de ses (tes) yeux ». Il n'y a qu'un seul dont les yeux sont une flamme de feu 
(Apocalypse 1 verset 14) et uniquement de sa bouche sort la Parole de Dieu qui est l'épée à double 
tranchant (verset 16). Ne réalises-tu pas qu'ils font de toi Christ ? Ceci ne te rappelle-t'il pas Matthieu 
24 ? Tu as été attiré dans le piège du diable dans cette séduction terrible par l'esprit d'erreur 
mensongée. » Fin  
 
Notre frère déclare ce que le Seigneur avait montré à notre sœur comme étant un mensonge. 
Et puis remarquez avec quel ton, il écrit! D’après notre frère, ceci n’est pas de Dieu parce que 
cela concerne frère Léonard LIFESE. N’avez-vous pas remarqué que pour lui tout ce qui me 
concerne est faux et anti-scripturaire. Ce que notre sœur a réellement vu est-il anti- 
scripturaire ? Notre frère place l’écriture de Math 24. Certainement il fait référence aux faux 
Christ, c'est-à-dire aux faux oints. La question à poser est celle-ci comment reconnaît-on un 
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vrai oint du faux oint ? Notre frère cite Apocalypse 1 : 14 pour démontrer selon l’écriture que 
le Seigneur est présenté dans ce chapitre avec le feu qui sort de ses yeux  et notre sœur a vu 
le frère Léonard qui prêchait et le feu sortait de ses yeux. Qu’est-ce qui n’est pas conforme 
aux Saintes Ecritures ici ? N’est-ce pas que c’est absolument ce que nous lisons dans la Bible? 
Si c’est dans la Bible, alors c’est conforme aux Saintes Ecritures.  C’est très bizarre! Nous 
disons aux frères et sœurs ceci : Il faut que les songes et visions soient conformes aux Saintes 
Ecritures. Lorsque maintenant une sœur  a une vision ou un songe qui est totalement 
conforme aux Saintes Ecritures, qu’est-ce qu’on dit ? C’est le mensonge, c’est la séduction. 
Mais maintenant, vous nous dites que ce qui est conforme aux Saintes Ecritures est un 
mensonge. Devons-nous maintenant comprendre que c’est le mensonge qui est conforme 
aux Saintes Ecritures ? Si les choses en sont ainsi alors dans quelle direction conduit-on le 
peuple de Dieu ? 
 
Sondons alors les Saintes Ecritures. 

Le feu sort des yeux du frère Léonard LIFESE. Est-ce biblique ? Oui !  
«… ses yeux étaient comme une flamme de feu » Apoc 1 : 14. Il s’agit du Seigneur Jésus-Christ 
 

Le feu sortait de la bouche du frère Léonard LIFESE. Est-ce biblique ? Oui ! 
« La voix de l’Eternel fait jaillir des flammes de feu » Psaumes 29 : 7 
 
Est-ce qu’un serviteur de Dieu peut avoir une apparence ainsi ?  Oui ! 
«… Celui qui fait ses anges des vents, et de ses serviteurs UNE FLAMME DE FEU». Heb.1 
: 17 
 
Tout est parfaitement conforme aux Saintes Ecritures. Vous pouvez voir combien la haine à 
l’endroit de quelqu’un peut aveugler. Bien-aimés en Christ ouvrez vos yeux, la Bible dit:  
« Maudit soit l’homme qui se confie dans l’homme  mais béni soit celui qui se confie en l’Eternel ».  
 
Notre frère a intentionnellement  utilisé des  termes et des mots dont il savait que tous les 
prédicateurs et aussi les croyants  allaient bien saisir ce qu’ils voulaient qu’ils comprennent. 
 
Extrait de l’e-mail de fr. E. Frank 
«Ne réalises-tu pas qu’ils font de toi Christ ? Ceci ne te rappelle-t'il pas Matthieu 24 ? Tu as été attiré 
dans le piège du diable dans cette séduction terrible par l'esprit d'erreur mensongée». Fin de l'extrait de 
l'e-mail. 
  
Je voudrais que nous considérons les saintes Ecritures: « J’ai été crucifié avec Christ ; et si je 
vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est CHRIST QUI VIT  EN MOI …» Galates 2 : 20 
En tant que fils et filles de Dieu, nous sommes appelés à ressembler à notre Seigneur et 
Sauveur Jésus-Christ: « Dieu est amour ; et celui qui demeure dans l’amour demeure en Dieu, 
et Dieu demeure en lui. TEL IL EST, TELS NOUS SOMMES AUSSI DANS CE MONDE 
». 
 1 Jean 4 : 16 
D’après notre frère, comme la vision ou le songe que notre sœur a eu, on voyait que le feu 
sortait des yeux et de la bouche du frère Léonard Lifese, le frère Léonard est séduit car le seul 
qui doit être vu ainsi, c’est le Seigneur Jésus-Christ. Il a donné la référence dans Apocalypse 
1 verset 14.  Et par là, il conclut en disant: ‘ ne réalises-tu pas qu’ils font de toi Christ ?’.  
La question à se poser était plutôt de savoir: Que signifie cela ? Si un homme est un serviteur 
véritable du Seigneur Jésus-Christ, la nature de son Seigneur doit être en lui. Qu’est ce que le 
maître a dit ? « Le disciple n’est pas plus que le maître ; TOUT DISCIPLE ACCOMPLI 
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SERA COMME SON MAITRE ». Luc 6 : 40. Si Christ le Seigneur est en frère Léonard 
Lifese, alors frère Léonard Lifese doit être comme Christ. Oh ! Quelle folie! Le frère Léonard 
commence à divaguer. Voyez-vous ? C’est ce que je disais. Si cela s’était passé avec 
quelqu’un d’autre, on aurait dit: oui et amen ! Mais pas sur Léonard Lifese. 
Maintenant, écoutez ceci : Si Christ était en William Branham, alors William Branham doit 
être comme Christ. Qu’en dites-vous ? Vous avez ponctué d’un amen ! N’est-ce pas ?  
Dans le ministère de William Branham nous avons vu : «le discernement des esprits». 
Lorsque tous les docteurs de l’évangile le traitaient de séduit etc... , l’ange du Seigneur est 
venu lui dire: « c’était le signe du messie, discerner les pensées du cœur  et il lui a dit de 
lire dans Jean 4 : 25-26, ainsi que d’autres écritures en rapport avec le ministère du 
Seigneur Jésus-Christ  afin qu’il sache que son ministère venait du Seigneur ».  William 
Branham était-il séduit ? William Branham était le Christ ?  Bien-aimés en Christ, voilà où les 
hommes nous ont amenés (Je suis le responsable du message du temps de la fin). Voilà la 
manière de voir du responsable du message du temps de la fin.  Tout ce qui est de Dieu et 
que le Seigneur peut manifester dans un serviteur de Dieu qui n’est pas lui, c’est du diable. 
Jugez-en vous-même! 
    

Une telle expérience (feu sortant des yeux) n’estUne telle expérience (feu sortant des yeux) n’estUne telle expérience (feu sortant des yeux) n’estUne telle expérience (feu sortant des yeux) n’est----elle jamais arrivée au Pelle jamais arrivée au Pelle jamais arrivée au Pelle jamais arrivée au Prophète ?rophète ?rophète ?rophète ?    

    

Voici ce qu’en dit William Branham : 

 

«Mon fils Billy Paul parle dans son sommeil mais il ne rêve pas très souvent. L’autre nuit il a 
fait un rêve qui l’a impressionné. Il dit avoir rêvé qu’il était à l’église et que je n’étais pas 
encore arrivé. Il dit que lorsque je suis entré, des flammes sortaient de mes yeux  et que je 
dis: «C’est le moment, c’est terminé!» et que tout le monde se mit à crier: «Ce n’est pas 
possible! Et mes enfants?». 
Ma femme dit: «Je ne peux pas laisser Sarah demander la bénédiction à table», etc. Billy dit: 
«Je dois aller chercher Loyce et le bébé». 
Je dis: «Loyce ne peut pas venir maintenant. Le bébé est trop jeune pour savoir. Billy, c’est 
l’heure. Nous devons aller». J’ajoutai: «Il est minuit Avant le lever du jour, Jésus sera là. Si 
ce n’est pas le cas le suis un faux témoin de Christ». 
Et quelqu’un éleva la voix et dit: «Nul ne connaît la minute ou l’heure». 
«Je n’ai jamais indiqué de minute ou d’heure; j’ai dit: Avant le lever du jour». Et je dis: 
«Partons, Billy. C’est le moment, partons». Et nous sommes montés dans la voiture et 
sommes partis. Nous commençâmes à gravir une montagne. Et à ce moment-là il sembla 
que la lumière se levait mais le ciel était sombre au-dessus de la terre. Billy dit que je 
m’arrêtai au bord de la route, levai les mains ainsi, et que les flammes continuaient à jaillir 
de mes yeux.  Il dit que j’ai prononcé ces paroles: «Seigneur, j’ai fait cela a Ton 
commandement. J’ai fait cela simplement parce que Tu m’as dit de le faire ainsi. J’ai fait ces 
choses selon ce que Tu m’as dit». Et je fis signe à une grande montagne de granit. Une 
lumière, sans l'aide d'aucune main, détacha une pierre de la montagne. Cette pierre pesait 
des tonnes et elle se mit à rouler. Je dis: «Tourne la tête, ne regarde pas. Tout sera fini dans 
quelques minutes». Il dit qu'alors un grand et saint silence s'établit partout pendant que cette 
pierre venait se mettre en place.Il est peut-être plus tard que nous ne pensons. C'est tout à 
fait scripturaire, vous voyez, cette pierre détachée de la montagne sans l'aide d'aucune 
main. Un de ces jours il en sera ainsi et vous aurez des raisons de crier. Je lui dis: «Vous 
avez déjà eu ce temps. Jour après jour Dieu vous a constamment donné des 
avertissements. Oui, même s'il s'agit de mon propre enfant, l'heure est là. Je ne puis dire que 
ce qu'Il m'a dit de dire, et cela sera, et cela a été». Et alors soudain voici qu’Il vient, une 
Pierre se détachant de la montagne sans l’aide d’au cune main.  Daniel avait vu cela bien 
des années auparavant, vous le savez. Billy n’en savait rien, mais c’était un rêve que lu i 
envoyait le Seigneur. »  William Branham (Il y a ici un homme qui peut allumer la lumière 
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§ 138-142). Fin de citation. 
 
Qu’en dites – Vous? « Branham a été terriblement séduit » n’est-ce pas? 
 
Extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank. 
4.' Frère Léonard, tu déclares à la page 31, « J'ai un ministère apostolique ».Ensuite, tu utilises deux 
écritures : 1 Timothée 2 : 6-7 et 1 Corinthiens 4 : 9-13. Ensuite tu te compares à l'apôtre Paul avec 1 
Corinthiens 15 : 8, en déclarant, «.le Seigneur m'a accordé la grâce de le voir, il est aussi apparu à moi 
comme il était apparu aux apôtres, et il m'a parlé comme il avait parlé aux apôtres ». Ne crains-tu pas 
Dieu en faisant de telles déclarations? 

Frère Léonard, je te supplie au Nom de Jésus-Christ, notre SEIGNEUR, je t’en prie arrête ça. L’apôtre 
Paul a vu le Seigneur seulement une fois dans la lumière qui lui est apparu sur le chemin vers Damas, 
frère Branham a vu la colonne de feu plusieurs fois, mais il a vu le Seigneur Jésus seulement une fois 
dans le champ de blé. S’il te plaît, examine devant Dieu, si tes témoignages et tes expériences qui sont 
en connexion les mensonges de ses frères et sœurs là, peuvent être une réalité. Et ainsi en est-il aussi 
des frères et des sœurs que tu appelles pour être tes témoins. Tu dois lire Ezéchiel 13 et Jérémie 23 ou 
les saintes écritures décrivent la chose spirituelle selon laquelle tu peux voir des visions et avoir des 
songes qui viennent de ton propre cœur et aussi prophétiser les pensées de ton propre esprit.’ Fin. 

 Je le déclare et je le maintiens que j’ai un ministère apostolique  et je maintiens ma 
déclaration telle que: « Le Seigneur m’a accordé la grâce de Le voir, Il est aussi apparu à moi 
comme Il était apparu aux apôtres, et Il m’a parlé comme Il avait parlé aux apôtres ». C’est la 
vérité, le Seigneur m’est apparu lors de mon appel au ministère. Je l’ai clairement relaté 
dans ma brochure: « Lève-toi ». 
  
Extrait de l’e-mail de Fr. E. Frank. 
‘ Ne crains-tu pas Dieu en faisant de telles déclarations ?’ 
 
 Pourquoi tremblerai-je ? Car ce que j'ai dit est la vérité. Le Seigneur lui-même continue de le 
confirmer jusqu’ à ce jour. 
Et mon frère de dire: ‘Frère Léonard, je te supplie au Nom de Jésus-Christ, notre SEIGNEUR, 
je t’en prie arrête ça. L’apôtre Paul a vu le Seigneur seulement une fois dans la lumière qui 
lui est apparu sur le chemin vers Damas.’  Voici la déclaration venant d’un serviteur de Dieu 
responsable du message biblique du temps de la fin. 
  
Que disent les Saintes Ecritures à ce propos? Combien de fois le Seigneur est-Il apparu à 
Paul ? 
 
Selon notre frère la réponse est : UNE FOIS 
 
 
 
 
 
Qu’en est-il alors des Saintes Ecritures ? 
 
« Comme il était en chemin, et qu’il  approchait de Damas, tout à coup une lumière venant 
du ciel resplendit autour de lui. Il tomba par terre, et il entendit une voix qui lui disait: Saul, 
Saul, pourquoi me persécutes-tu ? Il répondit : Qui es, tu Seigneur ? Et le Seigneur dit: Je suis 
Jésus que tu persécutes ». Actes 9 : 3-6 
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«La nuit suivante, LE SEIGNEUR APPARUT A PAUL, et di  t: Prends courage; car, de 
même que tu as rendu témoignage de moi dans Jérusalem, il faut aussi que tu rendes 
témoignage dans Rome ».  Actes 23 : 11 
 
« LE SEIGNEUR DIT A PAUL EN VISION PENDANT LA NUIT : Ne crains point; mais 
parle, et ne te tais point, car je suis avec toi, et personne ne mettra la main sur toi pour te faire du mal: 
parle, car, j’ai un peuple nombreux dans cette ville».  Actes 18 : 9-10 
 
Combien de  fois le Seigneur serait-Il apparu à Paul selon notre frère? UNE FOIS. 
Combien de fois le Seigneur serait-Il apparu à Paul selon les Saintes Ecritures ? PLUSIEURS 
FOIS. 
« Eh quoi ! Si quelques-uns n’ont pas cru, leur incrédulité anéantira-t-elle la fidélité de Dieu? 
Loin de là ! Que Dieu, au contraire, soit reconnu pour vrai, et tout homme pour menteur ». 
Rom. 3 : 3-4 
 
Voilà ce que déclare encore notre bien-aimé frère: «Frère Branham a vu la colonne de feu 
plusieurs fois, mais il a vu le Seigneur Jésus seulement une fois dans le champ de blé ». 
 
D’après lui, frère Branham n’a vu le Seigneur Jésus seulement une fois dans le champ de blé.  
Est-ce vrai ? Car  ce sont les paroles du responsable du message biblique du temps de la fin.  
 
Que dit alors frère Branham lui-même? 
 
««««27 Two times in my life, now three times, I have seen Him in vision. He looked the same each time. 
But there's not an artist in the world could ever paint His picture. They might paint something that 
might look like Him. But He looked like, to me, He would be a man . . . if He'd speak, the world 
would come to an end; and yet so sweet and lovely that there's just no. . . . There's just too many 
characteristics there that an artist brush could ever catch.” Extrait de la prédication “Respect aux 
serviteurs de Dieu” W. Branham. 
 
Traduction : 
«Deux fois dans ma vie, trois fois je l’ai vu dans une vision. Il avait la même apparence 
chaque fois, mais il n’y a pas un seul artiste au monde qui saurait peindre son portrait. Ils 
peindront peut-être quelque chose qui Lui ressemble, mais Il me parut comme un homme 
qui pourrait, rien qu’en parlant, provoquer la fin du monde et pourtant, si doux et 
aimable. Oh, il n’y a pas …il y a tellement plus de caractéristiques que le pinceau d’un 
artiste pourrait saisir ».  William Branham  (Respect aux serviteurs de Dieu). 
 
Combien de fois le Seigneur est il apparut à frère Branham? TROIS FOIS 
 
Que dire de plus? 
 
Extrait de l’e-mail de fr. E. Frank. 
5 '5 '5 '5 'Mais ce qui t’est arrivé n'a jamais été écrit dans les saintes écritures ni dans l'histoire de l'Eglise 
durant les deux mille ans. Comme j'ai une responsabilité directe devant le Dieu tout Puissant, au Nom 
du Seigneur Jésus-Christ je dois te demander de te distancer de toutes les choses que tu as publiées et 
d'informer les mêmes personnes par une correction dans une lettre circulaire. ' Fin. 
Pouvez-vous vous imaginer ne fut-ce qu’un seul instant qu’un bien-aimé frère qui dit avoir 
une responsabilité directe devant Dieu comme il le dit lui-même,  faire une telle déclaration ?  
Qu’est-ce qui m’est arrivé qui n’a jamais été écrit dans les Saintes Ecritures, ni dans l’histoire 
de l’Eglise durant deux mille ans? Bien-aimés en Christ, à moins que vous soyez totalement 
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aveuglés, ne voyez-vous pas que c’est la colère dans notre frère et que ce qu’il déclare n’a 
aucun fondement biblique?  N’est-ce pas que les jours de la Bible sont toujours là ? N’est-ce 
pas que le Seigneur Jésus-Christ est toujours le même, hier, aujourd’hui éternellement ? 
N’est- ce pas que le Seigneur appelle encore les hommes au ministère jusqu’à ce jour ? N’est- 
ce pas que la Bible déclare: « Celui qui fait de ses anges des vents, et de ses serviteurs une 
flamme de feu ». Heb. 1 : 7. Lorsque la colère se mélange avec la haine, on ne voit plus bien 
les choses. 
Maintenant en tant qu’autorité suprême, il me donne maintenant le droit d’écrire une lettre 
circulaire que je dois publier. Maintenant, il veut que j’écrive, mais hier, je n’avais pas le droit 
d’écrire une lettre circulaire, il était le seul. 
En fait ce que beaucoup ne comprennent pas, ce que notre frère est dans cette position à mon 
endroit parce qu’il pense que je cherche à prendre sa place. Le problème principal de mon 
frère, c’est son ministère. Il ne peut pas accepter que le Seigneur utilise quelqu’un d’autre de 
son vivant. En fait, il doit être considéré comme étant l’unique serviteur de Dieu sur la terre, 
le seul ayant autorité. Il nous le prouve par ses propres paroles: « Je ne suis pas entrain 
d’inventer ceci, tu le sais toi-même très bien, je suis responsable du Message Biblique du Temps 
de la Fin dès le moment même où le prophète avait été pris dans la gloire. Il m’est impossible de 
rester silencieux et de laisser l’ennemi accomplir ce qu’il veut juste avant le retour de Christ. 
Jusqu’à ce jour je n’ai mentionné le nom d’un quelconque frère, même quand je devais corriger 
les choses dans les prédications où les lettres circulaires. J’espère ne pas devoir le faire dans 
l’avenir, mais je dois rectifier les choses et corriger les erreurs et laisser la vérité prévaloir. Si 
jamais il arrivait que l’église de Bruxelles se divise, alors tu en seras le seul responsable. Tu as 
écarté certains des frères parce qu’ils n’étaient d’accord avec toi. Comment peuvent-ils être 
d’accord avec toi, si tes déclarations ne sont pas en accord avec la parole de Dieu.» Extrait de 
l’e-mail de fr. E. Frank. 

Que dire de plus ?  

Ce n’est plus le Saint-Esprit, c’est notre frère. Le Seigneur n’a rien à faire. Vous comprendrez 
maintenant pour quoi il dit que nous n’avons plus besoin de la colonne de feu aujourd’hui. 
C’est tout à fait normal qu’il dise cela car l’Eglise a lui comme chef, notre frère.  

5. IL souligne quelque chose d'important: « Si jamais il arrivait que l’église de Bruxelles se 
divise, alors tu en seras le seul responsable. Tu as écarté certains des frères parce qu’ils n’étaient 
d’accord avec toi. Comment peuvent-ils être d’accord avec toi, si tes déclarations ne sont pas en 
accord avec la parole de Dieu.» Fin. 

Il s’agit de la division qui est arrivée dans notre assemblée locale à Bruxelles.  Je voudrais 
le dire clairement. L’AUTEUR DE LA DIVISION DANS NOTRE ASSEMBLEE c'est 
bien NOTRE FRERE responsable du message biblique du temps de la fin. 

Il est l’auteur de la division et aussi celui qui l’a soutenu.  Frère Léonard, pouvez-vous 
prouver vos déclarations ? Oui! 

Voici les preuves: 

Tout est parti du fameux DVD du 28/12/2009 et de la brochure « Lève-toi » qu’il avait reçus. 
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De:        e.frank (e.frank@freivolksmission.de) 

Envoyé :       Mercredi  1 avril 2009 6:45:19 

A                                Leonard lifese              

        (Leonardlifese @hotmail.com)             

Dear Brother Leonard 

 

God’s grace be with you. 

 

I am writing these lines under great pain. For a number of months I was asked by various brothers 

about your experiences and your special claims.  

 

Last week I read your brochure “ARISE”. And last night Brother Thomas and Bro. Arben showed me 

your DVD of December 28, 2008. 

 

Dear Brother, everything you wrote and said is totally unscriptural, from beginning to the end. All the 

different voices and dreams about you or your ministry have nothing to do with a divine call. Please, 

please, search the Scriptures.  

 

The audacity to claim Isa. 42 to be meant for yourself goes beyond anything that anyone can ever 

comprehend. 

 

You also read Mt. 12, rightfully placing the Scripture of Isa. 42 to be accomplished by the ministry of 

Jesus Christ, our LORD. 

 

Then you go to Acts 13:47 to claim the same Scripture again for yourself, applying the plural into the 

singular and presenting yourself. This to my knowledge has not happened to anyone to this day.  

 

You totally misunderstood why the Apostle Paul had to use the plural, but I shall write about this 

subject in the very near future.  

 

My dear Brother, I say this in the love of God, in the love for the truth and with the responsibility 

because of the divine call I received from the LORD. You are utterly deceived and do not even notice 

that the whole matter is to build up yourself, your calling and your ministry. You are calling different 

witnesses. Why? Has this ever happened in Bible days?  

 

Traduction : 

Cher frère Leonard, 

Que la grâce du Seigneur soit avec toi. 

Je t’écris ces lignes dans une peine profonde. Car il y a des mois différents frères m’avaient 
posé des questions au sujet de tes expériences et tes spéciales prétentions. 

La semaine passée, j’ai lu ta brochure «Lève-toi» et la nuit passée frère Thomas et frère Arben 
m’ont montré ta vidéo du 28 décembre 2008.  

Cher frère, tout ce que tu as écris et dit est totalement anti-scripturaire depuis le début 
jusqu’à la fin. Toutes les différentes voix et songes au sujet de toi et de ton ministère n’ont 
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rien n’à voir avec l’appel divin. STP STP examine les Ecritures. 

L’audace de prétendre qu’Esaïe 42 soit applicable à toi-même va au-delà de tout ce qu’une 
personne peut penser.  

Tu as aussi lu dans Matth. 12, démontrant correctement que Esaïe 42 a été accompli par le 
ministère du Seigneur Jésus-Christ. 

Et après tu vas dans Actes 13: 47 pour clamer encore cette Ecriture pour toi-même utilisant le 
pluriel dans le singulier et te présentant toi-même. Ceci à ma connaissance n’est jamais arrivé 
à personne jusqu’à ce jour. 

Tu as totalement mal compris pourquoi l’apôtre Paul devait utiliser le pluriel, mais j’écrirai à 
ce propos de ce sujet dans un futur très proche. 

Mon cher frère, je dis ceci dans l’amour de Dieu, dans l’amour de la vérité et avec la 
responsabilité à cause de l’appel divin reçu de la part du Seigneur. Tu es terriblement séduit 
et tu n’as même pas remarqué que  le tout c’est pour t’élever toi-même, ton appel et ton 
ministère.  

Tu appelles différents témoins. Pourquoi? Est-ce que cela est-il déjà arrivé dans le temps 
biblique? Fin de la traduction.                                                                                                                    

Veuillez remarque  la date à laquelle, il m’a écrit  et aussi la teneur de sa lettre. Le grand 
problème pour mon frère, c’est son ministère. Il a pensé que j’avais écrit cette brochure dans 
le but de m’élever. Vous remarquerez qu’il dit avoir reçu des questions en provenance des 
différents frères au sujet de mes expériences et mes prétentions. Quels sont ces frères ?  En 
fait, ce sont ces frères-là  qui lui ont dit que moi, je cherche à m’élever aux yeux du peuple et  
je disais que, comme la colonne de feu est apparue au-dessus de moi, mon ministère est au 
dessus de celui du frère. Il a avalé tout cela parce qu’il était question de son ministère. C’est 
pourquoi étant sous cette influence, il a mal lu ma brochure et aussi mal écouté le DVD.  
Vous comprendrez maintenant pourquoi il insiste dans ses é-mails qu’il m’a envoyés au sujet 
de son appel.  

Le grand problème, c’est la place qu’il occupe. Si vous remarquez très bien, l’e-mail date du 
01/04/ 2009. Je lui ai répondu à cet e-mail. Malgré toutes les précisions  que je lui ai données 
dans ma réponse, il est allé vite du haut de la chaire à Krefeld pour donner sa lumière sur 
Esaie 42.  Je vais vous donner les détails de cela après.  

D’après lui, il est ressorti que frère Léonard a dit que son ministère était dans la Bible et c’est 
dans Esaie 42 : 6.  Il ne pouvait supporter qu’un autre frère dise que son ministère est dans la 
Bible. Le seul frère qui doit avoir son ministère dans la Bible, c’est lui et tous les prédicateurs 
sans exception doivent venir à lui et recevoir de lui la nourriture qu’ils doivent donner au 
peuple. Personne, alors personne ne peut prétendre avoir un appel direct venant de Dieu si 
ce n’est lui.   La référence au DVD du 28/12/2009 a été faite et surtout aussi de la brochure 
lève-toi. Tout le monde savait que l’on parlait du frère Léonard.  Je voudrais que l’on prête 
attention à ceci : Depuis le 28/12/2009 date à laquelle cette  prédication avait été tenue dans 
notre assemblée, nous n’avions pas de problèmes.  Quand es-ce que ces problèmes ont-ils 
commencé ? Voici la réponse: c’est la lettre du diacre de notre assemblée, notre frère Ngongo, 
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adressé à notre frère. 

 

«Bien aimé frère en Christ E.Frank 

 
Après avoir lu vos e-mails de correspondance avec le frère Léonard LIFESE, qui furent 
publiées partout par frère J.C MBIYE, 
je me sens obligé, étant témoin oculaire et oriculaire, de vous écrire pour que vous ayez  
aussi quelques détails des faits qui se sont déroulés à l'assemblée de Bruxelles 
Faits que je trouve trés important, afin que vore jugement ne soit pas basé uniquement sur 
des déclarations unilatérales. 
 
Le jour où frère Léonard LIFESE nous a rendu le témoignage de son voyage au Madagscar, 
le frère J.C MBIYE a demandé a frère Léonard LIFESE d'apporter plus d'éclaircissements 
concernant Esaïe chapitre 42.  
C'est ce que le frère Léonard a fait en date du 28/12/2008 devant toute l'assemblée. 
Depuis que frère Léonard a apporté l'éclaircissement sur Esaie 42 le 28/12/2008, devant 
toute l'assemblée, il n'y a plus eu de problèmes à ce sujet, puisqu'il était pour tout le monde 
qu'il n'était pas Esaïe chp 42. 
 
En date du 04 et ainsi que du 05/04/2009 vous avez parlé d'Esaïe chp 42, il était clair que 
vous parliez de frère Léonard, même si vous n'aviez pas cité son nom. Le lundi 06/04/2009, 
sur  la proposition de frère J.C MBIYE, nous sommes allés voir frère Léonard pour lui faire 
part de ce vous aviez dit le 04 et 05/04/2009 à Krefeld à propos d'Esaïe chp 42. 
 
Comme frère Léonard  devait voyager le mardi 07/04/2009 matin pour la Côte d'Ivoire et 
pour le Burkina Fasso, frère Henry KANDA lui a proposé d'écrire une lettre en attendant son 
retour, pour que nous la lision durant son absence à toute l'assemblée. C'est ce qu'il a fait, et 
il nous a même demandé de lire et corriger si c'était nécessaire , et c'est ce que nous avions 
fait. 
 
Ce jour là il n'y avait pas de problèmes et même le frère Emmanuel NDINDIYE avait dit qu'il 
était content parce que l'Esprit de Dieu était au milieu de nous. Nous avions prié ensemble et 
nous nous sommes séparé dans la joie. 
 
Le mardi 07/04/2009 comme nous avions culte le soir, au lieu de lire tout simplement la 
lettre que frère Léonard avait laissé, frère J.C MBIYE se mit à effectuer divers commentaires 
le problème, et c'est ce que frère Henry KANDA fit presque lors de toutes ses prédications 
pendant l'absence de notre pasteur frère Léonard afin de le comdamner et de ce fait 
influencer l'assemblée. 
 
Le dimanhe 19/04/2009 après le culte ,frère J.C MBIYE m'a demandé si nous pouvions rester 
un moment à l'église pour préparer notre réunion avec frère Léonard. Sans arrière pensée, 
j'ai accepté et nous nous sommes retrouvé à l'assemblée vers 18h, chacun avait parlé et 
moi, j'ai me suis basé sur trois points concernant l' ordre dans l'église. 
Je n'avais pas parlé d' Esaïe 42, ni des differents témoignages parce que tout était clair 
depuis28/12/2008. 
Pendant que nous parlions, frère Henry KANDA avait dit ceci "Nous serons ensemble et frère 
Frank sera derrière nous pour contrer frère Léonard", et c'est actuellement ce qui est en 
train de se produire. 
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Le mardi 21/04/2009 lorsque frère a prêché il était clair qu'il y avait quelque chose de louche 
qui se préparait. 
Le jeudi 23/04/2009 nous nous sommes retrouvés au bureau de frère Léonard vers 18h. 
Frère J.C MBIYE(ancien), frère KANDA(prédicateur), frère NDINDIYE(diacre), Frère 
DICKY(diacre) et frère BOVICK (diacre), tous, sauf frère Joseph BARANOWSCKI(prédicateur) 
ainsi que moi, voulait annuler la réunion pour que nous puissions rester parler avec frère 
Léonard dans son bureau. 
 
Je me suis opposés de toutes mes forces à cette décission et après, frère NDINDIYE a 
proposé qu'on mette une cassette de prédication de frère BRANHAM car ils ne voulaient pas 
que le frère Léonard preche la parole.  
Pour finir, frère Léonard a proposé de dire un mot à l'assemblée sans precher, suite a une 
écriture que le frère NDINDIYE avait lu.  
Après 20 minutes de culte nous nous sommes retrouvés de nouveau au bureau de frère 
Léonard, nous sommes restés jusqu'à 23h ou 23h30. Suite à cette situation, les différents 
frères et soeurs présents à l'assemblée furent très attristés que le culte n'aie pas eu lieu. 
 
Durant la réunion au bureau de frère Léonard j'avais remarqué qu'il y avait un problème car 
les frères obligaient frère Léonard à demander pardon, de corriger, d'éclaircir de montrer par 
les écritures que tous les témoignages rendus le 28/12/2008 étaient bibliques. 
 
Nous nous sommes donc retrouvés le vendredi 24/04/09 vers 18h30 au bureau de frère 
Léonard, et il avait accepté d'éclaircir de nouveau la chose et nous nous sommes séparés 
suite à cet éclaircissement. Le dimanche 26/04/2008 frère Léonard a dit que le Seigneur lui 
avait dit de prendre la décision qu'il avait prise, c à d de tout recommencer à zéro, et les 
frères n'étaient pas d'accord avec cette décission et ils sont sortis de l'assemblée pour former 
une autre assemblée dans la même ville de Bruxelles. 
Dans votre e-mail adressé à frère Léonard le 11/05/2009 dites qu'en aucun cas les frères ne 
peuvent quitter l'assemblée, et lorsque frère Léonard vous apprends qu'ils ont déjà quitté 
l'assemblée et qu'ils tiennent dèjà des réunions ailleurs vous dites que c'est a cause de frère 
léonard, alors que vous aviez dit qu'en aucun cas ils ne pouvaient le faire; 
Allez vous leur repprocher cet acte, tout en sachant qu'ils sont les seuls responsables de leur 
sortie de l'assemblée? 
 
Depuis 2005 vous ne voulez plus venir precher la parole à Bruxelles, malgrè les nombreuses 
invitations lancées par le frère Léonard, dont j'ai une fois été témoin. Mais vous préférez aller 
plusieurs fois par an en France et dans d'autres pays, et pourtant Bruxelles est plus proche 
que ces pays là (sachant que la distance entre krefeld et Bruxelles est de 2heures). 
 
Cela me laisse croire que vous aviez dèjà quelque chose à l'encontre du frère Léonard et que 
maintenant vous utilisez cette situation comme pretexte, disant qu'il apporte de faux 
enseignements et témoignages. 
 
Mon frère après avoir lu vos e-mails, je trouve que vous défendez les frères qui sont sortis 
de l'assemblée pour former une autre assemblée dans la meme ville, sans raison valable,  
chose que vous avez toujours condamnée et maintenant comme il s'agit de frère Léonard 
vous trouvez cela normal. 
Dans votre brochure "Le temps est proche" à la page 14,vous; citation:"comme nous 
disons les choses avec insousciance aujourd'hui! Si une accusation est portée, il 
faudrait qu'il y ait au moins deux ou trois témoins totalement indépendants les 
uns des autres pour témoigner. S'ils ont discuté l'affaire préalablement, on ne 
peut plus les considérer comme témoins indépendants. Dans un tel cas, ils 
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auraient formé un complot, qui démontrera leurs buts et leurs mauvais objectifs. 
C'est exactement ce qui s'est passé à bruxelles! Est ce que vous avez demandé aux frères de 
Bruxelles qui sont venu vous voir à Krefeld s'ils avaient discuté l'affaire préalablement?  
Pour l'amour de Dieu ne vous laissez plus jamais influencer par qui que ce soit, car vous avez 
une grande responsabilité. 
Pour ce qui est des témoignages rendu par les frères et soeurs à propos de frère Léonard, 
laissons tout entre les mains de Dieu, ne nous précipitons pas pour juger et condamner. 
 
Je prie Que Le Seigneur vous ouvre les yeux en lisant cet e-mail afin que vous puissiez 
comprendre ce qui s'est passé au sein de l'assemblée de Bruxelles. 
 
Mon but n'est pas de défendre ou accuser qui que ce soit, mais de dire ce que j'ai vu, 
entendu et constaté. 
Je vous donne les noms et numéros de téléphone du frère et de la soeur de Bruxelles qui ont 
témoigné le 28/12/2008 afin que vous puissiez les appeler vous même et leur dire que leurs 
témoignage sont faux : 
frère EMMANUEL LOHOMBO 
soeur NICOLE MATANDA 
Je vous aime beaucoup mon frère et je prie tous les jours pour vous et je contunuerai de le 
faire jusqu'a l'enlèvement. 
Que le Seigneur soit avec vous.  
 
Frère NGONGO diacre à l'assemblée de Bruxelles 
 
Ps: J'essayerai de trouver quelqu'un pour traduire cet e-mail en anglais. 
 

C’est notre frère bien-aimé qui est à la base  et comme le frère Ngongo l’a souligné, il y avait 
un complot qui était monté. Ces frères de l’assemblée avaient eu des contacts avec notre frère  
et dans son e-mail, il montre sa position à mon endroit.  

Vous remarquerez que notre bien-aimé frère était dans l’empressement de venir à Bruxelles. 
Savez-vous pourquoi ? Parce qu’il voulait que Léonard LIFESE soit totalement détruit.  La 
preuve est celle-ci:  

Extrait de l’e-mail de fr. E. Frank  

« Cher frère, je suis prêt à me rendre à Bruxelles avant qu’il ne soit trop tard.  

S’il te plaît dis moi quand. Cette affaire doit être résolue en présence de l’église locale premièrement 
ensuite dans le monde entier. 

Certains frères de Bruxelles m’ont demandé à plusieurs reprises de venir mais tu me suggères de ne 
pas venir. 

S’il te plaît, ne t’inquiètes pas, nous ne sommes contre toi mais contre le serpent, l’ennemi qui a 
apporté la destruction en séduisant dès le début de l’humanité et depuis le début de l’Eglise du 
Nouveau Testament». Fin. 

Vous pouvez peser les mots d’un frère qui dit aimer son frère, qu’il utilise à l’endroit de celui 
qui dit aimer.  Que dire de plus?  Il faut venir dans l’église locale dans laquelle Léonard 
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LIFESE est pasteur,  corriger ses hérésies  et ensuite dans le monde entier.  Plus amoureux 
que cela on ne peut pas trouver mieux. Voilà l’amour véritable!  

J’avais dit à mon frère de ne pas venir à Bruxelles car ce n’était pas bien pour son ministère. 
Mais il était très chaud à venir: « S’il te plaît dis moi quand. Cette affaire doit être résolue en 
présence de l’église locale premièrement ensuite dans le monde entier. 

Certains frères de Bruxelles m’ont demandé à plusieurs reprises de venir mais tu me suggères de ne 
pas venir ».    

D’après notre bien-aimé frère, c’était la volonté de Dieu qu’il vienne à Bruxelles pour mettre 
de l’ordre et placer les choses à leur place. Pouvais-je moi m’opposer à la volonté de Dieu ? 
Non! 

Notre frère envoyé du Seigneur est venu à Bruxelles. Il a tenu la réunion, très satisfait, il a 
publié les dvds de cette réunion de Bruxelles dans tous les pays qu’il connaît. Léonard 
LIFESE a été enterré, on est venu à Bruxelles pour poser la pierre tombale et une couronne de 
fleurs. Quels ne furent des cris de joie et des e-mails des insultes que j’ai commencés à 
recevoir (je garde toujours les e-mails des critiques et des insultes qui me son adressés, 
j’attends le temps du Seigneur pour montrer au peuple de Dieu la nature des gens qui 
prétendent être serviteurs de Dieu). 

Les problèmes ont commencé dans l’assemblée suite aux déclarations de mon frère à mon 
endroit, des déclarations intentionnelles comme aussi vous pouvez lire des termes 
intentionnels dans ses e-mails.  

Extrait de l’e-mail de fr. E. Frank. 

« Le frère de Madagascar a été terriblement séduit par un esprit de mensonge en appliquant 
Esaïe 42 à toi et à ton ministère. 

La sœur a été terriblement séduite par un esprit de mensonge en faisant la déclaration du feu 
qui sortait de tes yeux et de ta bouche. 

Tu as été terriblement séduit quand tu déclares que la même colonne de feu qui était apparue 
à Moïse et à Branham t’est apparue à Veracruz au Mexique. 

Tu as été terriblement séduit quand tu déclares que tu as vu le SEIGNEUR Jésus-Christ. 

Tu as été terriblement séduit quand tu dis que tu as entendu la véritable voix du SEIGNEUR, 
mais tu déclares toi-même que tu étais endormi. Ainsi donc c’était un songe, et pas une 
réalité. 

Satan, le serpent ancien, a séduit les frères et les sœurs, mais tu n’as pas le droit d’induire 
l’église à Bruxelles en erreur où même le peuple de Dieu dans les différents pays. 

Il est vrai, absolument vrai que le Seigneur m’a dit avec une voix autoritaire, «serviteur 
n’établit pas d’églises locales…». Ceci est tout aussi correct que dans Jean 3:16. Mais le 
Seigneur n’a jamais dit que je ne devrais pas corriger de la manière d’un apôtre comme l’ont 
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fait tous les apôtres dans actes 15 et plusieurs fois après, même dans les églises locales.» Fin. 

Pour mon frère, la seule personne qui a le droit d’entendre la voix du Seigneur c’est lui, pour 
les autres; c’est du mensonge: « Tu as été terriblement séduit (où pouvez-trouver plus fort 
que ça ?). 

Mettez-vous à la place d’un croyant qui dans votre assemblée entendrait une telle 
déclaration venant de la bouche de celui qui se dit  responsable du message biblique du 
temps de la fin?  Il croira totalement cela, il va vite abandonner l’homme qui a été 
terriblement séduit. En fait, je devenais très gênant pour le ministère de mon frère. Il fallait 
coûte que coûte me détruire, il fallait trouver l’occasion de le faire. 

Le déplacement à Bruxelles de notre bien-aimé frère a eu lieu presque tous les prédicateurs 
des pays voisins étaient là, on a posé la pierre tombale sur la tombe de Léonard LIFESE  et on 
a érigé,  c'est-à-dire  mis sur pieds, les fondements d’une nouvelle église locale  qui s’est 
intitulée «Assemblée Biblique de Bruxelles ». Mes frères qui avaient quitté Léonard LIFESE 
parce qu’il était terriblement séduit ont trouvé un local et ont commencé leurs réunions.  
Voilà  ce qui s’est passé avec le passage de notre bien-aimé frère.  Aujourd’hui, cette 
Assemblée Biblique de Bruxelles  a été divisée  et ils n’occupent plus l’endroit où ils étaient.  
Si vraiment la visite de notre bien-aimé frère était dans la volonté de Dieu, l’œuvre que 
notre frère avait mis en place devait fleurir et porter du fruit car d’après lui, c’était Dieu 
qui le poussait à venir étant donné sa responsabilité.  En fait le Seigneur n’était pas là 
dedans,  c’était seulement lui qui voulait détruire son frère.  

Je voudrais dire ceci: Que personne ne pense que je suis dans la joie de voir que mes 
frères soient dans cette condition. J’en souffre moi-même car ils sont laissés là ainsi  et ils 
n’ont pas d’endroit pour se réunir. Les uns sont à la maison et les autres dans une autre 
pièce, attendant le premier week-end du mois pour aller à Krefeld. Mais, ces frères et 
sœurs avaient une assemblée. S’ils sont devenus ainsi, c’est à cause de notre frère. Il y a 
beaucoup d’innocents qui ont été entrainés à cause de l’influence de notre frère sur le 
peuple de Dieu. Car l'image qu'il a toujours donnée est celui du responsable du message du 
temps de la fin, le chef des prédicateurs  et qu'il est le successeur de William Branham. Tout 
cela est anti-scripturaire.   

Comme il a soutenu la division à Bruxelles après son passage, les divisions ont également 
commencé dans d’autres églises principalement dans les pays d’Afrique. Que dire de plus ? 

Il n’est plus important pour moi de m’attarder sur ce courrier, mais il fallait que je réponde. 
Pourquoi par écrit ainsi, c’est parce que lui-même a voulu que son e-mail qu’il m’avait 
adressé soit publié.  Etant donné que c’est moi dont il s’agit  et qu’il a rendu cela publique, je 
pense que je devais aussi répondre publiquement.  

A PROPOS D'ESAIE 42  ET DES TEMOIGNAGES 

C’est vraiment très triste de voir tous les bruits que l’on a fait autour du DVD du 28/12/2009 
et de l’histoire sur Esaie  42. 

Tout à commencé lors d’un voyage missionnaire que j’avais effectué au Madagascar. Dès 
mon retour, j’ai simplement rendu témoignage de ce qu’un frère était venu me voir à l’hôtel 
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et ce qu’il m’avait dit en rapport avec ce que le Seigneur lui avait fait savoir en ce qui 
concerne mon ministère.  C’est ainsi que j’ai lu Esaie  42. Car dans les dires de ce frère, il s’en 
était référé. J’ai simplement lu l’écriture dont il s’agissait sans plus et j’ai continué à donner 
d’autres témoignages.  En tout cas, je n’avais pas prêté attention particulière à cela. Un frère 
de l’assemblée lors de mon départ pour un autre voyage ou lors de mon retour, je ne me 
souviens plus quand mais de toute façon c’est sur le DVD du 28/12/2009, me dit ceci: « Frère 
Léonard ne penses-tu pas qu’il faudra que tu donnes plus de précisions au sujet d’Esaïe 42 
car on peut croire que tu es le Christ ».  Lorsque j’ai entendu cela, j’étais choqué car je n’avais 
jamais imaginé que mes frères puissent penser une telle chose. J’ai dit à mon frère ceci: Merci 
beaucoup pour ta remarque, je vais immédiatement corriger cela. C’est ce que j’ai fait dans la 
vidéo du 28/12/2009. En tout, il faut être vraiment animé par des démons pour continuer à 
maintenir après avoir écouté le DVD du 28/12/2009 que moi, j’ai dit que j’étais Esaïe : 42. Je 
n’ai jamais déclaré que j’étais Esaie 42, j’ai dit clairement dans ce dvd que cette écriture 
s’appliquait au Seigneur Jésus-Christ. Mais voilà, un jeune homme  amène un bien-aimé frère 
comme mon frère a avalé ce qu’il voulait que lui avale et cela a parfaitement bien marché. J’ai 
compris pourquoi, je vous le dirai. 

Tout en continuant de démontrer dans les Saintes Ecritures l’accomplissement de cette 
écriture en rapport avec le ministère du Seigneur Jésus-Christ, cela est évident sur le DVD, 
même lui-même mon frère a pu l’entendre, il s’en réfère dans son e-mail du 01/04. 

Extrait de l’e-mail de fr. E. Frank. 

«Dear Brother Leonard, 

 

God’s grace be with you. 

 

I am writing these lines under great pain. For a number of months I was asked by various brothers 

about your experiences and your special claims.  

 

Last week I read your brochure “ARISE”. And last night Brother Thomas and Bro. Arben showed me 

your DVD of December 28, 2008. 

 

Dear Brother, everything you wrote and said is totally unscriptural, from beginning to the end. All the 

different voices and dreams about you or your ministry have nothing to do with a divine call. Please, 

please, search the Scriptures.  

 

The audacity to claim Isa. 42 to be meant for yourself goes beyond anything that anyone can ever 

comprehend. 

 

You also read Mt. 12, rightfully placing the Scripture of Isa. 42 to be accomplished by the ministry of 

Jesus Christ, our LORD. 

 

Then you go to Acts 13:47 to claim the same Scripture again for yourself, applying the plural into the 

singular and presenting yourself. This to my knowledge has not happened to anyone to this day.  

 

You totally misunderstood why the Apostle Paul had to use the plural, but I shall write about this 

subject in the very near future.  

 

My dear Brother, I say this in the love of God, in the love for the truth and with the responsibility 
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because of the divine call I received from the LORD. You are utterly deceived and do not even notice 

that the whole matter is to build up yourself, your calling and your ministry. You are calling different 

witnesses. Why? Has this ever happened in Bible days?” 

Traduction : 

Cher frère Leonard, 

Que la grâce du Seigneur soit avec toi. 

Je t’écris ces lignes dans une peine profonde. Car il y a des mois différents frères m’avaient 
posé des questions au sujet de tes expériences et tes spéciales prétentions. 

La semaine passée, j’ai lu ta brochure «lève-toi» et la nuit passée frère Thomas et frère Arben 
m’ont montré ta vidéo du 28 décembre 2008.  

Cher frère, tout ce que tu as écris et dit est totalement anti-scripturaire depuis le début 
jusqu’à la fin. Toutes les différentes voix et songes au sujet de toi et de ton ministère n’ont 
rien n’à voir avec l’appel divin. STP STP examine les Ecritures. 

L’audace de prétendre qu’Esaïe 42 soit applicable à toi-même va au-delà de tout ce qu’une 
personne peut penser.  

Tu as aussi lu dans Matth. 12, démontrant correctement que Esaïe 42 a été accompli par le 
ministère du Seigneur Jésus-Christ. 

Et après tu vas dans Actes 13: 47 pour clamer encore cette Ecriture pour toi-même utilisant le 
pluriel dans le singulier et te présentant toi-même. Ceci à ma connaissance n’est jamais arrivé 
à personne jusqu’à ce jour. 

Tu as totalement mal compris pourquoi l’apôtre Paul devait utiliser le pluriel, mais j’écrirai à 
ce propos de ce sujet dans un futur très proche. 

Mon cher frère, je dis ceci dans l’amour de Dieu, dans l’amour de la vérité et avec la 
responsabilité à cause de l’appel divin reçu de la part du Seigneur. Tu es terriblement séduit 
et tu n’as même pas remarqué que  le tout c’est pour t’élever toi-même, ton appel et ton 
ministère.  

Tu appelles différents témoins. Pourquoi? Est-ce que cela est-il déjà arrivé dans le temps 
biblique? Fin de la traduction.                                                                                                                    

Tout au long de cette clarification, j’ai dit, je ne suis pas Esaïe : 42, et si mon ministère devait 
avoir à faire avec Esaie 42, alors cela serait en rapport avec Esaie 42 verset 6  parce que c’est à 
ce verset aussi que l’apôtre Paul se refera dans Actes 13 : 47. Oh, là là! Je ne devais jamais 
dire une chose pareille car j’avais des espions qui écoutaient et qui ne cherchaient qu’une 
parole pour m’accuser. Posez-vous la question comment le DVD du 28/12/2009 lui est 
parvenu? A Bruxelles on possède plusieurs DVDs de mes prédications. Pourquoi pas 
d’autres DVDs  ne lui ont pas été remis  mais seulement celui-là?  Ensuite vous comprendrez 
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la réaction de mon frère.  

C’est compréhensif! Ceux qui lui disaient que frère Léonard veut prendre ta place lui ont 
apporté la preuve de cela et en plus la brochure «Lève-toi»  associée à cela. C’est le comble! 
Pour que la chose s’avale très bien on a ajouté les deux frères allemands svp.  Comment ne 
peut-il pas aboutir à ses desseins? Tous ont jubilé de joie car leur but était atteint. 

Je voudrais maintenant dire ceci : Ce jeune homme ne savait pas ce qu’il  était entrain de 
faire, lui et ceux qui sont avec lui. Ils ont pensé que c’est fini pour Léonard LIFESE. Ils ne 
peuvent pas savoir combien cela a été très bénéfique pour moi. Je ne comprenais pas très 
bien auparavant, mais maintenant, j’ai compris. C’ETAIT LE PLAN DE DIEU POUR 
MOI. C'est maintenant que je me rends compte qu'il fallait que je sois haï, rejeté, critiqué, 
trainé dans la boue comme je l'ai été pour que le Seigneur m'ouvre les yeux.  

Si tout cela ne m’était pas arrivé, je n’aurais jamais vu les choses comme le Seigneur me 
les a montrées. Bien-aimés, je ne suis en colère ni ne peut haïr personne. Car par votre 
haine, vos critiques, vos insultes, votre rejet de moi, tout cela a vraiment contribué A MON 
BIEN. Je suis un homme très heureux. Je ne savais pas que j'étais dans un système où 
l'homme était placé au sommet. Christ notre Seigneur n'avait plus de place. Tous les frères 
et sœurs dans la zone d'influence connaissent plus le 02/04/1962 que le lieu où le Seigneur 
Jésus-Christ a tenu son dernier sermon. J'étais appelé à servir le Seigneur mais j'étais entré 
dans un système dont je ne me rendais pas compte.  Je n'avais pas de possibilité pour 
atteindre les assemblées les plus éloignées. Par la distribution qu'ils ont faite du DVD du 
28/12/2009, ils ont contribué eux-mêmes à rendre témoignage de ce que le Seigneur est 
entrain de faire. Qui dira qu'il n'était pas au courant? Tous, vous l'avez reçu. Dieu a sa 
manière de faire les choses. C'est vraiment parfait. C'est tout simplement merveilleux, ils 
ont eux-mêmes sans se rendre compte, fait en sorte que le peuple de Dieu entende les 
témoignages de la bouche de différents frères et sœurs pour ce qu'Il était entrain de faire. 
Dieu est grand. Bien-aimés en Christ, maintenant, je sers mon Seigneur Jésus-Christ 
librement, je n'ai pas de chef, le seul chef que j'ai, c'est le Seigneur Jésus-Christ, c'est  mon 
seul maître!    JE NE SUIS PLUS DANS AUCUN CAMP. LIBRE DE SERVIR MON DIEU OU 
IL M'ENVOIE comme l'apôtre Paul. 

Cette écriture qui dit: « Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux 
qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son  dessein »,  a été plus que jamais mise en 
lumière pour moi.  J’étais innocent, jamais pensé à quoi que ce soit de ce genre et ils m’ont 
prêté beaucoup de pensées etc... J’ai été haï, je ne comprenais pas pourquoi. Oui, Il fallait 
que cela arrive. 

Je continue avec l’histoire d’Esaie  42.  C'est ainsi que mon frère  a voulu apporter la lumière 
sur Esaie 42 dans sa prédication du 04/04/2009 dont voici l'extrait: 

 «Voilà jusqu'ici sur ce sujet, on pourrait encore en dire plus mais cela devrait suffire car 

nous avons encore un deuxième sujet qui obligatoirement à cause des frères qui prennent 

part à la prédication, très rapidement un sujet doit être touché à cause des frères qui 

prennent part à la prédication. Il s'agit d'Esaie 42 qui il ya pas longtemps a été mal 

compris. Et mal compris ce texte est sorti, est pris de son contexte et je voudrais dans Esaie 

42 à partir du verset  lire: «mon serviteur, que je soutiendrai, mon élu, en qui mon âme 

prends plaisir. J'ai mis mon Esprit sur lui; il annoncera la justice aux nations ». Ensuite la 
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description est faite, c'est-à-dire tout ce qui est inclus à ce verset est fait : « Il ne criera 

point, il n'élèvera point la voix, et ne la fera point entendre dans les rues. Il ne brisera 

point le roseau cassé, et il n'éteindra point la mèche qui brûle encore ; il annoncera la 

justice selon la vérité. Il ne se découragera point et ne se relâchera point, jusqu'à ce qu'il 

ait établi la justice sur la terre, et que les îles espèrent en sa loi ». 

Ce texte est à cent pour cent et définitivement écrit pour notre Seigneur et rédempteur et 

c’est en lui que ce verset a trouvé son accomplissement. Matthieu chapitre 12, ici nous 

lisons du verset 17:« Afin que s’accomplisse ce qui avait été annoncé par Esaie le prophète : 

voici mon serviteur que j’ai choisi, mon bien-aimé en qui mon âme a pris plaisir. » A 

quelle parole pensez-vous maintenant ? A deux écritures; Matthieu 3 verset 17 : « Celui-ci 

est mon bien-aimé Fils en qui j’ai trouvé mon bon plaisir ». Et nous pensons à Matthieu 17 

verset 5 et 6 : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j’ai trouvé mon bon plaisir : 

écoutez-le ». Cette parole ne fait pas mention à un prophète, ne fait pas mention à un 

homme de Dieu ou bien un apôtre, cette parole ne fait que faire mention à Jésus-Christ 

notre Seigneur. Ici il est encore dit au verset 19-20 et 21: « Il ne contestera point, il ne 

criera point (en allemand il ne se querellera point) et personne n’entendra sa voix dans les 

rues». Maintenant la répétition d’Esaie 42 : « Il ne brisera point le roseau cassé et il 

n’éteindra point le lumignon qui fume jusqu’à ce qu’il ait fait triomphé la justice. Et les 

nations espéreront en son Nom ». Pas espérez au nom d’un prédicateur qui vient mais 

espérer au Nom du Seigneur qui nous a révélé sa parole par sa grâce. Maintenant suivent 

des versets très importants qui ont été changés , qui ont été changés , et je voudrais ici 

dans l’amour mais dans toute la clarté devant le monde entier lire , pour que tous puissent 

savoir et ne pas se laisser tromper et savoir ce qui est écrit dans Actes au chapitre 13 , il 

n’est pas  , c’est pas  Esaie 42 qui est répété mais Esaie 49. Et tous les frères qui prêchent la 

parole, à partir d’aujourd’hui doivent respecter cela et  se soumettre à cela. Actes chapitre 

13 à partir du verset 46 : « Paul et Barnabas leur dirent avec assurance: c’est à vous 

premièrement que la parole de Dieu devait être annoncée ; mais, puisque vous la 

repoussez, et que vous vous jugez vous-mêmes indignes de la vie éternelle, voici, nous 

nous tournons vers les païens. » Et maintenant arrive la répétition d’Esaie 49 au verset 6 

mais pas d’Esaie 42, je lis : « Car ainsi nous l’a ordonné le Seigneur, je t’ai établi pour être 

la lumière des nations, pour porter le salut jusqu’aux extrémités de la terre. Les païens se 

réjouissaient en entendant cela, ils glorifiaient la parole du Seigneur, et tous ceux qui 

étaient destinés à la vie éternelle crurent ». Lisons la même parole dans le prophète Esaie, 

prophète Esaie chapitre 49, nous lisons verset 6 : «il dit : c’est peu que tu sois mon 

serviteur pour relever les tributs de Jacob et pour ramener les restes d’Israël : je t’établis 

pour être la lumière des nations, pour porter mon salut jusqu’aux extrémités de la terre ». 

Ca c’est la réponse divine, telle que nous la trouvons d’un côté dans le nouveau testament, 

d’un côté d’abord Esaie 42 s’accompli dans Matthieu 12 ensuite d’un autre côté Esaie 49 

retrouvé dans Actes 13. Loué soit Dieu pour sa merveilleuse parole. Je vais vous dire ce qui 

s’est passé: alors que ce sujet, les dernières semaines et mois était venu à moi, et cela s’est 

passé réellement dans le bureau. Subitement comme venant du ciel le Seigneur m’a dit ne 

lit pas seulement Esaie 42, lis aussi Esaie 49 et voilà la réponse était là. Je me suis levé et je 
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me suis réjoui et de tout mon cœur j’ai remercié Dieu. …» E.Frank  prédication ténue à 

Krefeld le samedi 04 Avril 2009 

Vous avez bien remarqué que dans sa prédication du samedi 04/04/09, il a prêché en disant 
que tout Esaie  42 ne se rapportait qu’au seul Seigneur Jésus-Christ  et personne ne pouvait 
s’y référer.  

Citation: « Maintenant suivent des versets très importants qui ont été changés, et je voudrais ici 
dans tout l’amour mais dans toute la clarté devant le monde entier le lire, pour que tous puissent 
savoir et ne pas se laisser tromper et savoir ce qui est écrit. Dans Actes des apôtres au chapitre 
13, ce n’est pas Esaie 42 qui est répété mais Esaie 49. Et ça tous les frères qui prêchent la parole, 
à partir d’aujourd’hui doivent respecter cela et se soumettre à cela  ». Fin de la citation de la 
prédication du 04/04/09 

Comme vous l’avez-vous-mêmes constaté dans sa prédication : TOUS LES 
PREDICATEURS…DOIVENT RESPECTER ET SE SOUMETTRE. Il n'y a pas à dire, c'est une 
obligation.  Ainsi donc, tous les prédicateurs doivent désormais prêcher qu'Esaie 42 : 6 n'a 
rien à voir avec Actes 13 : 46-47. Actes 13 : 46-47 est exclusivement en rapport avec Esaie 49 : 
6. 

Citation: « ça c’est la réponse divine, telle que nous la trouvons d’un côté dans le nouveau 
testament, d’un côté d’abord Esaie 42 accompli dans Matthieu 12 ensuite d’un autre côté Esaie 
49 retrouvé dans Actes des apôtres 13. Loué soit Dieu pour sa merveilleuse parole. Je vais vous 
dire ce qui s’est passé: Alors que ce sujet, les dernières semaines et mois était venu à moi, et cela 
s’est passé réellement dans le bureau. Subitement comme venant du ciel le Seigneur m’a dit ne 
lit pas seulement Esaie 42, lis aussi Esaie 49 et voilà la réponse était là.  Je me suis levé, et je me 
suis réjoui et de tout mon cœur, j’ai remercié Dieu». Fin de la citation de la prédication du 
04/04/09. 

Comme vous l’avez aussi constaté, il dit que cela venait du ciel et le Seigneur lui a dit etc. 

C’est pour confirmer que ce que  lui il dit, vient directement du ciel. Ce jour-là, le Seigneur 
lui a parlé pour lui dire qu’Actes 13: 46-47 n’avait rien à voir avec Esaie 42 : 6 mais bien avec 
Esaie 49 : 6. Donc ce que Léonard LIFESE avait dit, était faux  car Léonard LIFESE avait dit 
qu’Actes 13 : 46-47  était en rapport avec Esaie 42 : 6. Ce qui veut dire que Léonard LIFESE 
était vraiment séduit et a apporté de faux enseignements.  Notre frère dit qu’il s’est levé et 
s’est réjoui et loué le Seigneur car le Seigneur venait de l’éclairer. 

Mais voilà ce qui est très troublant. Ce que le même bien-aimé frère conduit par Le Seigneur 
toujours déclare ceci sous l’onction: « Aucun serviteur de Dieu n’a eu le droit de participation, il 
n’a été demandé à aucun s’il voulait bien servir le Seigneur. Dieu Lui-même agit souverainement 
dans Son Royaume et dans Son Eglise. Il est bien connu de nous tous que l’apôtre Paul a reçu la 
charge d’un ministère particulier pour l’Eglise. Trois fois dans les Ecritures, on se réfère à son 
appel et cela dans les Actes des apôtres, chapitres 9, 22 et 26. Il a même employé les paroles écrites 
dans Esaïe 42.6 et 49.6 comme promesses se référant au Seigneur et les a appliquées à sa mission 
(Act. chap. 13). Pourquoi? Parce que dans ce passage se trouve une double promesse: une fois se 
référant au Rédempteur, que les tribus d’Israël seront rétablies, et c’est pourquoi notre Seigneur 
ordonne dans Matthieu 10.5: “Ne vous en allez pas sur le chemin des nations… ”. Mais lorsque le 
temps vint et que la deuxième partie de la promesse concernant les nations devait s’accomplir, nous 
lisons: “Car le Seigneur nous a commandé ainsi: «Je t’ai établi pour être la lumière des nations, 
afin que tu sois en salut jusqu’au bout de la terre»” (Act. 13.47). Une nouvelle période commença, 
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d'abord comme un temps de transition. Il y a un ordre biblique de l’Eglise dans lequel les ministères 
sont établis pour l’édification de l’Eglise; et il y a un ordre de salut dans lequel arrive ce qui 
appartient au plan du salut. Jean-Baptiste savait quelle parole était accomplie par son ministère. Il 
lui a été demandé s’il était le Christ ou le prophète ou Elie. Toutes les trois fois, la réponse fut: 
«Non!». Ensuite, les envoyés voulurent savoir qui donc il était véritablement, et il répondit dans 
Jean 1.23: “Moi, je suis la voix de celui qui crie dans le désert… ”. Paul aussi reçut par révélation 
quelle Ecriture se réalisait en ce temps-là. Pareillement, frère Branham savait exactement quelle 
Ecriture se rapportait à son  
ministère; il en a assez souvent rendu témoignage dans ses prédications. C’était le point sur lequel 
tous les évangélistes, qui ont tout d’abord été inspirés par son ministère, se sont scandalisés. Parce 
que personnellement j’ai appris à connaître plusieurs d’entre eux, je connais cela de première 
main. Ils ont apprécié l’homme envoyé de Dieu comme évangéliste avec un don de guérison, et qui 
avait des dons particuliers de l’Esprit. Ils ont même rendu témoignage que depuis les jours des 
apôtres il n’y a jamais eu un tel ministère sur la terre. Cependant, lorsqu’il en arriva à parler de 
l’accomplissement de la promesse: “Voici, je vous envoie Elie, le prophète, avant que vienne le 
grand et terrible jour de l’Eternel… ” (Mal. 4.5; Mat. 17.11; Marc 9.12), ils s’opposèrent à cela. Ils 
endurcirent leur cœur et ne furent pas prêts à s’humilier sous la puissante main de Dieu, Celui qui 
est lié envers Sa Parole et qui accomplissait la promesse faisant partie de son conseil du salut. Ils 
n’étaient également pas prêts à s’éloigner de leurs doctrines et de leurs idées traditionnelles et 
encore moins à se laisser corriger. Alors, il ne leur resta rien d’autre que de déclarer qu’au 
commencement de son ministère frère Branham était dans une bonne position, mais plus vers la 
fin. Maintenant, les esprits se divisent de nouveau sur la personne que Dieu a établie et la même 
chose se renouvelle. On entend sans cesse de nouveau dire: «Au commencement, il avait un appel et 
un ministère, mais ensuite… ». Ainsi, de même que le monde sans le ministère de frère Branham 
n’aurait jamais entendu parler des évangélistes, de même aujourd’hui dans les milieux du Message, 
personne n’aurait entendu parler des frères de l’Amérique du Nord. A nouveau on trouve un sujet 
de scandale si quelqu’un se réfère à un passage biblique concernant son ministère. Il faut dire à ce 
sujet: Si ce ministère n’était pas fondé bibliquement, il n’aurait aucun droit d’exister! D’autres 
objectent qu’il fait de prétendues corrections à ce que le prophète a dit. Ce qu'ils n'ont pas compris, 
c’est que lorsqu’il semble y avoir une contradiction, ce qui doit être valable, peut et doit être 
seulement ce qui est véritablement dans la Bible, fondé sur au moins deux ou trois passages». Fin 
de citation E. Frank«Lettre circulaire 59 page 6». 
Dans cette lettre circulaire il le dit lui-même. «Il est bien connu de nous tous que l’apôtre Paul a 
reçu la charge d’un ministère particulier pour l’Eglise. Trois fois dans les Ecritures, on se réfère à 
son appel et cela dans les Actes des apôtres, chapitres 9, 22 et 26. Il a même employé les paroles 
écrites dans Esaïe 42.6 et 49.6 comme promesses se référant au Seigneur et les a appliquées à sa 
mission (Act. chap. 13). Pourquoi? Parce que dans ce passage se trouve une double promesse: une 
fois se référant au Rédempteur, que les tribus d’Israël seront rétablies, et c’est pourquoi notre 
Seigneur ordonne dans Matthieu 10.5: “Ne vous en allez pas sur le chemin des nations… ”. Mais 
lorsque le temps vint et que la deuxième partie de la promesse concernant les nations devait 
s’accomplir, nous lisons: “Car le Seigneur nous a commandé ainsi: «Je t’ai établi pour être la 
lumière des nations, afin que tu sois en salut jusqu’au bout de la terre»” (Act. 13: 47). 
Fin de citation E. Frank. 
 
Je me pose la question de savoir : Qu’est ce que les prédicateurs doivent prêcher maintenant 
car de la bouche de celui auprès de qui les prédicateurs doivent tous avoir de la nourriture 
pour aller la donner aux autres sort deux versions différentes.  Toutes ces versions, nous dit-
on,  viennent du Seigneur ?  
Maintenant je me pose la question : Le Seigneur peut-Il changer sa Parole ?  De ces deux 
versions, laquelle vient du Seigneur ?  Vous remarquerez que lorsqu’il s’agit de montrer que 
son ministère à lui, notre frère,  est semblable à celui de l’apôtre Paul, il accepte alors que 
Actes 13 : 46-47 est en accord avec Esaie 42 : 6. Mais lorsqu’il s’agit du ministère de Léonard 
LIFESE, soudainement le Seigneur change de version. Actes 13 : 46-47 n’est plus en accord 
avec Esaïe 42: 6. Ceci c’est uniquement lorsqu’il s’agit de Léonard LIFESE. On va finir par 
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changer les sens de toutes les écritures à cause de Léonard LIFESE. 
Dans quelle direction allons-nous si on doit changer les écritures à sa guise? Hier, on nous 
disait ceci: (Actes 13: 46-47 en accord avec Esaïe 42: 6) lorsqu’il s’agissait de mettre en avant 
son ministère  et lorsque le Seigneur commence à agir au travers d’un autre frère, il faut le 
tuer vite. On change de sens des Ecritures et on nous dit autre chose. Et pour insuffler la peur 
parmi le peuple afin de garder son autorité, on dit «subitement come venant du ciel, le 
Seigneur m'a dit...». 
 
Que dire de plus: «Léonard LIFESE est terriblement séduit». 
 
Bien-aimés en Christ, IL FAUT IMPERATIVEMENT REVENIR AU SEIGNEUR 
JESUS-CHRIST ET A SA PAROLE, D’ETRE SOUS LA CONDUITE DU SAINT-
ESPRIT. 

 
III. TEMOIGNAGES 

 
Dans le DVD du 28/12/2009, il y a quelques frères et une sœur qui ont rendu témoignage de 
ce que le Seigneur avait eu à leur montrer en rapport avec mon ministère.  Comme par 
exemple, le témoignage de notre sœur qui a dit avoir eu un songe ou une vision dans lequel, 
elle me voyait prêcher  et la flamme de feu sortait de mes yeux et de ma bouche.  C’est sur ce 
témoignage que l’on s’est cramponné pour dire : Tu bases ton ministère sur des témoignages. 
Ce dont, je vais apporter comme clarification en rapport avec cela est ceci : Je n’ai jamais basé 
mon ministère sur des témoignages, mais le Seigneur doit rendre témoignage du ministère 
qu’Il a lui-même donné à son serviteur. Si cela vient de  Dieu, Il doit témoigner que cela vient 
de Lui. Si je devais baser mon ministère sur des témoignages, je serais la personne qui en 
parlerais tout le temps comme mon frère le fait avec le 02/04/62. 
Si c’était moi qui répétais cela tout le temps, qu’est-ce qu’on aurait dit ? Je vais vous étonner. 
Saviez-vous que le témoignage de la sœur  datait des années plus ou moins 1988, quelque 
chose, à l’époque elle habitait la France à Aulnay sous Bois. C’est presque 20 ans maintenant. 
Depuis ce temps, combien de fois m’aviez-vous entendu rendre ce témoignage?  Depuis tout 
ce temps, nous avons voyagé ensemble avec mon frère, il a même rendu témoignage que 
j’étais un serviteur de Dieu et que Dieu m’utilisait puissamment. Aussi longtemps que je ne 
rendais pas témoignage de ce que le Seigneur avait fait et continuait de faire dans mon 
ministère, j’étais un serviteur de Dieu, mais lorsque j’ai rendu témoignage, je deviens séduit. 
Donc, tout le temps que mon frère a collaboré avec moi, il ne savait pas qu'il collaborait avec 
un homme séduit. Et pourtant ce témoignage date d'il y a longtemps. Jugez-en vous-mêmes. 
 
Le deuxième témoignage,  c’est celui du frère Emmanuel Lohombo. 
 
Lundi 02 Juin 2007 au soir, je faisais de la fièvre mais ce n’était pas très grave. Alors le mardi 
matin vers 10 heures, je voulais aller me brosser les dents pour faire mon petit déjeuner.  
C’est alors que j’ai senti tout mon corps très affaibli avec une forte fièvre, donc je ne pouvais 
pas me déplacer de mon lit. Je me suis dit peut-être que ça va passer. Alors, j’ai commencé à 
faire des efforts pour me relever du lit mais chose impossible car j’étais très affaibli et 
incapable de bouger. Alors, j’ai commencé à sentir des douleurs partout dans mon corps. 
Comme j’avais très mal, je commençais à pleurer et me disais à moi-même qui je pouvais 
appeler car j’étais tout seul dans ma maison sans personne pour m’aider. Je devais attendre 
le retour de mon frère vers 22 heures car j’habite avec mon frère.  
Dieu merci pour la première fois, je me suis endormi avec mon portable sous mon oreiller. 
Alors, j’ai fait des efforts pour prendre mon téléphone sous mon oreiller, pour appeler 
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n’importe qui, pour lui signaler et venir casser la porte.  
Alors, le premier numéro que j’ai dû former comme par hasard, c’est celui du Pasteur 
Leonard. J’étais un peu soulagé car je me disais qu’il allait venir me voir si je lui disais que 
j’étais malade et ça sera une occasion pour qu’on m’emmène à l’hôpital.  
Le Pasteur me demanda alors si j’allais bien mais je lui dis que j’étais très malade et étais 
incapable de bouger. Alors, il me demanda mon adresse pour qu’il puisse venir prier pour 
moi. Il me dira alors qu’il va me rappeler dans cinq minutes. Alors après cinq minutes, il me 
rappela pour me dire qu’il ne viendra pas mais qu’il allait prier pour moi au téléphone, 
j’étais découragé mais j’ai dit quand-même oui. Alors, il me demanda de m’asseoir pour qu’il 
prie. J’ai accepté pour lui faire plaisir, car je ne pouvais pas me relever de mon lit pour 
m’asseoir; c’était impossible car je ne sentais pas mes membres.  
Il a commencé à prier pour moi au téléphone et après la prière, il me dira qu’ « on va se voir 
bientôt ». Alors en moi-même, je me disais comment on va se voir et où, car je suis tout seul à 
la maison et je ne sais même pas bouger. Il me dira alors de manger. Je ne croyais pas 
tellement mais je savais que comme il a prié, j’aurai la guérison mais pas dans l’immédiat. 
Ma foi était qu’ « il vienne sur place », alors comme il n’était pas venu, j’étais un peu 
découragé.  
Alors, après la prière du Pasteur au téléphone et ses conseils, je suis resté allongé sur le lit, 
trois minutes après j’entendis une voix qui me dit : « n’est-ce pas que je t’ai dit de t’asseoir 
mon frère » ; la voix était celle du Pasteur Léonard. Alors je me suis retourné pour voir 
comment il est entré, alors je l’ai vu physiquement et me demandant de m’asseoir ; alors 
j’étais étonné de le voir dans la maison alors que la porte était fermée. Je ne l’ai pas vu en 
vision mais physiquement car je ne dormais pas. Il m’a parlé physiquement en me faisant 
signe de la main de m’asseoir.  
Quand je me suis assis, je me suis dit que je dois lui demander comment il est entré dans la 
maison alors que la porte était fermée. Quand j’ai voulu lui poser cette question, il a du coup 
disparu. J’ai eu très peur et j’ai pris mon téléphone pour l’appeler et savoir où il était.  
Il me répondit qu’il était au bureau. Je lui ai dit que ce n’est pas possible parce que je viens 
de te voir ici il y a même pas une minute. J’ai commencé à pleurer et c’est alors que le Pasteur 
me dira que c’était le Seigneur qui m’a visité. J’avais toujours peur et pleurais car ce n’était 
pas une vision ou un songe parce que je ne dormais pas mais j’étais réveillé et allongé sur le 
lit. Je me disais comment une personne peut être dans deux endroits à la même heure!  
Après cette disparition du Pasteur, cinq minutes après j’entendis quelqu’un frapper à la 
porte. J’ai dit que je veux ouvrir la porte. Quand j’ai ouvert la porte, c’était ma petite sœur 
qui était là, me disant que quelqu’un vient de me dire que tu étais malade et que je devais 
venir te prendre pour te donner à manger et prendre soin de toi.  
Chose étonnante pour moi car c’était les paroles du Pasteur après sa prière. J’ai demandé à 
ma sœur qui était cette personne; elle m’a dit qu’elle ne connaissait pas cette personne. C’est 
pourquoi, j’ai loué mon Dieu qui m’avait visité. Moi qui ne pouvais pas bouger, j’ai eu le 
courage de me lever, de m’asseoir, d’aller ouvrir la porte et surtout d’aller à l’Assemblée ce 
même mardi là. Quand j’ai vu le Pasteur ce mardi-là (05/06/2007) à l’assemblée le soir, je me 
suis souvenu de la parole qu’il m’avait dite la journée après la prière : « frère on se verra 
bientôt ».  
Que Dieu soit loué pour ce grand miracle et la guérison instantanée qu’Il m’a accordée ce 
mardi le 05/06/2007 à 14h00 et pour toutes les bonnes choses qu’Il ne cesse de faire pour 
moi et pour ma famille, sans oublier aussi ce qu’Il fait pour les frères et sœurs dans le 
Seigneur!  
Que Dieu bénisse mon Pasteur et son serviteur Leonard pour sa disponibilité à prier et à 
m’aider spirituellement depuis que je suis dans l’assemblée! Que Dieu le comble de sa grâce 
et de sa force pour tenir bon jusqu'à la fin et que Dieu soit aussi favorable à sa famille (sa 
femme et son fils)!» Frère Emmanuel Lohombo. 
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Suite à ce témoignage de notre frère Emmanuel que voici, on m’a traité de tous les noms : 
magicien, il se double  car un esprit de dédoublement etc. Qu’est-ce que je n’ai pas entendu? 
Le problème était celui-ci : Comment cela se fait-il que frère Léonard apparaisse dans 
l’appartement du frère alors qu’il était dans son bureau? Ils ne veulent pas croire que ce 
n’était pas moi, mais bien le Seigneur. Pour eux, le Seigneur ne peut pas prendre cette forme 
de Léonard LIFESE. Chose pareille ne s’est jamais produite dans les Saintes Ecritures, que le 
Seigneur ait pris la forme de quelqu’un d’autre. 
 
Et pourtant, c’est tout à fait biblique. « En disant cela, elle se retourna, et elle vit Jésus debout 
; mais elle ne savait pas que c’était Jésus. Jésus lui dit : Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui 
cherches-tu ? Elle, pensant que c’était le jardinier lui dit : Seigneur, si c’est toi qui l’as 
emporté, dis-moi où tu l’as mis, et je le prendrai. Jésus lui dit: Marie ! Elle se retourna, et lui 
dit en hébreu : Rabbouni ! C’est-à-dire, Maître ! » Jean 20 : 14-16. 
 
« Après cela, il apparut, sous une autre forme, à deux d’entre eux qui étaient en chemin pour 
aller à la campagne, ils revinrent l’annoncer aux autres, qui ne les crurent pas non plus ». 
Marc 16 : 12 
 
Voici quelques unes des expériences vécues par Frère Branham 
Extrait de la brochure de la prédication: «a-t-il quelque chose qui soit trop difficile pour le 
Seigneur?». 
 
1. « Ainsi, cet après-midi, nous avions baptisé cette fille de la famille Nail qui avait été 
longtemps infirme à la suite, à la suite d'une inflammation, ou plutôt suite à l'arthrite. Cela 
l'avait rendue infirme et avait replié sa jambe. Elle devint tout aussi normale que n'importe 
quelle autre fille. Elle voulait être baptisée avec la fille de Nail.  
Sa mère était tellement découragée d'entendre sa propre fille pleurer, couchée là agonisant, 
qu'elle se retira dans la cuisine. Elle leva les mains et dit : « Ô Seigneur Jésus, cet imposteur a 
parcouru ce pays et a rendu mon enfant si complètement abattue et agitée. » Et, elle dit : « Là, 
se trouve couchée ma pauvre petite enfant à l'agonie et alors, lui, il passe par ici et raconte 
une chose comme celle-là et la fait pleurer, et tout. » 
     Et pendant qu'elle priait, maintenant, c'est elle qui raconte son histoire. Je ne peux affirmer 
si c'est vrai, seulement je crois que c'est vrai. 
   Elle dit qu'elle vit une ombre avancer et elle pensa que c'était sa fille qui habitait quelques 
portes plus loin, qui venait la visiter à la maison. Ayant levé les yeux, elle dit que c'était 
l'ombre de Jésus sur le mur.  
     Et il dit : « Qui est-ce?» Elle a pointé dans cette direction et elle a eu comme une vision, 
elle a vu mon front élevé ici, quand j'entrai, portant une Bible sur le cœur. Elle s'est levée 
d'un bond pour courir l'annoncer à sa fille, et, presque à ce moment-là, j'entrai par la porte.  
Dieu vous fait toujours arriver sur les lieux à temps, si vous voulez simplement croire 
cela. » Fin de citation.  
 
Extrait du livre «William Branham un prophète visite l’Afrique du Sud» par Julius 
Stadsklev, pages 77 et 78. 
 
2. «Un autre événement fort inhabituel se produit pour deux anciens de l’église reformée 
hollandaise. Ils sont venus à la réunion pour observer. L’un d’eux , ayant entendu frère 
Branham diagnostiquer les cas ; dire aux gens ce qu’ils avaient , puis ayant vu les miracles 
s’accomplir sous ses yeux , acquiert la conviction que c’est Dieu . L’autre ancien a lui aussi , 
observé frère Branham diagnostiquer les cas , dire aux gens les choses sécrètes de leurs 
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cœurs , et a vu qu’ils ont été guéris au Nom de Jésus , qu’ils peuvent se lever et rentrer chez 
eux en revendiquant leur guérison et en se réjouissant . Lui , il acquiert la conviction que 
c’est l’effet d’un pouvoir diabolique . Les deux hommes sont tous les deux sincères , mais 
arrivent à des conclusions différentes . Le premier ancien rentre chez lui , le deuxième va 
prier sous un arbre . En prière , il demande à Dieu de lui montrer si les choses qu’il a vues 
sont de Dieu ou de satan . Il est sincère et prêt à croire ce que Dieu lui révélera . Pendant qu’il 
prie il sent une main posée sur son épaule . Il se retourne pour voir qui c’est , mais il ne voit 
personne . En revanche , il a une vision , il voit deux nuages , entre lesquels se trouve assis 
son ami , l’ancien , exactement comme il était assis peu de temps auparavant; lorsqu’ils 
discutaient du ministère de frère Branham . A la fin de la vision , il s’empresse d’aller chez 
l’autre ancien pour lui raconter ce qui est arrivé . Pendant qu’il lui explique la vision , 
d’autres membres de la famille qui sont présents remarquent l’empreinte d’une main sur sa 
chemise . En examinant la chemise , ils voient qu’elle est légèrement brulée , présentant 
nettement la trace d’une main gauche . La nouvelle de ce qui s’est passé parvient à frère 
Branham , qui dit : « Je sais tout cela , je l’ai vu en vision cet après midi . Apportez – moi la 
chemise , et ma main gauche correspondra parfaitement à l’empreinte roussie sur la 
chemise .» Et , effectivement , tout est comme frère Branham l’ a dit . Ce soir là , on apporta 
la chemise à la réunion , et des centaines de personnes virent l’empreinte roussie de la 
main sur la chemise ». Fin de citation. 

 
Que dirons-nous alors ? William Branham, magicien ? Un homme qui se dédouble ?  
Bien-aimés en Christ, lorsque Dieu tient un homme dans sa main, Il fait avec lui ce qu’il 
veut, cela dépasse l’entendement des hommes. 

 
    

    

LE SURNATUREL 
    

Chaque serviteur de Dieu dans l’exercice de son ministère, puisqu’il est appelé de Dieu, le 
surnaturel doit toujours prendre place; c'est-à-dire se manifester. C’est ce que nous voyons 
parmi les apôtres,  car la Bible dit: « Et ils s’en allèrent prêcher partout. Le Seigneur 
travaillait avec eux et confirmait la parole par les miracles qui l’accompagnaient. Amen ! » 
Marc 16 : 19-20 
 
L’apôtre Paul de déclarer: « ...Et ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les 
discours persuasifs de la sagesse, mais sur une démonstration d’Esprit et de puissance, afin 
que votre foi fut fondée, non sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu ». 1. 
Cor 2 : 4-5 
 
*Une jeune fille ramenée à la vie.  
 
Je me souviens qu’un jour, j’étais quelque part et on m’a téléphoné et j’ai décroché. C’était 
ma bien-aimée sœur Sylvie (Bibiche), la mère de Marlène. Elle m’appelait pour que j’aille 
prier pour sa fille car elle était malade et son état se dégradait et elle ne comprenait pas ce 
qui se passait. Comme la maman, notre sœur, est une fille de Dieu, la première réaction était 
de recourir à son Seigneur Jésus-Christ.  C’est pourquoi, elle m’appela pour aller prier pour 
sa fille. L’endroit où je me trouvais était très éloigné du lieu où elle était avec sa fille. Elles 
étaient chez elle à la maison.  Je lui ai dit que j’allais venir et que je me mettais en route. 
Lorsque je suis arrivé, j’ai trouvé l’ambulance déjà sur place et l’enfant était déjà dans 
l’ambulance. Son cas était très sérieux. J’ai demandé à sa maman dans quel hôpital on 
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emmenait l’enfant, elle me l’a dit  et j’ai commencé à suivre l’ambulance derrière car la 
maman et son autre fille Jemima, la petite sœur de Marlène, étaient dans l’ambulance. 
Nous sommes arrivés à l’hôpital Saint-Pierre et l’ambulance est entré dans son emplacement  
et je me suis arrêté sur le parking et je suis descendu et suivi la sœur et sa fille. Lorsque 
l’ambulance emmène une personne à l’hôpital, on la traite en priorité, c’est ainsi que le 
médecin vint rapidement se pencher sur l’enfant. Lorsque le médecin entra dans la chambre 
où l’on avait déposé Marlène, je suis entré aussi et comme d’habitude, il commença à poser 
des questions à sa mère pour savoir ce qui s’est passé. Pendant que la maman parlait, le 
médecin cherchait à ausculter Marlène. J’ai constaté comme une panique de la part du 
médecin  car il secouait l’enfant, et l’enfant ne bougeait plus, il la tapait, rien. La maman a 
constaté que son enfant était partie et la petite sœur a constaté que sa grande sœur était 
partie.  Elle ne bougeait plus, il n’y avait plus de respiration. J’ai touché le corps de Marlène. 
Son corps était froid. Lorsque quelqu’un meurt le corps devient froid, c’est ainsi qu’était le 
corps de Marlène. Tout le monde a commencé à pleurer, le médecin est sorti et a dit qu’il ne 
savait plus quoi faire. Il était incapable.  
J’étais très triste de voir que ma bien-aimée sœur venait de perdre sa fille. Je suis sorti de la 
chambre et le corps de Marlène était resté là allongé inanimé. Il y avait une chaise devant la 
chambre où, elle était allongée. Je me suis assis et j’ai incliné la tête et j’ai commencé à prier et 
j’ai dit : «, mon Dieu, Tu es le même Dieu Tout-Puissant, regarde ma sœur qui vient de 
perdre sa fille, Tu es Le même et Tu peux ramener cet enfant à la vie. Vois la tristesse de ta 
fille et redonne-lui son enfant. Tu peux la ramener à la vie».  
Il faut dire que c’est une famille que j’aime beaucoup et ces enfants, je les ai vu grandir, elles 
étaient comme mes propres enfants, j’ai prié de tout mon cœur. Après la prière, j’ai senti 
quelque chose en moi, une puissance qui m’envahit. J’ai su que le Seigneur était là, je me suis 
levé et je suis entré dans la pièce où le corps de Marlène inanimé était allongé. Je me suis 
approché du lit et j’ai imposé mes mains sur ses jambes et elles étaient froides, glaciales et j’ai 
commencé à prier et à demander au Seigneur de la ramener à la vie. Tout à coup, j’ai senti la 
chaleur qui commence à monter dans son cœur depuis l’endroit où mes mains étaient posées 
jusque vers le haut et immédiatement celle qui était partie  revint à la vie et ouvrit ses yeux. 
La première chose qu’elle a demandée était de manger un sandwich et sa maman revint dans 
la chambre et trouva sa fille vivante. Jusqu’aujourd’hui, Marlène est vivante et sa maman est 
toujours à l’assemblée.  Il ressuscite encore les morts.  
 
*Démonstration de l’Esprit 
 
Lors de mon voyage missionnaire en Asie, il ya deux ans de cela, c'était aux Philippines, 
j'avais parcouru plusieurs villes et apporté la parole de Dieu et le Seigneur confirmait sa 
Parole. Je me souviens lors de l'une des réunions tenues à Cabadbaran où le Seigneur s'est 
manifesté d'une manière extraordinaire. Lorsque je suis arrivé à Cabadbaran, j'ai trouvé des 
banderoles des annonces et notre frère avait invité  des chrétiens des différentes églises. Mais 
un pasteur d'une église dénominationelle a dit à ses fidèles de ne pas venir aux réunions car  
comme vous le savez les églises dénominationnelles  n’aiment pas la Parole de Dieu. Donc 
toute l'église devait rester à la maison.  J'ai donc commencé les prédications. Quelque chose 
de surnaturel s'est passée, les membres de cette église ont rendu témoignage en disant : 
Lorsque nous sommes restés comme le pasteur nous avait interdit de venir, nous avons obéi, 
mais il s’est passé quelque chose-là où nous étions c’était comme une puissance qui nous 
poussait à venir. Ils ne savaient pas l’expliquer. Ils sont donc venus car ils étaient très 
sceptique en ce qui concerne le message surtout ce qu’on en dit. Ils sont quand-même venus. 
Lorsque j’ai commencé à apporter la Parole de Dieu, la présence du Seigneur était tellement 
puissante que je n’ai même pas appelé une ligne de prière  que les gens se sont levés et se 
sont avancés, pleurant. Je peux vous assurer qu’il y avait des guérisons instantanées. Le 
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Seigneur était présent.  Les membres de cette église ont non seulement entendu la Parole de 
Dieu  mais ils ont vu le Seigneur à l’œuvre. 
Tellement touchés et convaincus par le Seigneur, ils sont allés voir notre frère qui avait 
organisé les réunions  et lui ont dit : «pasteur nous avait interdit de venir mais quelque chose 
nous avait poussé de venir, nous sommes venus et nous avons écouté la Parole de Dieu et 
nous avons compris ce qu’était le message et non comme on nous l’avait raconté et nous 
avons vu ce que Dieu a fait. Voici notre décision : Dès maintenant, nous avons décidé de 
quitter notre église et de venir dans votre église, nous allons chercher nos appareils et nous 
ramènerons tout chez vous dans votre église. Nous le faisons aujourd’hui même ».  Notre 
Dieu est un Dieu du surnaturel.  
 
 
*Un Catholique touché d’une manière surnaturelle par le Seigneur  
 
Lorsque j’ai terminé les réunions à Cabadbaran, je suis parti  à Manilla. Arrivé à Manilla 
dans l’hôtel, le frère qui est chef de sécurité dans cet hôtel a organisé une réunion le même 
soir et il avait invité son directeur de ressources humaines à venir participer à cette réunion. 
J’étais dans l’avion avec mon frère NONOY, je lui ai dit que j’étais très épuisé par des 
nombreuses réunions, les prières pour les malades, le service de baptême et je lui demandai 
de tenir la réunion du soir organisée à l’hôtel. Il me répondit calmement car c’est un 
merveilleux frère, très calme de nature. Il me répondit en me disant : Mon frère ce n’est pas 
moi que l’on attends à Manilla, c’est bien toi. Je pensais qu’il parlait seulement comme ça et 
je me suis dit que comme il était partout avec moi, il tiendra la réunion. Nous sommes donc 
arrivés à Manilla et moi  je suis allé à l’hôtel et lui  chez lui à la maison. De mon côté, j’étais 
content, je me suis dit : Ils m’ont oublié pour la réunion et frère NONOY va tenir la réunion 
dans la salle en bas. A ma grande surprise, vers 19 heures, j’entends sonner à la porte de ma 
chambre d’hôtel. Qui je vois? C’est notre bien-aimé frère Neil chef de sécurité qui vient me 
chercher avec son sourire habituel afin de m’emmener en bas pour les réunions.  Je me suis 
dépêché pour m’apprêter et je suis descendu avec lui. Je ne savais pas que parmi les 
personnes qui étaient là, il y avait son directeur qu’il avait invité. En descendant je me disais : 
De toute façon frère NONOY sera là, je dirai bonjour et je lui laisserai la place. Arrivé en bas 
dans la salle, frère NONOY n’était pas là. Après quelques cantiques, je fus donc demandé à 
apporter la Parole, j’ai commencé à prier et à implorer la grâce de Dieu.  
 
J’ai commencé à apporter la parole de Dieu en leur montrant que le Seigneur Jésus-Christ 
était le même, hier, aujourd’hui et éternellement. Lorsque j’ai dit cela, quelque chose s’est 
passée et tout à coup j’ai dit ceci : Le Seigneur Jésus-Christ dont je viens de parler est ici 
maintenant. Il ya dans cette salle quelqu’un qui a demandé d’être un jour touché par ce 
Sauveur. Aujourd’hui, Il est ici, j’ai dit à tout le monde ceci : Levez-vous et priez, Il est ici et Il 
peut vous toucher. Tout à coup, j’ai entendu les voix qui commençaient à monter dans la 
prière, les confessions, les gens qui criaient et qui pleuraient. Mon Seigneur Jésus-Christ était 
là. C’est tout simplement merveilleux! Nous sommes restés dans sa présence et après, j’ai 
quitté l’estrade pour laisser la place à notre frère Neil et au pasteur Nonoy qui étaient déjà 
arrivés pendant la prédication pour clôturer.   Le frère Neil m’a demandé de serrer la main 
de tout le monde. J’ai vu des sœurs pleurer, j’avançais et je serrai les mains de chacun et je 
suis arrivé à une personne et je lui serrai la main et j’ai vu comme s’il allait se mettre à 
genoux. Je l’ai retenu, je lui ai dit  non,  c’est moi qui ai besoin de vos prières, je suis un 
homme comme vous. En fait, c’était le directeur qui était invité. Voilà ce qui s’est passé, ceci, 
je l’ai su le lendemain. Le lendemain, je devais prêcher dans une autre salle où toutes les 
églises étaient réunies. Le matin, lorsque frère Neil est venu me chercher, nous sommes 
descendus, il m’a ouvert la portière et je me suis assis et il m’a dit : Frère, j’ai quelque chose à 
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te dire. Hier, il s’est passé quelque chose d’extraordinaire lors de la réunion. Voilà ce qui s’est 
passé lorsque vous avez dit que le Seigneur était là et que vous avez dit qu’il y a quelqu’un  
ici qui a demandé à être un jour touché par le Seigneur et tu as dit le Seigneur est ici, Il peut 
te toucher. Dans la salle, il y avait mon directeur des ressources humaines que j’avais invité, 
c’est un catholique. Il était venu assister pour la première fois à une réunion qui n’est pas de 
l’église catholique. Après la réunion, il criait et disait à tout le monde: Est-ce que vous l’avez 
vu ? Est-ce que vous l’avez senti? Il dit: Moi  oui, je L’ai senti. Il était là à côté de moi et Il m’ 
a touché. Il me dit ceci : Au moment où je vous parle, il est à la réception, il veut vous suivre 
pour aller écouter la Parole de Dieu ce matin. Est-ce que je peux lui demander de venir ? Je 
lui ai dit oui. Il l’a appelé et il est venu. Lorsqu’il est arrivé, il avait un très grand respect à 
mon endroit et il me dit : Est-ce que je peux m’asseoir ici à côté de vous ? Je lui ai dit, mais 
oui bien sûr.  Il me relata dans la voiture ce qui lui était arrivé hier, comment le Seigneur 
s’était tenu là a côté de lui. Il dit : Lorsqu’il m’a touché, j’ai senti quelque chose de puissant et 
de pur entrer en moi. Lorsque cela est entré en moi, les choses mauvaises qui étaient en moi  
je les ai senties sortir de moi. Il me dit : Je ne comprends pas, lorsque je suis rentré chez moi, 
je ne pouvais pas dormir, je voulais être le matin pour venir vous écouter, j’avais besoin 
d’écouter la Parole de Dieu. En plus, j’avais des problèmes à la maison avec ma femme mais 
lorsque cela s’est passé en moi, j’ai commencé à aimer ma femme, nous sommes maintenant 
bien. Il me dit : Mais je ne comprends pas ce qui se passe. Comment ça se fait que je 
commence à aimer écouter la Parole de Dieu? Chose pareille ne s’est jamais passée dans ma 
vie, qu’est-ce qui m’arrive. Je n’ai pas pu dormir, je voulais être déjà le matin pour venir vous 
écouter. Je lui ai dit ceci : En effet, celui qui vous a touché ce n’est pas moi, c’est le Seigneur 
Jésus-Christ. Comme c’est Lui qui vous a touché, Il ne peut pas vous amener vers un homme, 
Il vous amène à Lui. Vous avez soif d’écouter sa Parole car Il a déposé sa semence en vous. 
Ce n’est pas la semence d’un homme, c’est la semence de Dieu, sa Parole. Elle doit produire 
ce dont pour lequel elle a été  envoyée : La nouvelle naissance.  Ce directeur a été baptisé ce 
même dimanche avec les autres dans le Nom du Seigneur Jésus- Christ. 

 
*La Vision 
 
Lors de mon voyage missionnaire en Inde, le Seigneur a agit d’une manière extraordinaire. Je 
suis arrivé dans la ville de Thiruvanputham  car c’est là que je devais commencer les 
réunions. J’étais très touché par l’accueil et l’empressement de la foule à écouter la Parole de 
Dieu. C’est alors que frère Sundar me dit ceci : Frère, si tu vois cette joie et cet 
empressement auprès de gens pour t’écouter, c’est parce qu’avant que tu ne viennes ici 
chez nous, nous ne te connaissions pas, nous savions que tu viens de l’Europe, mais de 
visage nous ne te connaissions pas, nous avons donc prié le Seigneur. C’est à ce moment 
que le Seigneur nous a montré ton visage, nous savions que tu venais de l'Europe mais 
que tu n'avais pas la peau claire, tu avais la peau foncée et le Seigneur nous a dit: « C'est 
mon élu…» 
 
*Sa présence qui n’a jamais fait défaut.  
 
Le  mois de Juillet 2009, j'étais en voyage missionnaire au Gabon. C'était une réunion 
publique dans une salle de la mairie de Zenga Yon, beaucoup de personnes étaient réunies. 
Voici le témoignage tel que donné là-bas  après la réunion.  
« Pendant le près-service, je priais pour la réunion et j’ai entendu une voix qui m’a dit : 
Celui-ci est mon serviteur, je l’ai envoyé ici parce que vous avez des besoins ». J’ai 
compris que le Seigneur parlait du pasteur Léonard. Peu après pendant la louange, je Le 
vis apparaître (Le Seigneur Jésus-Christ) dans la salle, je le reconnus à cause de ses 
marques de clous aux mains et aux pieds et Il dit : Je suis ici, le Saint-Esprit est là, mais 
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pourquoi tant de discorde au milieu de vous ? » Puis la salle était en feu, nous étions 
entrain de louer et (il y avait) des flammes (de feu), tous joyeux (louant le Seigneur)  et 
enfin, je vis UN GRAND ET ENORME AIGLE  qui survolait au dessus de nos têtes  
pendant toute la louange.  

 
Ce témoignage est connu de presque tous les frères et sœurs de différentes églises au Gabon. 
Allez leur dire que « Léonard LIFESE est terriblement séduit ». Ils étaient là, ils ont vécu ce 
jour là à Zeng a Yong quelque chose de spécial et de particulier. C’est Dieu qui convainc 
les cœurs et confirme ses serviteurs.  

 
Des témoignages de ce que le Seigneur a fait et continue de faire, il y en a beaucoup 
jusqu’à maintenant Il le fait.  
Dans notre website dans la rubrique «Témoignage» vous pourrez en lire d’autres. 

 
Notre Dieu est le Dieu du surnaturel. Il confirme sa Parole. 

 
 

MA POSITION 
    

Elle est la même qu’avait l’apôtre Paul  comme le dit le prophète:  

Extrait de la prédication «position en Christ» W. Branham.  

 
Regardez-y de très près, assurez-vous bien que vous savez comment l'aborder. Prudent comme le 
serpent, simple comme une colombe. C’est ce que Jésus a dit. Ce sont là des pépites, mes amis. On 
pourrait tout simplement rester là-dessus des jours et des jours. Ce sont des choses merveilleuses, n’est 
ce pas? La sagesse, la prudence, qu’Il a répandues abondamment sur nous, qu’Il a déversées. Il nenous 
en a pas donné une cuillerée, mais Il a pris une grande pelle, et Il en a envoyé comme cela, 
continuellement. Il a répandu abondamment sur nous la sagesse et la prudence de Sa grâce. Oh, grâce 
infinie de Dieu.  
     «Donc, que Dieu a répandue abondamment sur nous par toute espèce de sagesse… D’intelligence. 
Nous faisant connaître  le mystère de Sa volonté…» 
     A qui parle-t-Il? Aux dénominations? Je vous en prie, mes Frères, ne pensez pas que je déprécie 
votre dénomination, ce n'est pas cela. Ce que j'essaie de vous dire, c'est que la chose est fausse depuis 
le départ. Jésus a dit:« Allez prêcher l'Evangile.» Et, nous nous sommes allés former des 
dénominations. C'est pour cette raison que nous ne L'avons pas, nous marchons selon la sagesse de 
l'homme. Si Calvin pouvait ressusciter. 
     Il n'y a pas très longtemps, je me suis trouvé près de la tombe d'un grand homme, d'un grand 
réformateur. Je songeais:«grand homme il a été.» Assurément, c'était John Wesley. Je me suis dit:«, 
John Wesley pouvait sortir de sa tombe aujourd'hui, et qu'il voie l'état de son église, il aurait honte de 
son nom.» John Wesley était un homme rempli de piété, un tison arraché, comme il le disait. John 
Wesley était un homme saint, qui croyait en Dieu et qui Le suivait pas à pas. Mais après la mort de 
John, ils ont dit:«allons former une église en l'honneur de John. Nous allons former notre église, et 
nous l'appellerons l'église méthodiste, à cause de la méthode, de la sanctification comme seconde 
œuvre de la grâce.» 
      Alors, ils ont formé une église et aujourd'hui ces hommes d'église, renient tout ce que John Wesley 
représentait. John Wesley prêchait la guérison divine. John Wesley croyait au baptême de l'Esprit, il 
croyait à la restitution complète des dons. John Wesley, Martin Luther, et beaucoup d'autres de ces 
grands hommes parlaient en langues et interprétaient. Aujourd'hui, si vous parliez en langues dans une 
église méthodiste ou dans une église luthérienne, on vous mettrait à la porte. Que se passe t–il? En 
plein au temps où nous devrions placer  des fils, que se passe t-il? Ils ont adopté autre chose, parce 
qu'ils ne connaissent pas le mystère de Dieu. Ils ne le connaîtront jamais au moyen d'un séminaire.  
     Je vais vous dire quelque chose, vous êtes d'accord? Prenons donc, j'ai déjà quelque chose de noté 



…Et la lumière fut                                                                                                                                                                                          69                                                                                                                  

_____________________________________________________________________________________________________ 

__________________________________________________________________________________ 

International Mission Center 

ici. Voyons la façon dont Paul. Maintenant il s'agit ici de celui qui a enseigné ce même message. 
Prenons Actes 9: 5, pendant un petit instant. Espace non enregistré sur la bande. Prévenez-moi quand 
je. 
     «Saul respirant encore la menace. Oh, ce petit juif méchant et colérique au nez crochu. Les 
meurtres contre les disciples du Seigneur, se rendit chez le souverain sacrificateur. Et lui demanda 
des lettres pour la synagogue de Damas, afin que s’il se trouvait…»  
Je vais aller à leur recherche, si seulement, je peux les trouver, qu’est-ce que je vais leur faire. Voyez, 
si seulement je peux les trouver. Mais il était prédestiné. Qui vous dit que le vendeur d’alcool, là-bas 
n’est pas prédestiné? Qui vous dit que la prostituée là-bas, à qui vous ne voulez même pas adresser la 
parole, qui vous dit qu’une petite poignée de main et une invitation à venir à l’église ne ferait pas 
d’elle une sainte de Dieu, là-bas dans la gloire? Qui vous dit qu’elle n’en est pas une? C’est ce que 
nous ne savons pas. Mais, c’est notre devoir.  
Comme le pêcheur qui a jeté son filet dans la mer, et qui en a retiré, et en a ramené des grenouilles, des 
poissons, des lézards, des araignées d’eau, et tout le reste. Mais il y en avait dedans qui étaient des 
poissons. Il ne savait pas, tout ce qu’il a fait, c’est de jeter le filet. C’est ce que nous faisons. Observez 
Paul. 
     «… Demanda des lettres pour les synagogues de Damas, afin que s’il se trouvait des partisans de 
la nouvelle doctrine, hommes ou femmes, il les liât et les amena à Jérusalem… Frère, il était vraiment 
impitoyable.«il était en chemin, et qu’il approchait de Damas, tout à coup…» 
Un prêtre est arrivé sur la route, le docteur F. F. Jones, et celui-ci lui a dit:«te faut une expérience de 
séminaire, maintenant mon garçon, après cela, je pense que Dieu pourra t’utiliser.» Ce serait terrible 
de voir un verset comme cela, vous ne trouve pas? Bon, mais ça tient autant debout que… Je ne dis 
pas cela pour plaisanter. C’est ce que nous, ça tient autant debout que ce que nous faisons 
aujourd’hui:«sais ta mère est une brave femme, je crois que tu ferais un bon prédicateur.» regardez 
bien ce qui s’est passé. 
     «Comme il  était en chemin, et qu’il approchait de Damas, tout à coup une lumière… C’est 
surnaturel dès le départ… Une lumière venant du ciel resplendit autour de lui. Il tomba par terre et 
entendit une voix qui disait: Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu? Il répondit: Qui es-Tu Seigneur? 
Le Seigneur lui dit: Je suis Jésus que tu persécutes. Il te serait dur de regimber contre les aiguillons. Il 
était tremblant et saisi d’effroi et dit: Seigneur, que veux-Tu que je fasse? Le Seigneur lui dit: Lève-toi 
entre dans la ville et on te dira ce que tu vas faire.»  
     Les hommes qui l'accompagnaient, continuèrent la route avec lui et ils trouvèrent un homme, 
Ananias, là-bas qui avait eu une vision. C'est surnaturel d'un bout à l'autre. Ce vieux Saul, cette espèce 
de méchant personnage. Ananias là avait eu une vision, il avait vu dans sa maison. C'était un prophète, 
il était dans sa maison, il priait et il a eu une vision. Le Seigneur lui a parlé et lui dit:«y a un homme 
qui vient là-bas sur la route, il est aveugle comme une taupe et il s'appelle Saul, c'est Saul de Tarse.»  
     Il a dit:«Seigneur j'ai entendu dire beaucoup de choses. Ne m'envoie pas, je suis un petit homme. 
Ne m'envoie pas après lui.» Il a dit:«voici en chemin, Je lui ai montré une vision. Je lui suis apparu 
dans la Colonne de Feu. Je l'ai rendu aveugle, mais alors complètement. Il M’a fallu le rendre 
aveugle et le démolir, avant que j’arrive à faire quelque chose avec lui. Tu vois, il M'a fallu le 
débarrasser de toute sa théologie. Tu sais il était, il était un grand homme dans une de ces églises là-
bas. Il avait toutes sortes de diplômes; il n'avait aucun besoin de parfaire son éducation en quoi que ce 
soit, mais Il a dit: Ce qu’il M’a fallu faire, c’est de sortir tout cela de lui.»  
     C'est cela qu'il fallait. Il ne s'agissait pas de lui donner plus de la chose, mais de la faire sortir de lui. 
Je trouve que c'est là, le problème aujourd'hui, pour beaucoup de membres du clergé  de chez nous. Il 
faut sortir cela de vous, pour que Dieu puisse mettre le Saint-Esprit à l’intérieur. Sortir ça. Là, il 
disait qu’il… 
     Il disait:«Seigneur cet homme-là est terrible.»  
Il a dit:«Mais voici il prie. Maintenant, tu vas descendre telle rue et tu vas arriver à une fontaine. Passé 
cette fontaine qu’il y aura à gauche, tu vas continuer. Il y aura une maison blanche, vas-y, frappe à la 
porte. Il sera étendu juste là dans le vestibule, ils n’ont pas réussi à l’emmener plus loin. Impose-lui les 
mains, emmène-le à la rivière de Damas, baptise-le au Nom de Jésus. En effet, Je vais te dire ce que Je 
vais faire, il devra souffrir beaucoup pour Moi, car il est Mon messager à ceux des nations.» Amen. 
     Eh bien, attends une minute Seigneur. Mais quelle école devrai-je lui conseiller? Je vais vous dire 
ce que nous allons faire, lisons dans Galates et voyons ce qu'il en est. Le chapitre juste après, un peu 
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plus loin. Voyons dans Galates 1 en commençant au verset 10, voyons à quelle école Paul est allé, à 
quel séminaire, quelles sont les mains qui ont été imposées, et tout ce qui s'est passé. Galates chapitre 
1, pour nr pas prendre trop de temps, commençons où il est question de sa conversion, au verset 
10:«Et, maintenant, est-ce la faveur des hommes  que je désire ou celle de Dieu? Est-ce que je cherche 
à plaire aux hommes? Si je cherchais encore à plaire aux hommes, je ne serais pas serviteurs de 
Christ.»  
     Permettez-moi de dire quelque chose ici, avant. Galates 1, prenez le chapitre 8. Combien savent 
que c'est Paul qui a exigé de ces gens-là qu'ils se fassent rebaptiser au Nom de Jésus, dans Actes 19? 
Assurément, prenons juste un peu plus haut, le verset 8:«… Quand nous-mêmes, quand un ange du 
ciel vous annoncerait un autre Evangile que celui que nous vous avons prêché, qu’il soit anathème…» 
D'où l'a-t-il eu cet Evangile, Paul? Le verset 9:«Nous l’avons dit précédemment et je le répète à cette 
heure, si quelqu’un vous annonce un autre Evangile que celui que vous avez entendu, reçu, qu’il soit 
anathème.»  
     Que ce soit un archange, ce soit un évêque, que ce soit un surveillant général, que ce soit le docteur 
untel, qui que ce soit, s'il ne prêche pas le baptême d'eau au Nom de Jésus-Christ, le baptême du Saint-
Esprit, s'il ne prêche pas la restitution des dons, la venue du Christ, toutes ces choses-là, qu'il soit 
anathème. Continuons à lire, pour voir comment Paul l'a reçu, voir comment, ce que j'essaie de vous 
dire ce matin.  
«maintenant, est-ce la faveur des hommes que je désire, ou celle de Dieu? Es-ce que je cherche à 
plaire aux hommes? Si, je plaisais encore aux hommes, alors je ne serais pas serviteurs de Christ.» 
     Comment puis-je m'attendre à quoi que ce soit, comment un homme qui aime Dieu et surtout un 
prédicateur peut-il s'attendre à quoi que ce soit d'autre que d'être haï des hommes? Les hommes vous 
haïront. Eh bien, ils disaient. Jésus a dit:«Si Moi le maître de la maison, ils M’appellent…» Je suis le 
Maître, le plus grand parmi vous tous. Je suis Celui qui peut faire plus de miracles et accomplir plus de 
choses que vous tous, par le Saint-Esprit, parce que J'ai toute la plénitude en Moi. Et s'ils M'ont appelé 
Béelzébul, à combien plus forte raison, vous appelleront-ils ainsi? Mais a-t-Il dit:«vous inquiétez pas 
de ce que vous direz, car ce ne sera pas vous qui parlerez, ce sera le Père qui demeure en vous qui 
parlera au moment même. 
Tenez-vous en à la Parole. Et quand il eut achevé d’écrire le livre, Il a dit:«Quiconque retranchera un 
seul mot de ce Livre ou y ajoutera un seul mot, il sera retranché du Livre de la Vie.» 
Que Dieu nous aide à nous y tenir.  
     Maintenant, le verset suivant, je vais le lire, lire rapidement:«vous déclare, c'est-à-dire que je vous 
retrouverai au jugement avec ceci. Je vous déclare Frères, que l’Evangile qui a été annoncé par moi, 
n’est pas de l’homme.»  
Je ne suis pas méthodiste, ni baptiste, ni presbytérien, ni pentecôtiste, ce n’était pas de l’homme. Ni … 
«Car, je ne l’ai ni reçu, ni appris d’un homme…» 
     Je ne l'ai jamais reçu d'un homme, d'aucun séminaire, d'aucun docteur, d'aucun théologien, 
d'aucune maison d'enseignement. Je ne l'ai jamais reçu comme cela. Je ne l'ai jamais enseigné comme 
cela. Je ne l'ai jamais trouvé comme cela. Il ne m'est jamais venu comme cela. Alors, comment est-il 
venu Paul? 
     «… Ni appris d’un homme, mais par une révélation de Jésus-Christ.» 
Quand Christ, s’est révélé à moi, m’a révélé qu’Il était Fils de Dieu, quand cette Colonne de Feu est 
descendue sur moi ce jour-là, j’ai dit:«Qui es-Tu Seigneur?» Il a dit:«Je suis Jésus.»  
Maintenant, je vais vous montrer ce qui lui est arrivé. A l’heure actuelle, si un homme recevait 
l’expérience, ils voudraient lui faire apprendre le grec pendant dix ans, puis lui faire apprendre autre 
chose pendant dix autres années et après cela il serait fini. Regardez:«… Ni reçu, ni appris d’un 
homme, mais par révélation de Jésus-Christ. Vous avez su, en effet, quelle était autrefois ma conduite 
dans le judaïsme…»  
     J'étais un grand docteur, j'avais tout ce qu'il fallait. Il avait été élève de Gamaliel, le plus grand 
docteur qu'il y avait dans le pays. Combien savent que Gamaliel était l'un des plus éminents docteurs? 
Oui monsieur. Ma religion judaïque, je la connaissais par cœur, je savais tout cela, réciter le Credo des 
Apôtres, et toutes ces choses-là, vous voyez. Je savais réciter toutes les prières du matin et bénir les 
gens. Voyez. 
     «… Comment je persécutais alors à outrance et ravageais l’Eglise de Dieu, comment j’essayais 
d’arrêter cette bande d’exaltés… Voyez, voyez. Et comment j’étais le plus avancé dans le judaïsme.» 
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J'étais un homme important, oh la, la, vraiment, je. J'étais avancé, je leur ai montré que je pouvais les 
écraser, car j'ai tué Etienne et j'ai fait tout un tas d'autres choses. Vous voyez ce que moi, j'ai fait. «il 
persécutait à outrance.» 
     «Comment j’étais plus avancé dans le judaïsme que beaucoup de ceux de mon âge et de ma nation, 
étant animé d’un zèle excessif pour la tradition de leur père.» 
Maintenant, souvenez-vous, pas pour la Parole de Dieu, mais pour la tradition de leur père, la tradition 
de l’église, autrement dit:«j’étais méthodiste jusqu’à la moelle, j’étais baptiste jusqu’à la moelle, 
j’étais pentecôtiste jusqu’à la moelle.» Oh, oui. Moi je veux être Dieu jusqu'à la moelle. Oui, c'est 
cela, voyez. 
     «… Tradition de leur père… Mais lorsqu’il plut à celui…Oh, oh Paul tu y viens là… Qui m'avait 
mis à part dès le sein de ma mère, qui m'avait même fait naître dans ce monde, et qui m'a appelé par 
sa grâce, de révéler en moi son Fils.» 
     Comment cela? Le Saint-Esprit en moi. Il plut à Dieu de me prendre, Lui qui m'avait mis à part dès 
le sein de ma mère et de me donner Le Fils. C'est-à-dire le Saint-Esprit sous la forme de l'Esprit en 
moi, pour qu'Il se révèle en moi. Oh, la, la, je crois que j'ai envie de crier un peu. Regardez, je vais 
vous dire, Frères. Lorsqu'Il plut à Dieu.  
     Alléluia, lorsqu'Il plut à Dieu. Un père ivrogne, une mère. Que Dieu bénisse maman, je ne dis pas 
du mal de toi, mais une mère qui ne connaissait pas plus de Dieu qu'un lapin ne saurait ce que c'est que 
des raquettes à neige. Un père qui se trouvait là étendu, ivre dans la rue. Je n'avais même pas de 
chaussures pour aller à l'école, de longs cheveux qui me recouvraient la nuque, et tout le monde d'ici 
en Indiana me détestait parce que je venais du Kentucky. Eh comme, comme c'est dégoûtant de voir 
cela. Mais il a plut à Dieu. Amen. Il plut à Dieu qui m'avait mis à part dès le sein de ma mère, de 
révéler en moi Son Fils, en faisant de moi un ministre de la Parole, qui s'en tiendrait strictement à Elle, 
par lequel Il montrerait des visions, des signes et des prodiges et des miracles. Oh, la, la. 
     Vous voyez, ce qu'il est entrain de dire. Il plut à Dieu de faire cela. Ecoutez bien, de ré. Prenez le 
verset 16:«De révéler en moi Son Fils, afin que je l’annonçasse parmi les païens. Aussitôt, je ne 
consultai point l’église…» 
     Je ne suis pas du tout allé voir un évêque pour lui demander quoi faire. Je n'ai point consulté ni la 
chair ni le sang, ni aucune organisation, ni rien d'autre. Je n'ai absolument rien eu à faire avec eux. Je 
n'ai pas consulté ni la chair, ni le sang, je ne suis pas monté à Jérusalem non plus, vers tous les grands 
et saints sacrificateurs, et les saints pères et tout ceux-là, pour leur dire:«, savez-vous, j'ai une vision, 
que dois-je faire à ce sujet?» J'ai vu en vision le Seigneur Jésus béni. Ils auraient dit:«d'ici, toi. Qu'est-
ce qui. Espèce d'exalté. Qu'est-ce qu'il t'est arrivé? Non, tous leurs diplômes, je les avais déjà. Il m'a 
fallu.» 
     Paul a dit ici, je peux vous le montrer dans les Ecritures, il a dit qu'Il lui a fait oublier toutes les 
choses qu'il avait apprises et les considérer comme sans valeur, pour pouvoir connaître Christ.  
Fin de citation. 
 
 

V. CONCLUSION 
    

Je suis très reconnaissant au Seigneur pour la grâce qu’Il m’a accordée, j’étais aveugle, je ne 
comprenais pas pourquoi j’étais haï sans cause, insulté, critiqués  etc.  Et la finale étant tout 
ce qui s’est passé où l’on s’est dressé contre moi de toutes les forces afin de détruire 
complètement l’influence de mon ministère.  Je remercie beaucoup le Seigneur. Que tous les 
frères qui m’ont haï, insulté, critiqué, combattu  soient vraiment apaisés à mon endroit, je 
n’ai aucune pensée de haine à leur endroit. Car toutes ces choses ont concouru pour mon 
bien. Si je n’étais pas haï, ni rejeté, je n’aurais pas eu cette grâce que j’ai eue, je serais toujours 
dans un système.  
Dieu m’a complètement libéré, je suis libre. Je pensais que j’avais des frères et sœurs et que 
ceux que je voyais étaient des serviteurs de Dieu. Oh mon Dieu! Cette expérience était très 
bénéfique pour moi, le Seigneur m’a ouvert les yeux. Je L’aime encore plus. Je suis très 
heureux, je ne voudrai pour rien au monde retourner dans ces choses-là. Je suis libre, je n’ai 
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aucun camp, ni groupe. Je me souviens lorsque le Seigneur me parla (ma brochure: Lève-toi), 
j’ai dit, je me tiendrai au milieu et je servirai le Seigneur. C’est ma position.  Dieu m’a encore 
positionné.  Depuis cette épreuve, le Seigneur m’a complètement mis à part et son action 
dans mon ministère est encore devenue plus puissante sa parole est devenu beaucoup plus 
claire. Je ne dépends totalement que de Lui, de la conduite du Saint-Esprit.  Et Il me conduit 
parfaitement. 
 
Je suis dans la même position que les apôtres étaient servant leur Seigneur. Exactement 
comme l’apôtre Paul était. JE N’AI PLUS RIEN A VOIR AVEC MON FRERE ET LUI 
N’A PLUS RIEN A VOIR AVEC MOI.  JE SERS LIBREMENT MON SEIGNEUR. 
Je voudrais que chaque prédicateur, principalement ceux  de l'Afrique, prenne sa position 
car, comme des camps étaient établis, voici comment la collaboration se faisait. On vous 
posait la question: « Frère est-ce que tu collabores avec tel frère, est-ce que tu vas tous les 
premiers weekend end là-bas ? »  Si tu dis oui, alors tu es dans la vérité et dans la vie du 
Seigneur, tous les prédicateurs du Congo RRC  etc. vous donnent leur main d'association. 
JE VOUDRAIS QUE DES MAINTENANT QUE CELA SOIT TRES CLAIR POUR 
TOUS : JE NE MONTE PLUS; ce n'est pas moi qui ai coupé la collaboration, c'est mon 
frère. Je ne lui ai jamais manqué de respect. Voilà comment il m'a traité et cherché à me 
détruire! En fait pour les prédicateurs il a le droit de me dire n'importe quoi, je dois me 
taire et me soumettre; lui il peut tout faire, il a le droit de tout faire.  Restez dans votre 
système, Dieu m'en a fait sortir. Ce qui est merveilleux est que je n'ai jamais pensé à cela. 
Mais, remarquez comment on m'a harcelé. Je ne savais pas que c'était le Seigneur qui 
voulait que je parte, que je sorte du système.   
 
POUR MOI C’EST LE TEMPS DU JUBILE, chaque prédicateur est libre de faire son 
choix. J’AI CHOISI DE SERVIR PLEINEMENT MON SEIGNEUR JESUS-CHRIST 
VOUS, CHOISISSEZ QUI VOUS VOULEZ SERVIR  ET ALLEZ DE L’AVANT. 
 
POUVEZ-VOUS ME POINTER  UNE FAUSSE DOCTRINE QUE J’AURAIS 
APPORTEE DEPUIS QUE VOUS ME CONNAISSEZ ?  ALORS, POURQUOI 
AVOIR AGI AINSI A MON ENDROIT ?  LA REPONSE EST CLAIRE, C’EST 
PARCE QUE VOUS AUSSI VOUS NE M’AIMIEZ PAS DANS VOTRE CŒUR ET 
VOUS AVEZ EGALEMENT SAISI L’OCCASION.  
 
PENSEZ-VOUS QUE JE VAIS SUPPLIER LES GENS EN DISANT: « OUVREZ-
MOI VOS PORTES SVP »?  Loin de là! VOUS SERIEZ ETONNES  DE VOIR CE 
QUE LE SEIGNEUR CONTINUE DE FAIRE. LES PORTES CONTINUENT DE 
S'OUVRIR.  
«… J’ai mis devant toi une PORTE OUVERTE QUE PERSONNE NE FERMERA ». 
Qui va la fermer ?  
Votre haine et vos critiques vont d’avantage contribué à me pousser encore plus dans les 
choses de Dieu. 
Il fallait que Joseph soit rejeté par ses frères pour que Dieu accomplisse son dessein au 
travers de lui et qu’il soit en bénédiction pour tous. Il fallait que David soit haï par Saul et 
qu’il chercha à le tuer pour que le Seigneur le forge et l’équipe pour son travail. Il fallait que 
le Seigneur soit haï et rejeté par les siens pour que le salut devienne accessible aux païens. Il 
fallait que le Paul soit rejeté  et haï par ses frères pour que le Seigneur l’utilise puissamment. 
Il fallait que l’apôtre Jean soit haï et considéré comme un sorcier, magicien et qu’il soit banni 
sur l’île de Patmos pour que le livre d’Apocalypse  soit écrit. Les exemples sont nombreux  
car le Seigneur a dit: « S’ils m’ont haï, ils vous haïront aussi ». Serais-je épargné ? Vous 
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l’avez vécu tous. HAI SANS CAUSE. 
Au travers de cette épreuve, le Seigneur m’a accordé la grâce de voir qu’Il avait un peuple, 
que j’avais aussi des frères et des sœurs  qu’Il m’avait donnés. Oh, je lui suis très 
reconnaissant! Que  tous mes frères et sœurs  qui ont pris position pour la Parole de Dieu 
pendant cette période trouvent ici l’expression de mes remerciements pour leur 
encouragement et leur témoignage.  Je ne peux manquer de remercier ce serviteur de Dieu 
qui contre vents et marées dans son pays avec la campagne de destruction de l’influence du 
ministère de Léonard LIFESE entreprise dans son pays, n’a pas bronché, il est resté ferme et a 
pris une position ferme et claire, mon bien-aimé frère MENZAN ROBERT DE 
BONDOUKOU en Côte d’Ivoire.  Je ne manquerais de citer tous ses compagnons: Mon frère 
Kouassi, mon frère Adou de Daloa, mon frère Honoré de Lakota  ainsi que mon frère 
Corentin de Divo sans oublier ce jeune frère Germain N’ZI qui a été le seul à prendre une 
position pour la Parole de Dieu. Le Seigneur a utilisé ce jeune homme, puisse le Seigneur le 
bénir et le fortifier. Que le Seigneur bénisse mon frère Bouadi, Blaise, Soro,N’dro, je ne peux 
oublier ma sœur Assam, la petite Eunice, mon frère Paul et Seba! 
 
Que le Seigneur bénisse richement mes bien-aimés qu’Il m’a accordés la grâce d’avoir et de 
Le servir ensemble à Bruxelles au sein de l’assemblée. Mon bien-aimé frère Ngongo qui a 
pris position pour la parole de Dieu, mon bien-aimé frère Joseph Baranowski, mon bien-aimé 
en Christ frère Ildephonse, mon bien-aimé frère Emmanuel Uwizeimana,  l’époux de ma 
bien-aimée sœur Irène ainsi que frère Benjamin. Tous les frères et sœurs de l’Assemblée qui 
sont restés avec moi. Le Seigneur m’a ouvert les yeux  de part le monde, Il m'a donné des 
frères et sœurs et des serviteurs de Dieu qui sont restés attachés à la Parole de Dieu. Que le 
Seigneur bénisse richement tous ces frères et sœurs en Afrique: Brother Bolhas de kamapala, 
frère Marobe de Bukavu, frère Maheshe de Bukavu, frère Jérôme de Burundi, Jean Hugues 
de Bujumbura, Sentabire de Rutshuru, Sessa d'Uvira, je pense également à la famille Nuru de 
Kigali, à ma sœur Brigitte NDO du Gabon, à mon frère Guy Francis de Libreville et toute son 
assemblée, à mon frère Ngoyo Joseph, à mon frère Jean Mabicka et toute son assemblée et 
toutes les autres assemblées etc. Ils sont nombreux, je ne peux les citer ici, en Angola,  au 
Burkina, en Guinée, au Sierra Léone, au Liberia, au Rwanda,  je pense à ma sœur Elevanie  
de Kigali, ma sœur Valentine de Kigali etc. En Europe, mon précieux frère Pascal Soupé de 
Lyon et toute son assemblée, un serviteur de Dieu qui sert son Seigneur avec dévouement et 
qui a pris position pour la Parole de Dieu, à frère Yvan, frère Mikael de Lyon, frère Jean 
Morales de Paris, à William et Anne-Marie de Finlande. A mes frères et sœurs qui sont en 
Espagne dans différentes villes. En France ma sœur Ester de Bloy et toute sa famille, ma 
sœur Sarah, sœur Rachel, frère Jancy et toute la maison de ma sœur Rachel à Toulouse ainsi 
que tous les autres frères et sœurs qui sont dans d'autres villes.  
En Asie, tous les saints sont restés attachés à la Parole de Dieu car c’est le Seigneur qui les a 
convaincus. Que le Seigneur bénisse mon bien-aimé frère Orsel, un précieux frère, mon frère 
Nonoy un homme de Dieu, ils sont nombreux! En Angleterre. Au Canada, ma bien-aimée 
sœur Carole Lafrenière, ma sœur Rebecca Bogui et tous les frères et sœurs qui se réunissent à 
différents endroits et qui sont en connection. Aux USA, Malte, Inde, Au Mexique,  mon bien-
aimé frère Lazaro Ixtepan de Veracruz et toute son assemblée.  En réalité, c’est dans le 
monde entier que j’ai réalisé que le Seigneur avait un peuple et qu’Il m’avait donné des frères 
et sœurs qui n’avaient pas fléchi les genoux devant Baal.  
 
C’est très étonnant! Les invitations pour les voyages missionnaires ne cessent de venir, c’est 
moi qui doit refuser parfois d’aller dans tel ou tel pays. C’est le contraire qui se produit. Dieu 
ouvre maintenant les portes dans les contrées très éloignées sur les îles. Lorsque j’ai été au 
Grenada, j’ai vu la main puissante de Dieu, le Seigneur aime vraiment ses enfants. Après la 
réunion, j’étais assis dans ma chambre d’hôtel, après avoir vu ce que le Seigneur avait fait, 
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alors le Seigneur me conduit à lire: « Chantez à l’Eternel un cantique nouveau, chantez ses 
louanges aux extrémités de la terre, vous qui voguez sur la mer et vous qui la peuplez, îles et 
habitants des îles ! Que le désert et ses villes élèvent la voix ! Que les villages occupés par 
Kédar élèvent la voix ! Que les habitants des rochers tressaillent d’allégresse ! Que du 
sommet des montagnes retentissent des cris de joie ! Qu’on rende gloire à l’Eternel et QUE 
DANS LES ILES ON PUBLIE SES LOUANGES ! Esaie 42 : 10-12.  
C’est ce qui s’est passé. Grenada est une île parmi les îles dans les Caraïbes. Ce que le 
Seigneur a fait là-bas a parcouru dans les autres îles car beaucoup étaient venus des 
différentes îles.  
 
Tout l’enfer s’est dressé contre moi à cause de l’appel et le ministère que le Seigneur m’a 
donné. Je sais que ce ne sont pas les frères qui me haïssent, je sais que c’est satan. Qu’est-ce  
que David avait fait à Saül pour qu’il le haïsse ? Rien! Car l’écriture dit: « Comme, ils 
revenaient, lors du retour de David après qu’il eut tué le Philistin, les femmes sortirent de 
toutes les villes d’Israël au devant du roi Saül  en chantant et en dansant, au son des 
tambourins et des triangles, et en poussant des cris de joie. Les femmes qui chantaient se 
répondaient les unes aux autres, et disaient : Saul a frappé ses mille, et David ses dix mille. 
Saul fut très  irrité, et cela lui déplut. Il dit : On en donne dix mille à David, et c’est à moi 
que l’on donne les mille ! Il ne lui manque plus que la royauté. Et Saul regarda David de 
mauvais œil, à partir de ce jour et dans la suite. Le Lendemain, le mauvais esprit de Dieu 
saisit Saul, qui eut des transports au milieu de la maison. David jouait comme les autres 
jours, et Saul avait sa lance à la main. Saül leva sa lance, disant en lui-même : Je frapperai 
David contre la paroi. Mais David se détourna de lui deux fois. Saul craignait la présence de 
David, parce que l’Eternel était avec David et s’était retiré de lui ». 1 Samuel 18 : 6-12 
 
Le malheur de David, c’est d’avoir reçu l’huile d’onction de la part du Seigneur. « Puis 
Samuel dit à Isai : Sont-ce là tous tes fils ? Et il répondit : Il reste encore le plus jeune, mais 
il fait paître les brebis. Alors Samuel dit à Isaï : Envoie-le chercher, car nous ne nous 
placerons point qu’il ne soit venu ici. Isaï l’envoya chercher. Or il était blond, avec de beaux 
yeux et une belle figure. L’Eternel dit à Samuel : Lève-toi, oins-le, car c'est lui ! Samuel prit 
la corne d'huile  et l'oignit au milieu de ses frères. L'Esprit de l'Eternel saisit David, à partir 
de ce jour et dans la suite. Samuel se leva, et s'en alla à Rama, l'Esprit de l'Eternel se retira 
de Saul qui fut agité par un mauvais esprit venant de l'Eternel». 1 Samuel 16 : 11-14 
 
Saul haïssait David  car il pensait que David cherchait à prendre sa place  alors que David 
était innocent et il n’en pensait même pas. Saul cherchait à tuer cet enfant en le poursuivant 
partout. Lui qui était un roi, il avait beaucoup de moyen, l’armée, l’argent, la popularité etc. 
David n’avait rien du tout  et il le dit même. « Après cela, David se leva et sortit de la 
caverne. Il se mit alors à crier après Saul. O roi, mon seigneur ! Saul regarda derrière lui, et 
David s’inclina le visage contre terre et se prosterna. David dit à Saul : POURQUOI 
ECOUTES-TU LES PROPOS DES GENS QUI DISENT : VOICI DAVID CHERCHE 
TON MALHEUR? Tu vois maintenant de tes propres yeux que l'Eternel t'avait livré 
aujourd'hui entre mes mains dans la caverne. On m'excitait à te tuer ; mais je t'ai épargné, et 
j'ai dit: Je ne porterai pas la main sur mon seigneur, car il est l'oint de l'Eternel. Vois, mon 
père, vois donc le pan de ton manteau dans ma main. Puisque j'ai coupé le pan de ton 
manteau et que je ne t'ai pas tué, sache et reconnaît qu’IL N’YA DANS MA CONDUITE 
NI MECHANCETE NI REVOLTE ET QUE JE N’AI POINT PECHE CONTRE TOI. 
ET TOI TU ME DRESSES DES EMBUCHES POUR M’OTER LA VIE ! L’ETERNEL 
SERA JUGE ENTRE MOI ET TOI, ET L’ETERNEL ME VENGERA DE TOI ; mais je 
ne porterai point la main sur toi. DES MECHANTS VIENT LA MECHANCETE, dit 
l'ancien proverbe. Aussi je ne porterai point la main sur toi. CONTRE QUI LE ROI 
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D’ISRAEL S’EST-IL MIS EN MARCHE? QUI POURSUIS-TU ? UN CHIEN MORT, 
UNE PUCE ». 1 Samuel 24 : 9-15 
 
Pourquoi cet acharnement? Je n’ai jamais cherché à prendre la place de qui que ce soit. 
Pourquoi d’ailleurs je chercherai à prendre la place de quelqu’un d’autre? Le Seigneur m’a 
donné un ministère pour que je puisse le servir, je le sers selon le ministère et l’appel qu’il 
m’a donné, je n’ai rien à voir avec la place de quelqu’un d’autre. Que chacun  soit à sa place 
et serve le Seigneur selon le ministère qu’il a reçu!  Je suis devenu le sujet de prédication  à 
tel point que maintenant il est passé de « terriblement séduit  à carrément Lucifer ». Plus 
fort que cela on ne peut  mieux. Mais moi, je n’ai jamais rien dit contre lui. 
 
Extrait e-mail d’un frère de Cotonou au Bénin. 
 
«Cher frère et pasteur LIFESE,  
Je suis un frère , j’ai 47 ans , je suis à Cotonou au Bénin. Je crois être 
mal informé sur beaucoup de choses . Hier en écouta nt le sermon de frère 
Frank datant du 31.10.2009 , j’ai cru comprendre qu e frère Frank parlait de 
quelqu’un comme toi ! Et étant venu sur ce site, je  n’ai pas vu sa photo.  
Qu’est ce qui en est , je suis troublé ! Quelle att itude doit on tenir ? » 
Fin de l’e-mail 
 
 

Cet e-mail venait d’un frère . Voilà ce que l’on sème aujourd’hui . Que dire de plus ? 
A propos de la photo , comment voulez-vous la voir car on m’a demandé de l’enlever . Il faut 
qu’ils vous informent à ce sujet . Voici l’e-mail venant du Freie-volksmission : 
(Avec quelle allégresse on annonce la meilleure de nouvelles )  
 

«Bonjour mes chers frères, 

Je vous annonce par la présente que hier le conseil de l'église de Lifese lui ont tenu face et 
lui ont exigé de corriger ses nombreuses erreurs, qu'il a bien sûr refusé en avançant que le 
"seigneur lui a parlé" d'une voix audible dans la nuit du samedi à 5 heures pour lui dire de 
les virer tous de son entreprise religieuse. 
Par conséquent Lifese a viré un ancien, un prédicateur de longue date et trois diacres...un 
certain nombre de gens sont partis et quelques uns de ces anciens collaborateurs dont les 
informaticiens ont pris soin de détruire son site et peut-être en ce moment ils sont en train 
de finir la destruction de ses écrits qui ont fait tant de mal aux croyants particulièrement 
dans votre région... 
Vous pouvez essayer de vous-mêmes son adresse internet  
 
http://www.intmissioncenter.org/ 
 
Que Dieu soit loué pour cette iniquité en moins dans son royaume! 
 
PS: j'espère simplement que s'il récidive dans un autre site qu'il va ôter sa photo 
avec frère Frank. 
 
Le DVD va venir très bientôt car à la fin il ne s'attendait pas à ce qu'un ancien lui réponde en 
public et il n'a pas été au dos de la cuillère.» Fin. 
 
Ceux qui se posaient la question en pensant que c’est Léonard LIFESE doivent trouver ici 
la réponse. Je n’ai fait que leur donner ce qu’ils voulaient. C’est en fait eux-mêmes qui 
sont à la base de tout.  
Je leur ai tout laissé et le freie-volksmission et le frère et les lettres circulaires et tout car 
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c’est ce qu’ils ont demandé. JE ME SUIS TOURNE TOTALEMENT VERS LE 
SEIGNEUR AFIN DE LE SERVIR PLEINEMENT, JE N'AI PLUS RIEN A VOIR 
AVEC EUX. 
 
Je termine par ceci : Pour prendre une décision, il faut absolument entendre les deux 
parties. Je voudrais que chacun prenne sa décision en âme et conscience devant Dieu. A la 
barre du jugement personne ne dira, je ne le savais pas ou Seigneur j’ai suivi ceci ou cela. 
Vous serez seul devant la barre du jugement. Le Seigneur m’a conduit à écrire ceci pour 
que cela serve de témoignage. Cela m’importe ce que vous en penserez mais néanmoins, 
j’ai accompli ce que le Seigneur  a voulu que je fasse. 
 
 Je voudrais vous rappeler une chose. Dans les Saintes Ecritures nous lisons que Jean- 
Baptiste était le précurseur de la première venue de Christ  et il avait lui-même rendu 
témoignage en disant: « J’ai vu l’Esprit descendre du ciel comme une colombe et s’arrêter sur lu. Je 
ne le connaissais pas, mais celui qui m’a envoyé baptiser d’eau, celui-là m’a dit : Celui sur qui tu 
verras descendre l’Esprit et s’arrêter, c’est celui qui baptise du Saint-Esprit. ET J’AI VU, ET J’AI  
RENDU TEMOIGNAGE QU’IL EST LE FILS DE DIEU ». Jean 1 : 32-34 
Ce serviteur de Dieu avait rendu témoignage de la vérité et de manière claire et précise. Il 
avait déclaré devant tout le peuple que JESUS ETAIT LE CHRIST. La Bible dit de lui: « Il 
eut un homme envoyé de Dieu : son nom était Jean. Il vint pour servir de témoin, pour rendre 
témoignage à la lumière, afin que tous crussent par lui. Il n’était pas la lumière, mais il fut 
envoyé pour rendre témoignage à la lumière ». Jean 1 : 6-8 
Et au Seigneur Jésus de dire à son propos: «…Jésus se mit à dire la foule, au sujet de Jean : 
Qu’êtes-vous allés voir au désert ? Un roseau agité par le vent ? Mais qu’êtes-vous allés voir 
? Un homme vêtu d’habits précieux ? Voici, ceux qui portent des habits magnifiques, et qui 
vivent dans les délices, sont dans les maisons des rois. Qu’êtes-vous donc allés voir ? Un 
prophète ? Oui, vous dis-je, et plus qu’un prophète. C’est celui dont il est écrit : Voici, 
j’envoie mon messager devant ta face, pour préparer ton chemin devant toi. JE VOUS LE 
DIS, PARMI CEUX QUI SONT NES DE FEMMES, IL N'Y EN A POINT DE PLUS 
GRAND QUE JEAN ».  Luc 7 : 24-28  
Quel témoignage de la part du Seigneur!  
 
Cependant, ce même serviteur de Dieu qui a rendu un puissant témoignage du Seigneur 
Jésus-Christ, soudainement il change de version: «…Jésus le rendit à sa mère. Tous furent 
saisis de crainte, et ils glorifiaient Dieu, disant : Un grand prophète a paru parmi nous, et 
Dieu a visité son peuple. Cette parole sur Jésus se répandit dans toute la Judée et dans tout le 
pays d’alentour. Jean fut informé de toutes ces choses par ses disciples, il en appela deux, et 
les envoya vers Jésus, pour lui dire : ES-TU CELUI QUI DOIT VENIR, OU DEVONS-
NOUS ATTENDRE UN AUTRE ? » Luc 7 : 15-17  
Pouvez-vous imaginé chose pareille ?  Quelle fut la réponse du Seigneur ?  « Allez rapporter 
à Jean ce que vous avez vu et entendu : les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux 
sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, la bonne nouvelle est annoncée 
aux pauvres. Heureux celui pour qui je ne serai pas une occasion de chute ! » Luc 7 : 22-23 
 
Si vous étiez à cette époque-là, quelle position alliez-vous prendre ?  Resteriez-vous attachés 
à Jean-Baptiste où alliez-vous suivre le Seigneur ?  Vous êtes devant un choix. 
  
Que chacun fasse librement son choix et continue à servir qui il veut. Moi, je servirai le 
Seigneur Jésus-Christ QUI  EST MON CHEF.  
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En ce qui me concerne : UNE PAGE DE L’HISTOIRE EST TOURNEE 
DEFINITIVEMENT 
 
Que le Seigneur notre Dieu vous accorde sa Grâce! 
Bro. Leonard LIFESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

  
 
 


